La comtesse est une dévergondée

par Paul Duvalier

Décadence ? Oui, cent fois oui ! Vive ces époques bénies des dieux où l'on se roule dans le stupre sans pour autant abandonner le bon ton dans la conversation ni abaisser le petit doigt dressé au-dessus de la tasse en porcelaine de Chine. Pauline de Vallemont, une comtesse bordelaise experte en dévergondages, maintient la glorieuse tradition, dans son château entouré d'un vaste parc, servie par un personnel nombreux. Comme chez toute grande dame qui sait vivre, les mets sont délicats, les vins choisis, et les parties fines. Matin, midi et soir, sa table est bien garnie, et son lit grand ouvert. La journée de Pauline commence par une promenade à cheval. Madame monte à cru et sans soutien-gorge, si bien qu'après un long temps de galop, elle revient toute remuée aux écuries. Qu'à cela ne tienne, Ricardo, le jeune palefrenier, est prêt à calmer les agitations de sa maîtresse. Et ce n'est qu'un début. Si vous voulez en savoir plus… achetez le livre !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Vous marchez dans la rue, d’un pas léger, l’esprit vide. Et toc! Voilà que vos yeux, qui effleurent la croupe d’une passante, devinent sa culotte ! Et c’est parti. Vous voudriez penser à autre chose, impossible. Devant vous, il y a le mouvement marin de ces hanches, l’ourlet de cette jupe qui flotte sur un mollet bien galbé; la graine est semée, le moteur embraye, l’imagination prend le galop; une fois de plus, vous êtes baisé, il faut, toutes affaires cessantes, que vous alliez vous asseoir à la terrasse du premier bistrot rencontré pour y griffonner les éléments d’une bonne scène de cul, exquise petite fiente que la dame a laissée choir au passage, dans le sillage de son parfum.

C’est comme ça qu’un pornographe doit fonctionner. S’il n’est pas littéralement obsédé par le cul des femmes, qu’il choisisse un autre métier, qu’il écrive des polars ou des Harlequins. Pour mon compte, la première chose que je me demande, chaque fois que je vois une jolie femme, c’est : « Comment est sa culotte? » C’est inouï, les culottes de femmes, non? Surtout en fin d’après-midi, quand il fait très chaud, comme en septembre. Si douces, si moites, quand on les froisse entre ses doigts! Et leur parfum doux-amer de chatte un peu suante ! Oubliez-moi un peu avec Chanel n°5 ! Rien ne vaut Odor di femina ! Même la pisse des femmes (des jolies femmes) n’a pas la même odeur que la nôtre. Toute femme est un peu fleur, qu’elle le veuille ou non, du fait de ce calice qui s’ouvre entre ses cuisses.

Tout, en elles, ne nous y ramène-t-il pas, à leur calice? L’éclair sournois d’un regard entrevu sous une frange de cheveux, la pâleur des tempes, une paupière meurtrie par les jeux amoureux, la douceur de l’épiderme sous l’oreille, la fatigue de la bouche, fatigue si tendre, le mouillé à l’intérieur des lèvres quand la langue passe dessus, aussi suave que celui de la corolle vaginale…

Mais coupons court ; si je me laisse aller, ce n’est plus un billet, mais un livre que je vais écrire. Et j’en ai déjà commencé tant qui attendent que je les achève… comme des chevaux blessés.

Il ne me reste plus de place pour vous parler du dernier Duvalier que vous allez lire. Je vous laisse le plaisir de le « déculotter » pour en découvrir tous les secrets. Croyez-moi, vous ne le regretterez pas, il clôture la série de ses aristocrates lubriques, et c’est le meilleur qu’il ait jamais écrit.

À bientôt, obsédés, mes frères en perdition.

E.

CHAPITRE PREMIER

Le temps était superbe dans le Bordelais en ce début d’automne. La brise agitait le feuillage des chênes et des hêtres séculaires qui peuplaient le parc des Vallemont. Le gazouillement des tourterelles emplissait l’atmosphère. Il était dix heures du matin. La comtesse Pauline de Vallemont regagnait le château au terme d’une randonnée équestre dans les bois environnants. Elle chevauchait un pur-sang au pelage d’une blancheur éclatante. Une profonde affection liait la comtesse à sa monture de prédilection, qui appartenait à une écurie de dix bêtes de grand prix.

Pauline était une belle rousse de vingt-huit ans, à la haute stature, aux formes épanouies, à la poitrine imposante. Elle était mariée depuis une décennie au comte François de Vallemont, héritier d’une vieille famille fortunée qui possédait plusieurs vignobles et produisait un des meilleurs crus de la région bordelaise. Le couple, bien que sans enfant, coulait des jours heureux dans son magnifique château Louis XIII, à quelques encablures de Bordeaux.

La comtesse faisait partie de ces belles aristocrates cousues d’or et désœuvrées, mourant d’ennui, qui écumaient les magasins de luxe, hantaient les dîners mondains et les galas de charité. En outre, la comtesse, femme coquette enragée, s’habillait chez les plus grands couturiers.

Or, derrière cette rousse distinguée, se cachait une femme portée sur les plaisirs des sens, qui depuis peu, savourait des relations extraconjugales avec la bénédiction de son cher époux. À cinquante ans sonnés, le comte François de Vallemont était de plus en plus pris par l’administration de son entreprise viticole et ses voyages d’affaires aux quatre coins de la planète. Ne pouvant plus s’acquitter régulièrement de son devoir conjugal, il avait permis à sa sensuelle épouse d’assouvir — dans la plus totale discrétion — ses envies auprès d’autres mâles.

Afin de joindre l’utile à l’agréable, la comtesse, qui avait un penchant pour la chair fraîche des deux sexes, s’était entourée de jeunes employés dont l’âge variait entre seize et dix-huit ans, et qu’elle pouvait déguster avec un plaisir pervers chaque fois que l’envie lui en prenait. Ces jouvenceaux encore pleins de candeur se prêtaient volontiers aux lubies de leur dévergondée patronne au charme irrésistible.

La comtesse dirigea sa monture vers l’écurie située derrière le château. Elle était aguichante dans sa tenue de cavalière : un pantalon en laine noire, qui moulait agréablement son postérieur dodu, et un corsage en soie blanche, que déformaient ses seins opulents, libres de tout soutien-gorge. Elle se sentait remuée, comme chaque fois qu’elle avait effectué une longue chevauchée à travers le vaste domaine. D’autant qu’elle avait innové en se livrant nue sous sa tenue équestre à sa randonnée matinale. Sentir ses gros seins ballotter librement dans son corsage à la cadence de sa chevauchée effrénée lui avait procuré un plaisir crapuleux. Ses mamelons raidis pointaient de façon indécente sous l’étoffe fine, et le fond de son pantalon collait à sa vulve mouillée.

Arrivée devant l’écurie, la comtesse descendit de sa monture, que le jeune palefrenier vint récupérer avec empressement. Pauline contempla tendrement le jeune homme auquel elle s’était déjà offerte une fois, et ne put réprimer l’envie de revivre l’aventure. La comtesse suivit le garçon dans l’écurie qu’occupaient des pur-sang au pelage attrayant. Sans ambages, elle déboutonna son corsage, exposant ses mamelles dont les pointes s’érigeaient.

— Mon petit Ricardo, je meurs d’envie de m’amuser, pas toi ? roucoula Pauline en enveloppant son vis-à-vis d’un regard concupiscent.

L’adolescent avala sa salive.

— Je suis partant, madame, je n’ai jamais oublié ce que nous avons fait la dernière fois et je vous trouve très belle, dit-il en dévorant des yeux les deux besaces de chair pâle dont sa maîtresse agaçait vicieusement les mamelons gonflés entre pouce et index.

Le palefrenier, qui n’avait pas plus de dix-sept ans, était un éphèbe d’origine italienne, grand, mince, beau comme Apollon. Cette fois encore, il était fasciné par les gros seins de sa patronne. Sa queue s’était instantanément raidie dans son pantalon.

Pauline, sentant sur elle un regard brûlant, souleva ses outres de chair rebondies pour les offrir à l’adolescent. Ses gros tétons se dressaient au centre de ses aréoles mauves hérissées de chair de poule.

— Alors, Ricardo, ils te plaisent ? fit-elle en fixant le garçon dans les yeux.

— Ils sont très beaux, madame… j’adore vos gros nichons avec leurs longues tétines au bout !

Pauline eut un sourire coquin.

— Tu as dû en séduire des belles aux grosses doudounes, ou est-ce que je me trompe, Ricardo ? fit-elle sans cesser de se peloter les mamelles.

— À vrai dire, madame, je n’ai connu qu’une seule fille, une cousine éloignée, qui était, elle aussi, bien pourvue côté nichons, répondit le garçon au visage devenu rubicond.

— Voyez-vous ça, le polisson ! Et qu’est-ce que tu faisais avec ta cousine ?

— Je lui léchais les nichons, elle adorait ça, et elle m’ordonnait de lui mordre les tétines. Elle m’obligeait aussi à lui donner des fessées qu’elle recevait allongée sur mes cuisses.

— Ta cousine te suçait aussi la queue ?

— Oui, madame. Elle me faisait si bien des pipes que je ne pouvais me retenir de juter dans sa bouche, et elle buvait tout mon jus sans rechigner.

La comtesse, qui avait poussé son jeune employé aux confidences, sentait son excitation s’intensifier. Le fond de son pantalon était imbibé de mouille. Cet éphèbe, se disait-elle, avait encore beaucoup à apprendre du sexe, et elle entendait bien l’instruire. Elle préférait, d’ailleurs, les néophytes dont elle appréciait le côté candide.

Pour être à l’aise, Pauline se débarrassa de son corsage et de son pantalon ajusté, exposant en toute impudeur son corps aux formes exubérantes. Elle possédait un ventre joliment bombé et une croupe de jument. Un profond sillon séparait ses fesses joufflues. Sa magnifique crinière rousse tombait en cascade sur ses épaules rondes. Ses seins volumineux touchaient presque au ventre, tout son corps dégageait une sensualité animale, qu’accentuait encore la vision de sa chatte dépourvue de poils.

Pauline caressait sa fente vaginale d’une main, et ses seins volumineux de l’autre.

— Dis-moi, Ricardo, ta cousine s’épilait-elle aussi la vulve ?

— Non, madame, elle était très velue, et son buisson sentait très fort la pisse quand je lui broutais le minou.

— Et ma chatte, comment la trouves-tu ? s’enquit Pauline en jouant avec ses lèvres vaginales entrouvertes et son clitoris bien sorti.

— Magnifique, madame, dit le garçon en se palpant le sexe à travers l’étoffe de son pantalon de travail. Votre chatte lisse est très excitante, elle vous donne l’air d’une petite fille !

— Comme ta cousine, je suis sensible des seins, Ricardo, et je veux que tu me les lèches.

Le garçon ne se le fit pas répéter. Il se jeta sur les gros seins de sa maîtresse et se mit à lécher avec fougue, prenant entre ses lèvres les pointes épaisses qui s’allongeaient et augmentaient de volume.

Pauline, qui serrait la tête du garçon entre ses mains, pressant son sein contre la bouche qui le suçait, soupirait de plaisir.

— Mords, Ricardo, mords-moi les pointes, fit-elle d’une voix enrouée.

L’adolescent passait et repassait sa langue sur les besaces mammaires, les couvrant de salive. Il aspirait et mordillait les mamelons gonflés qui dardaient au centre des aréoles contractées. Les yeux chavirés, Pauline savourait les délicieuses sensations que lui procurait le garçon qui la tétait comme un bébé. La mouille lui coulait entre les cuisses, et son clitoris relevait la tête.

Elle s’écarta de l’adolescent.

— Allez, Ricardo, fais-moi voir ce que tu as dans ton pantalon, ordonna-t-elle.

Le garçon ôta fébrilement pantalon et slip en même temps, et exhiba une queue fine qui se dressait sur deux couilles rondes parsemées de poils. La comtesse empoigna la colonne de chair effilée qu’elle fit coulisser dans sa paume, savourant sa raideur, décalottant et recalottant le gland rougeâtre.

— Tu as une très belle bite, Ricardo, ça me fait plaisir de revoir cette merveille. Tu bandes dur, petit vicieux !

— C’est… votre main sur ma pine et mes couilles qui me fait bander, madame !

— Je meurs d’envie de sentir à nouveau ton joli pieu dans ma bouche, Ricardo.

Et s’agenouillant dans le foin, la comtesse passa la langue sur le gland turgescent, remonta le long de la tige fine, lécha les couilles hérissées de poils. Pour finir, elle aspira goulûment la queue mince ; elle la suçait avec frénésie, l’engloutissait jusqu’aux couilles qu’elle faisait rouler sous sa paume. Ses grosses mamelles aux pointes bien bandées se balançaient pesamment au rythme effréné de la fellation.

Les mains cramponnées à la chevelure de sa maîtresse, Ricardo haletait, offrait à la bouche suave son truc raide, gluant de salive.

— Oh, oui, continuez, madame, vous faites ça si bien, dit-il en donnant un coup de reins pour s’enfoncer plus profondément dans la gorge de sa maîtresse.

Insensible au picotement que le foin causait à ses genoux, Pauline se régalait de la fine colonne de chair qui durcissait entre ses lèvres. Elle était sous l’emprise d’une vive excitation qui l’obligeait à se masturber en même temps ; ses doigts manucurés allaient et venaient dans sa fente béante, engluée de mouille.

Ne pouvant plus attendre, Pauline se positionna à quatre pattes dans le foin :

— Vite, Ricardo, souffla-t-elle, ta queue dans ma chatte !

Le sexe dressé au ciel, tel un taureau en rut, le garçon s’agenouilla derrière la femme, et donnant un grand coup de reins, la pénétra en levrette. Pauline émit un long soupir en sentant glisser en elle le membre raide. Elle entreprit de remuer sa croupe hypertrophiée, tandis que son partenaire, agrippé à ses hanches, la baisait avec vigueur. Ses mamelles ballottaient à la cadence des coups de boutoir de son étalon.

Prise de cette façon par son jeune palefrenier, au milieu des chevaux au repos, Pauline éprouvait de délicieuses sensations ; elle fut bientôt submergée par la jouissance.

Cependant, la comtesse en voulait encore ! Elle glissa sa main entre ses cuisses pour sortir de sa fente baveuse la queue rigide couverte de sécrétions vaginales, puis pressa le gland pointu du garçon contre son anus palpitant.

— Encule-moi, Ricardo ! lui intima-t-elle d’une voix sourde.

L’adolescent était aux anges. Il n’eut qu’à donner un coup de reins pour s’enfoncer dans l’anus de sa maîtresse, qu’il se mit à ramoner avec vigueur, cramponné aux fesses joufflues. La sensation était sublime.

Les yeux chavirés, à quatre pattes dans le foin comme une bête, la comtesse poussait des soupirs de bonheur, cambrait les reins pour mieux s’offrir à la queue rigide qui coulissait dans son rectum. Ses mamelles pendantes dansaient pesamment sous les coups de boutoir qu’elle recevait.

Sentir les couilles gonflées de son fouteur heurter en cadence sa fente vaginale, et ses tétons racler le foin rugueux, augmentait l’excitation de Pauline.

— Plus fort, Ricardo, oui… Éclate-moi le cul avec ton pieu ! lança-t-elle d’une voix chevrotante.

Enhardi, le garçon enculait énergiquement sa maîtresse, retirant son engin tendu à l’extrême, puis le plongeant dans le fourreau humide jusqu’à la racine. Il se raidit et laissa échapper un gémissement de plaisir.

— Ah ! Je vous envoie mon jus ! fit-il les mains crispées sur les fesses charnues de la comtesse.

Pauline eut un nouvel orgasme au moment où la semence chaude de son jeune partenaire jaillissait au fond de son rectum. Elle se mit à genoux pour nettoyer, à l’aide de son corsage, la queue ramollie du garçon.

— Ça t’a plu, petit coquin ?

— Oh oui, madame ! J’adore baiser avec vous.

— Je ne peux plus me passer de ta queue, Ricardo. Elle me fait du bien.

— Je serai toujours à votre disposition, répondit le garçon en la regardant lui nettoyer le sexe.

Les yeux soulignés de cernes bistre, la comtesse caressa affectueusement ses chevaux, les appelant chacun par leur nom, quitta son jeune palefrenier et regagna le château. Question de recouvrer ses forces, elle se fit couler un bain froid. Une fois dans la salle carrelée de faïence d’une blancheur éclatante, Pauline ôta son peignoir Chanel ; les glaces dorées qui tapissaient les murs lui renvoyaient l’image de son corps aux formes exubérantes.

Chaque fois qu’elle s’examinait ainsi, la comtesse ressentait un trouble à la vue de ses mamelles à la fois fermes et volumineuses, et de sa vulve dépourvue de poils. Elle s’empara de ses outres de chair, les soupesa vicieusement. Hypersensible des seins, Pauline se donnait du plaisir en les pelotant dans son lit et devant la glace, mais ce qu’elle aimait par-dessus tout, c’était sentir le regard brûlant d’un mâle sur ses lourdes mamelles.

Vacillante, Pauline se glissa dans la baignoire. Le contact du liquide froid sur son corps épanoui lui fit un effet bienfaisant. Le dos calé contre la faïence dorée, elle se prélassait dans son bain moussant tandis que les images coquines et toutes fraîches de son accouplement avec le jeune palefrenier envahissaient sa mémoire. Elle se félicitait d’avoir déniché cet éphèbe débordant de vigueur et prêt à satisfaire toutes ses envies perverses.

Alanguie dans l’eau du bain, Pauline se remémorait les délicieux assauts du jeune pénis dans sa chatte et son anus encore endoloris. Ses gros tétons se raidirent quand elle toucha ses seins opulents étalés sur son ventre. Troublée, elle s’empara du gant de toilette et entreprit de se frotter les mamelles, passant inlassablement le gant imbibé d’eau sur les besaces rebondies, s’attardant sur les mamelons gonflés. Son souffle s’accélérait. L’excitation s’emparait d’elle, irrésistible. Ses tétons bandés étaient douloureux ; un feu dévorait son ventre.

Glissant la main entre ses cuisses, Pauline enfonça quatre doigts dans son sexe gluant ; elle se masturba fébrilement, tandis que de l’autre main, elle se pétrissait les seins, triturait ses mamelons raidis. Ses doigts s’activaient dans sa chatte gorgée d’eau et de mouille avec un clapotement obscène. Submergée par la jouissance, elle demeura un moment affalée dans le liquide mousseux, le corps parcouru de frissons.

Plus tard, la comtesse gagna son boudoir, pièce cossue au mobilier Régence, aux murs couverts de chefs-d’œuvre signés Rubens. La splendeur du cadre était rehaussée par un tapis persan bariolé qui étouffait le bruit des pas.

La maîtresse des lieux avait troqué son peignoir contre un chemisier en soie mauve assorti à une jupe de laine vierge ; dessous, elle n’avait rien. Ses seins opulents bougeaient librement dans son corsage, ses mamelons pointaient de façon indécente sous l’étoffe fine. Depuis qu’elle menait une vie dévergondée dans la noble demeure, l’aristocrate se passait délibérément de sous-vêtements. Se savoir nue sous sa tenue chic lui procurait un plaisir crapuleux — que renforçait la présence sous son toit de tel ou tel hôte de marque.

L’effronterie de la comtesse n’échappait cependant pas à ses invités, à qui elle révélait ainsi le côté trouble de sa personnalité. Pauline reçut un jour à déjeuner un duc réputé libertin. La comtesse, qui se trouvait avec son hôte dans l’une des nombreuses salles à manger du château, était vêtue pour la circonstance d’un chemisier en soie pastel et d’une jupe droite en tweed gris, sous lesquels elle n’avait naturellement rien. Son corsage profondément échancré laissait voir la naissance de ses seins surabondants. Tandis que les deux convives déjeunaient en tête à tête en évoquant les derniers potins du cercle de la noblesse bordelaise, le charme incontestable de la maîtresse des lieux était loin de laisser indifférent son invité.

Pauline sentait sur sa poitrine le regard perçant de son vis-à-vis, et elle s’en délectait ; l’homme s’efforçait de garder une attitude décente face à cette femelle qui dégageait une sensualité animale. Amusée par la situation, Pauline usait de mille astuces pour faire bouger ses seins sous les yeux de son hôte, qui la déshabillait du regard. Ses mamelons érigés frottaient contre la soie de son chemisier qu’ils semblaient vouloir percer. Elle imaginait la braguette de l’homme déformée par son sexe raide, elle devait se retenir de passer sa main sous la nappe et de la refermer sur le phallus en érection.

Mais le duc, pourtant tombeur notoire, avait étrangement manqué de cran, ce jour-là ; il n’avait su avouer son ardent désir à sa charmante hôtesse, laquelle cependant n’attendait que cela pour s’offrir à lui. Aussi, la sensuelle Pauline éprouva-t-elle une amère déception quand son invité prit congé d’elle en la remerciant de son hospitalité.

Demeurée seule, Pauline se retira dans sa chambre pour s’abandonner aux plaisirs solitaires, encore agacée par le manque d’audace de son hôte.

*

* *

Confortablement installée dans un fauteuil Régence, la comtesse se faisait servir par Diane, sa femme de chambre, un copieux petit déjeuner composé de jus de fruits frais, de toasts beurrés et de café au lait.

Appuyée contre le dossier de son fauteuil, Pauline contemplait avec attendrissement la dévouée employée de maison qui s’affairait auprès d’elle. La fille, âgée de seize ans, était une belle blonde, plutôt petite, au corps admirablement proportionné, et à la poitrine généreuse. Il émanait de la femme de chambre, moulée dans la classique tenue noire soulignée de blanc, une sensualité animale qui provoquait chez sa maîtresse un désir trouble.

La comtesse avait jeté son dévolu sur cette charmante créature fraîchement arrivée à Bordeaux, avec pour tout bagage une petite valise en carton bouilli, parmi la vingtaine de filles qui avaient répondu à l’annonce passée dans un journal spécialisé de la place. Décrocher cet emploi en or avait été une chance inouïe pour Diane issue d’une famille modeste de la banlieue de Toulouse. Et le séjour de la belle blonde dans la noble demeure XVIIIe s’avérait plus agréable qu’elle ne l’espérait.

Cette aristocrate, belle et fortunée, était une patronne adorable, qui lui avait fait découvrir les plaisirs saphiques le jour même de son arrivée au château. Une profonde affection liait à présent les deux femmes, et la comtesse ne pouvait plus se passer de la créature sculpturale au visage de madone qui lui était soumise corps et âme. Diane et sa maîtresse formaient une paire de polissonnes qui s’adonnaient ensemble au plaisir et menaient au château une vie de bisexuelles zélées.

Pauline fixait l’imposante poitrine qui déformait le corsage noir de sa servante courbée au-dessus de la table basse ; une idée lui vint à l’esprit.

— Allez, ma belle, montre-moi tes seins, je veux me rincer l’œil pendant que tu me sers, fit-elle avec un sourire encourageant.

Docile, Diane se redressa pour déboutonner sa tenue de travail, dévoilant deux seins énormes, pourvus de pointes épaisses, qu’entouraient de larges aréoles bistre ; comme sa patronne, la femme de chambre, à la maison, se passait de soutien-gorge et de culotte.

Adossée à son siège, la comtesse admirait, fascinée, les sphères de chair qui se balançaient sous la gorge de la blonde ; celle-ci s’appliquait à bien faire son travail, et elle sentait une chaleur sournoise naître dans son bas-ventre.

— Je ne me lasserai jamais de les voir, tes doudounes, et j’adore tes tétines, elles sont épaisses comme des pis de vache ! s’extasiait Pauline.

Diane servait sa maîtresse, les joues empourprées. Le regard brûlant de sa patronne sur ses lourdes mamelles lui causait un tel émoi que ses gros tétons bosselés s’érigeaient au centre de ses aréoles hérissées de chair de poule.

— On dirait que ça te plaît d’exécuter ton service les seins à l’air, petite coquine, fit Pauline qui sentait la fille s’alanguir sous son regard.

— C’est vrai, madame, j’aime vous exhiber mes nichons, répondit Diane tout en versant dans la tasse le café et le lait.

Pauline, de son côté, se passait les mains sur ses seins à travers son corsage.

— La nature nous a comblées l’une et l’autre côté seins, n’est-ce pas, et les hommes ont un faible pour les fortes poitrines.

Son service terminé, Diane était déjà fortement émoustillée. Sa robe entièrement ouverte laissait voir ses grosses mamelles aux pointes dressées, son ventre bombé pourvu d’un nombril profond, et son sexe épilé.

— Vous n’avez plus besoin de moi, madame ? demanda la servante qui se tenait humblement devant sa maîtresse les bras le long du corps.

— Mais, reste donc, Diane, assieds-toi là, ton travail attendra, fit Pauline en lui désignant le fauteuil. Et garde ta robe ouverte !

Avec une soumission veule, la jolie femme de chambre s’installa sur le siège en question, face à sa patronne, laquelle prenait son petit déjeuner. La tournure que prenaient les événements avait ravivé son excitation. Ses tétons dardaient, ses cuisses écartées laissaient voir sa fente vaginale d’un rose vif.

Émoustillée par le spectacle affriolant qui lui était offert, la comtesse eut envie de mieux connaître sa jeune employée de maison ; elle poussa donc celle-ci aux confidences.

— Dis-moi, Diane, à quel âge as-tu senti que ta poitrine se développait ? demanda-t-elle avec un sourire coquin.

— À douze ans. À quatorze ans, j’avais déjà des nichons aussi gros, répondit la fille.

— Bien pourvue comme tu es, tu devais attirer les garçons, ou je me trompe ?

— Vous avez vu juste, madame. Pas mal de garçons me tournaient autour. À cause de mes gros nénés, ces salauds me faisaient subir un véritable harcèlement, et quand il m’arrivait de me taper l’un d’eux, c’était sur mes nichons qu’il se ruait en premier pour les lécher ; il suçait mes pointes comme un bébé pendant que je maniais sa queue. Je ne vous dis pas le pied que je prenais, souvent !

Pauline fixa les mappemondes de chair pâle de la blonde ; un sourire narquois s’affichait sur son beau visage.

— C’est parce que tu te faisais sucer les tétines qu’elles sont devenues si longues ! Quelle adorable coquine tu fais !

— C’est vrai, j’aime qu’on s’occupe de mes nichons.

— Je présume que tu n’as pas attendu tes quinze ans pour aller avec un garçon.

— La première fois que je me suis fait sauter, j’avais quatorze ans, avoua Diane, les joues rouges. Le garçon avait douze ans, c’était mon cousin germain ; il vivait avec nous.

— Et qu’est-ce que tu as fait avec ton cousin, petite polissonne ?

— Un après-midi d’été, on se promenait dans le bois derrière la maison, Guy et moi. Il n’a pas hésité quand je lui ai demandé de m’accompagner. J’avais une idée folle en tête. Comme il faisait chaud, j’ai mis exprès un léger tee-shirt sans manches et un short sous lesquels j’étais à poil. Je savais que mon cousin était vicieux parce que je l’avais surpris dans sa chambre avec un magazine cochon qui montrait des nanas aux très gros nichons. Alors j’ai eu envie de faire des choses sales avec lui. Pendant qu’on marchait dans la forêt, je me passais les mains sur mes nibards, juste pour provoquer mon cousin. Guy s’est prêté au jeu. Il reluquait ouvertement mes nichons, et moi je sentais un grand trouble m’envahir, mes pointes durcir. Tout à coup, simulant une envie subite, j’ai enlevé mon short et je me suis accroupie au pied d’un arbre pour faire pipi devant mon cousin qui ouvrait de grands yeux. Je savais qu’il voyait l’urine sortir de mon minou, et ça m’excitait énormément. Je lui ai demandé en souriant : « Qu’est-ce que ça te fait de me regarder uriner, petit salaud ? » Il a répondu : « Je te trouve très bandante quand tu pisses ! » Alors, je lui ai dit qu’il pouvait venir regarder plus près.

Guy s’est mis à genoux devant moi pour mater ma fente. J’avais fini d’uriner, mais je restais en position et je m’ouvrais bien la chatte avec les doigts pour qu’il voie mieux.

« Ton minou est plein de poils et ton clito est sorti, s’exclama-t-il, ça m’excite ! »

Je me suis levée et lui ai tourné le dos pour lui montrer mon cul. Il a dit qu’il était magnifique et a passé son doigt dans ma raie. « Attends, ai-je fait, tu n’as pas encore tout vu. » J’ai ôté mon tee-shirt, me suis tournée face à lui, et j’ai passé mes mains sous mes gros seins pour les lui tendre. Les yeux du garçon se sont agrandis. Il m’a dit que tout de moi lui plaisait. « Alors, prouve-le », ai-je dit, excitée par mon exhibition au fond des bois.

Tout de suite, mon cousin a pris possession de mes nichons, qu’il s’est mis à lécher avec fougue, puis il a sucé mes pointes bandées. Je fermais les yeux, folle de plaisir, et je pressais de mes mains la tête du garçon contre ma poitrine trop gonflée.

Prise d’une envie que je ne pouvais plus maîtriser, je me suis agenouillée pour faire descendre le bermuda et le slip de mon cousin, et sortir sa mince pine tendue. C’était la première fois que je touchais une bite. Le garçon bandait dur malgré son jeune âge. J’ai caressé sa pine et ses jolies couilles rondes parsemées de poils, puis j’ai tiré la peau du zizi pour faire sortir son gland rouge et pointu. J’ai joué un moment avec la bite et les couilles de mon cousin. Il aimait que je le branle, le petit vicieux, sa pine toute fine était devenue aussi dure qu’un os. Un liquide collant coulait du bout de son gland. Incapable de résister à l’envie qui me dévorait, j’ai passé ma langue sur le gland gonflé de sang du garçon, puis j’ai aspiré toute sa pine, et je me suis mise à la pomper avec frénésie tout en lui caressant les couilles. Je n’aurais pas cru que sucer une bite était aussi agréable ! Mes nichons se balançaient en cadence comme des cloches, mes pointes et mon clito me faisaient mal tant ils avaient durci. Je me régalais de la pine rigide que j’aspirais en entier. Mon cousin, aux anges, gémissait de plaisir. Les mains cramponnées à mes cheveux, il donnait des coups de reins pour m’enfoncer sa bite loin dans la gorge ; il me traitait de putain en me suppliant de ne pas arrêter de le sucer. Le fait que nous soyons cousins germains nous excitait encore plus…

N’en pouvant plus, j’ai étalé nos vêtements par terre, je me suis couchée sur le dos, et je lui ai dit de se placer entre mes cuisses écartées. Guy s’est accroupi, sa pine dressée comme un roseau. Je l’ai prise et me la suis enfoncée dans ma fente mouillée. J’ai eu un peu mal quand la pine rigide a forcé le passage et pénétré mon trou de pucelle, mais la douleur est vite passée, et j’ai saisi le garçon par les fesses pour l’encourager à me baiser. L’air extasié, il me pénétrait à grands coups de reins, vissé à mon cul. Mon plaisir était intense. Je manipulais mes gros nichons, tripotais mes pointes bandées.

Il a protesté quand je me suis écartée de lui ; c’était pour me mettre à quatre pattes sur le sol, le cul tendu vers lui. « Encule-moi fort, défonce-moi la rondelle ! » ai-je ordonné.

Mon cousin ne s’est pas fait prier. Il a enfoncé sa pine raide dans mon anus vierge. Une petite douleur a vite fait place au plaisir, un plaisir plus grand encore. Le garçon m’enculait de toute sa force, les mains cramponnées à mes hanches saillantes. Les yeux clos, je savourais le contact de sa pine rigide qui coulissait dans mon cul. Par moments, je serrais mes gros nichons, qui ballottaient au rythme des coups de boutoir que je recevais. J’ai joui plusieurs fois avant de sentir le foutre chaud du garçon éclabousser mon fondement.

*

* *

Pauline avait senti son excitation grandir tout au long du récit croustillant de sa femme de chambre. Ses tétons érigés pointaient sous son corsage.

— Ma foi, Diane, tu es une effrontée, une parfaite polissonne ! Nous sommes faites pour nous entendre. Ton histoire m’a mise en eau. Mes tétons et mon clitoris me font mal tant ils sont durs.

— Mais il y a une chose que vous ne savez pas, madame : j’ai accouché d’un mort-né peu avant ma venue à Bordeaux, mes nichons sont encore bourrés de lait, voilà pourquoi ils sont si lourds !

— Ainsi, tu allais rejoindre le club des filles-mères qui ont le feu au cul, ma petite coquine.

— Un jour, poursuivit Diane, j’ai donné du lait au bébé de ma tante, qui s’était absentée. Le contact des lèvres du nourrisson de six mois autour de mes pointes gonflées m’a procuré un plaisir sale. J’étais seule à la maison, et je sentais mes tétines et mon clitoris gonfler pendant que le bébé tirait mon lait. Il m’a tétée longuement. Je n’ai pas eu besoin de me toucher pour avoir un orgasme.

— Il n’y a pas plus vicieux que toi dans cette maison, Diane, fit Pauline d’un ton sévère, mais en adressant un clin d’œil à sa femme de chambre. Un ange de luxure, voilà ce que tu es. Viens par ici.

La docile employée de maison se planta devant sa maîtresse qui s’empara de ses mamelles aux pointes grenues.

— Laisse-moi voir si tu as dit vrai à propos du lait.

Pauline se mit à brasser à pleines mains les globes de chair de sa jeune servante.

Narines pincées, Diane regardait sa patronne presser ses mamelons gonflés, faisant jaillir des giclées de lait tiède.

— Ma foi, observa la comtesse, tes pis de truie qui pissent du lait m’excitent. Tu aimes te faire traire, petite polissonne ?

— Oui, madame… Vos doigts sur mes pointes… c’est très bon, répondait Diane d’une voix éraillée.

— Tu n’es qu’une vicieuse. Te savoir nue dans ta robe de soubrette m’excite plus que tout. Montre-moi ton cul.

Diane se tourna en relevant sa robe, dévoilant à sa maîtresse ses fesses joufflues.

— Ton gros cul me plaît toujours autant, il est aussi doux de peau que celui d’un nourrisson, fit Pauline promenant sa main sur l’imposant fessier de la blonde. Ouvre-toi, je veux voir ton petit trou.

Les joues rouges, Diane écartait ses fesses ultra-rebondies, exposant en toute impudeur un anus froissé, dans lequel sa maîtresse planta deux doigts.

— C’est bien ce que je pensais, tu n’es pas assez ouverte de ce côté, ma belle coquine, expliquait Pauline en explorant l’orifice qui se resserrait en palpitant autour de ses doigts. Je vais te faire enculer par le jardinier : il a la bite comme un plantoir. Tu aimes qu’on s’occupe de ton petit trou, polissonne ?

— Oh, oui, madame, j’aime vos doigts dans mon trou de balle, répondait Diane d’une voix sourde en remuant sa croupe de jument.

— Tu es une vicieuse accomplie, une catin ; aussi tu mérites une bonne fessée. Viens te coucher ici.

Troublée, l’employée de maison s’allongea en travers des cuisses que sa patronne avait dévoilées en retroussant sa jupe.

— Tu vas recevoir la trempe que mérite une polissonne de ton espèce, annonça Pauline avec un sourire cruel.

Cul offert, Diane attendait. La première claque qui s’abattit sur ses fesses lui arracha un cri de douleur. Sourde aux plaintes de la suppliciée, Pauline la fessait énergiquement du plat de la main. Ses mamelles outrées ballottaient au rythme de la correction qu’elle infligeait à sa servante. En claquant les globes hyper-charnus, la comtesse éprouvait un plaisir inouï.

Alanguie sur les cuisses de sa maîtresse, Diane recevait sa fessée, partagée entre la douleur et une félicité ineffable. Elle poussait des plaintes sourdes alors que de violentes claques pleuvaient sur son large cul devenu écarlate. La mouille, qui s’échappait de sa chatte ouverte, poissait les cuisses de la comtesse.

Pauline mit fin à la correction. Elle avait de plus en plus de mal à maîtriser son excitation. Enfonçant quatre doigts dans le sexe de la fille qui bâillait, elle les faisait entrer et sortir sans douceur. La faille débordante produisait des clapotements obscènes.

— Ça t’a plu d’être fessée, hein, petite vicieuse ! fit Pauline.

Elle continuait à explorer la chatte de sa servante, tout en lui pinçant les mamelons de sa main restée libre.

Les yeux mi-clos, Diane soupirait de contentement. Elle se mit à jouir en tremblant de tout son corps.

Le ventre dévoré par un feu ardent, Pauline déboutonna son corsage, découvrant ses globes marmoréens aux pointes dardées, et posa ses jambes sur les accoudoirs du fauteuil. Les muqueuses de son con exposé, colorées en rouge vif, luisaient de mouille.

— À toi, Diane, je veux ta langue dans ma chatte, fit-elle d’une voix sourde.

La docile femme de chambre s’agenouilla sur le tapis rêche ; elle se mit à lécher sa maîtresse avec gourmandise, aspirant et mordillant le gros clitoris pointé devant son nez. Ses seins opulents se balançaient au rythme de ses grands coups de langue.

Bouleversée, Pauline s’écrasait les seins à pleines mains, écartant les cuisses autant qu’elle le pouvait afin d’offrir son sexe embrasé à sa partenaire qui la pourléchait avec frénésie. Ses mamelons gonflés se dressaient au centre de ses aréoles contractées. Sa jouissance longtemps retenue la secoua des pieds à la tête.

CHAPITRE II

C’était une journée d’automne particulièrement douce, propice à la randonnée. Le château de Vallemont, entouré d’un bois séculaire, respirait la quiétude. Au loin, un vignoble appartenant à la noble famille s’étendait sur plusieurs hectares, offrant un panorama de nuances de vert et de rouge.

Midi approchait. Après un passage éclair dans la fabrique de grands crus implantée à la périphérie de Bordeaux, le comte de Vallemont s’envola pour Rome, où il devait procéder à la signature d’un contrat juteux. À présent qu’elle était bien entourée, la comtesse se moquait éperdument des départs inopinés de son époux.

Comme nombre de couples au monde, celui de François et Pauline de Vallemont avait subi l’usure du temps. Au bout de dix années de vie commune, leurs relations n’avaient plus rien de la passion du début. Et la comtesse était loin d’être dupe ; elle savait que son époux se laissait aller, lui aussi, à des liaisons extraconjugales lors de ses multiples voyages d’affaires aux quatre coins de la planète.

Cela n’empêchait pas les époux d’éprouver une profonde estime l’un pour l’autre, et tous deux, lors des retrouvailles, se gardaient de faire la moindre allusion à leurs frasques respectives. Le comte de Vallemont s’acquittait alors de sa première obligation envers sa sensuelle épouse qu’il avait à cœur de satisfaire.

La comtesse passait le plus clair de son temps dans son boudoir quand elle n’était pas appelée à prendre part à un dîner mondain ou à un gala de charité. Mais depuis qu’elle prisait les choses du sexe et menait une vie dissolue, la dévergondée Pauline se rendait souvent incognito dans les magasins spécialisés pour s’offrir des revues, des films et autres gadgets coquins. Justement, pour lutter contre l’ennui qui la gagnait, elle était occupée à parcourir l’une de ces revues pour adultes avertis.

Affalée sur le canapé Régence, Pauline se rinçait l’œil, fascinée par les superbes images sur papier glacé. Des protagonistes à poil se livraient à des ébats d’une totale perversité. Debout, les bras étirés par les chaînes suspendues au plafond, une splendide brune subissait les coups de boutoir de deux mâles montés comme des ânes. Des gros plans montraient les braquemarts disproportionnés, qui dilataient horriblement la chatte et l’anus de la jeune femme aux yeux chavirés par l’intense plaisir que lui procurait le bestial accouplement. Sa posture inconfortable laissait voir ses seins volumineux dont les grosses pointes se dressaient.

La page suivante montrait une magnifique rousse de dix-huit ans à peine, qui se faisait fouiller la chatte par une ravissante brune d’une vingtaine d’années. Alanguie dans un fauteuil, les jambes sur les accoudoirs, la vicieuse rousse offrait son sexe à la main de sa partenaire enfoncée en elle jusqu’au poignet. La chatte dilatée à l’extrême, elle se touchait les seins, le minois bouleversé d’émoi.

Mais ce qui impressionnait le plus Pauline, c’était l’image représentant une jeune et belle blonde qui se faisait défoncer par un costaud bien pourvu par la nature. Elle était enceinte de plusieurs mois, ce qui constituait le piquant de la situation. Adossée contre une Antillaise à la peau couleur café au lait et aux formes sculpturales, qui lui caressait les seins, la blonde livrait sans vergogne sa chatte à la queue gigantesque de l’homme agenouillé entre ses cuisses largement écartées. La volupté se lisait sur son visage de madone.

À la vue de l’épaisse colonne de chair qui dilatait le con de la magnifique créature au ventre rond et aux seins volumineux, Pauline sentait monter l’excitation qui s’était emparée d’elle. Son clitoris avait durci, ses mamelons érigés frottaient contre la soie de son corsage. Glissant la main sous sa jupe droite, elle enfonça trois doigts dans sa chatte gluante. Les cuisses écartées, elle se masturba fébrilement les yeux rivés sur l’image affriolante du papier glacé, jusqu’à ce qu’elle accède à la jouissance.

En regagnant sa chambre, la comtesse tomba sur Diane qui mettait de l’ordre dans la somptueuse pièce dont le sol était orné d’un épais tapis vermeil. Le corps moulé dans une courte tenue noir et blanc, la dévouée servante s’appliquait à la tâche.

La revue hard avait enflammé les sens de Pauline ; ses plaisirs solitaires ne l’avaient nullement apaisée, aussi, s’approchant de la femme de chambre occupée à nettoyer un bouddha en or massif, Pauline se frotta vicieusement contre la belle blonde, lui pelotant la poitrine et le cul à travers la robe étroite.

— Toujours aussi aguichante, polissonne. Quel effet ça te fait de faire ton travail les seins et les fesses à l’air sous ta robe ?

— Vous ne pouvez pas savoir, madame, comme j’aime sentir le contact du tissu sur mes nichons, sur mes pointes et sur mon cul, répondit Diane d’une voix enrouée par l’émoi.

— Tu es une incorrigible vicieuse, Diane, et c’est bien pour cela que je ne peux plus me passer de toi, fit la comtesse avec un sourire goguenard. En fait de plaisirs solitaires, j’imagine que l’insatiable catin que tu es doit s’en donner à cœur joie dans son lit, la nuit.

— J’aime être excitée et jouir, madame. Avant de m’endormir, je regarde un film ou bien je feuillette une revue hard, le dos contre mon oreiller. De voir toutes ces vicieuses bien roulées engloutir des grosses bites toutes raides et se faire défoncer la chatte et le cul, ça me met dans tous mes états, et je me branle comme une dingue !

— Raconte-moi comment tu te soulages, Diane.

— Eh bien, dit la femme de chambre en posant son chiffon à reluire, j’ouvre mon peignoir pour peloter mes nichons, pincer mes tétons, tout en faisant aller et venir mes doigts dans ma chatte. Et puis je tripote mon clito en rêvant d’être à la place de celle qui se fait défoncer sur l’écran ou sur la page de la revue, et je ne tarde pas à être secouée par une jouissance qui me coupe le souffle. Vous voyez, je suis une vraie nympho.

— Nous sommes sur la même longueur d’onde, Diane… Laisse-moi vérifier quelque chose.

Retroussant la robe de la fille, la comtesse lui découvrit le cul et le bas-ventre. Diane écarta les cuisses pour se laisser pénétrer par les doigts fouineurs de sa maîtresse. Un air de satisfaction apparut sur le visage de Pauline, laquelle introduisit son autre main dans le profond sillon qui fendait les fesses exorbitées de la blonde, puis enfonça deux doigts dans l’anus battant.

— Le contraire m’aurait surprise, petite coquine. Tout en me narrant tes plaisirs solitaires, tu coules comme une fontaine, fit la comtesse.

Elle sentait la soubrette s’alanguir en ouvrant les cuisses pour mieux se faire pénétrer. Diane s’offrait avec délice aux doigts qui coulissaient dans ses deux orifices.

— Nous n’allons pas nous arrêter en si bon chemin, ma petite, fit la comtesse. Ôte-moi donc cette robe, je veux te voir nue.

La fille s’exécuta avec promptitude, exposant aux regards de sa maîtresse son splendide corps de blonde aux courbes pleines. Pauline s’empara avidement des mamelles qu’elle se mit à pétrir à deux mains, pinçant les grosses pointes qui exprimaient du lait.

— Mets-toi à genoux, petite polissonne, fit-elle en lâchant les seins de la femme de chambre.

Frustrée, celle-ci obéit, cependant. Elle aurait voulu continuer à savourer le délicieux contact des mains de sa maîtresse sur ses seins volumineux.

— Fais-moi un show, ordonna la comtesse en s’installant dans l’un des fauteuils Régence ; je veux voir comment tu prends ton plaisir.

La servante s’empara de ses lourdes mamelles, en tritura les chairs sans pitié, tripota les pointes épaisses ; puis retirant une main, elle écarta les cuisses et explora de ses doigts sa fente mouillée.

— C’est ça, petite vicieuse, je vois que tu sais t’y prendre, observa Pauline fascinée par le spectacle affriolant que lui offrait la fille.

Les genoux irrités par la laine rêche du tapis, la blonde respirait bruyamment, la bouche entrouverte, le minois bouleversé par la volupté. Ses doigts s’activaient dans sa chatte gluante en produisant un clapotement régulier. Diane souleva l’une de ses lourdes mamelles, suça le mamelon gonflé d’où jaillissaient de copieuses giclées de lait. Pauline la regardait faire en se délectant du spectacle.

— Maintenant, Diane, montre-moi comment la catin que tu es réagit pendant qu’une queue bien raide va et vient dans sa chatte, ordonna-t-elle.

Docile, la blonde s’allongea sur le dos à même le tapis rugueux, leva les jambes et écarta les cuisses, exposant son sexe luisant de mouille. Le ventre en feu, Diane se mit à agiter son bassin, simulant vicieusement un coït avec un partenaire invisible tout en se pétrissant les seins et se pinçant les tétons. Les yeux mi-clos, elle projetait son ventre en avant comme pour s’empaler sur le sexe du partenaire fictif. Le regard brûlant de sa maîtresse sur son sexe béant activait le feu qui embrasait son bas-ventre.

La comtesse, en effet, avait les yeux braqués sur la chatte écarquillée, qui bavait sous l’effet du coït avec un étalon imaginaire.

— Continue, petite coquine, remue bien ton cul ! Je constate que tu meurs d’envie d’avoir une bonne queue dans ta chatte, est-ce que je me trompe ?

— Non, madame, vous voyez juste, je veux qu’on me défonce avec une bite bien dure, qu’on me bourre tous mes trous ! lâcha Diane d’une voix sourde.

— Eh bien, petite effrontée, ton rêve va se réaliser.

L’air énigmatique, Pauline appela sur son portable plaqué or, et l’instant d’après, on frappa timidement à la porte de la chambre.

— Entre, Boris, ordonna l’aristocrate en quittant son fauteuil.

La porte s’ouvrit, livrant passage au chauffeur de la comtesse, un grand blond, mince et bien fait. Du haut de ses dix-huit ans, le jeune homme natif de Montpellier, non seulement se dévouait à sa tâche, mais passait également pour un baiseur débordant de vigueur ; il avait déjà comblé la sensuelle Pauline, venue s’offrir à lui un soir dans son pavillon. Il gardait un souvenir impérissable de cette entrevue torride avec la rousse distinguée, qui s’était fait prendre par tous les orifices. Cependant, c’était la première fois que le garçon mettait les pieds dans le cadre intime de sa maîtresse, laquelle l’enveloppa d’un regard tendre.

— Mon petit Boris, en voici une, fit Pauline en désignant la blonde, qui se languit d’un beau sexe mâle, aussi ai-je songé à toi, mâle esseulé dans sa garçonnière. Ça te dit de prendre ton plaisir avec elle ?

Le jeune, les yeux braqués sur la fille nue, ne se démonta pas.

— Et comment, madame ! Une femelle aussi appétissante ! Je suis partant.

— Notre polissonne a le feu au cul, alors montre-nous ce que tu peux faire pour elle, lança Pauline d’un ton narquois.

Le garçon se débarrassa de son pantalon et de son slip, exhibant fièrement une queue de taille conséquente, qui s’était instantanément raidie devant la femelle en chaleur.

— Notre chienne en manque te fait de l’effet, à ce que je vois, tu bandes comme un cerf, observa Pauline d’une voix enrouée en faisant coulisser le sexe raide du garçon entre ses doigts. Mais rien ne presse, mon petit Boris, nous entendons profiter pleinement de ta présence, et pour commencer, cette petite vicieuse va te sucer, elle en raffole.

— Rien n’est plus agréable, madame, que de se faire tailler une bonne pipe, en guise de préliminaire !

Sur un signe de sa maîtresse, Diane se mit à genoux, saisit le pénis tendu de son partenaire ; elle décalotta le gland turgescent, le lécha, recueillant au passage le liquide translucide qui s’échappait du méat. Puis, elle avala la fine colonne de chair qu’elle se mit à sucer goulûment, jouant avec les couilles velues.

— Oh, oui, pompe-moi le pieu, putain, ta bouche est sublime ! lâcha le garçon, les mains cramponnées à la crinière soyeuse de la blonde, appliquée à engloutir le membre raide jusqu’à la racine.

Troublée, Pauline s’agenouilla près de sa dévergondée de servante, et lui lissa la crinière dorée qui balayait son minois.

— Vas-y, insatiable coquine, régale-toi de ta friandise, dit-elle, fascinée par la splendide colonne de chaire brune que la jeune fille faisait aller et venir dans sa bouche, avec gourmandise.

Une atmosphère de luxure régnait dans la pièce éclairée par la lumière du jour qui filtrait par les baies vitrées, entre les lourds rideaux tirés. Grisée, Diane se délectait de la queue chaude, rigide, luisante de salive, qu’elle sentait gonfler entre ses lèvres. De sa main libre, elle se touchait la chatte entre ses cuisses écartées, se titillait le clitoris sorti de son capuchon.

Pauline, maîtresse du jeu, lui pétrissait les seins avec rudesse, appréciant la fermeté des sphères de chair qui ballottaient au rythme de la fellation.

— Cela suffit, petite vicieuse. À quatre pattes, maintenant, ordonna-t-elle. Je vois que tu brûles d’impatience de te faire bourrer par cette belle bite toute raide !

Diane s’exécuta avec promptitude, offrant son cul généreux à l’homme qui s’agenouilla derrière elle, le sexe droit comme un glaive. D’un coup de reins, il s’enfonça dans le sexe en fusion. Folle d’excitation, Diane remuait sa lourde croupe de jument en cambrant les reins pour mieux se livrer à la queue de son pointeur, en pleine érection. Il la baisait à coups vigoureux, plaqué à ses fesses joufflues.

— Ah oui, défonce-moi, j’aime ta queue dans mon con ! lâcha-t-elle d’une voix aiguë.

— Prends, salope, prends mon pieu dans ta moule !

À genoux près du couple en action, Pauline fixait intensément l’engin qui, avec des frottements gras, plongeait dans la faille de la blonde. Ses mamelons et son clitoris lui faisaient mal tant elle était excitée. Sous l’emprise de ses démons, la comtesse revivait la scène où elle-même avait savouré sans retenue la magnifique colonne de chair brune qui maintenant allait et venait, sous ses yeux, dans le con de sa femme de chambre.

Diane avait joui, mais n’était pas encore apaisée. Elle sortit la queue rigide couverte de jus, pressa d’elle-même le gland contre son orifice anal.

— Mets-moi ta bite dans mon petit trou, fais-moi mal, salaud ! commanda-t-elle d’une voix assourdie.

— Tu vas être servie, ma belle ! Se taper un cul aussi bien roulé, ce n’est que du bonheur, s’extasia le garçon.

Il pénétra profondément sa partenaire, et se mit à l’enculer avec vigueur.

Au bord de la pâmoison, Diane frémissait du bassin, projetant vigoureusement son cul rebondi pour encourager son étalon à la sodomiser. Elle poussait des soupirs voluptueux, submergée par les sensations sublimes que lui procurait la queue raide coulissant à la folie dans son anus dilaté.

Pauline se tripotait la fente, tout en observant le sexe qui disparaissait dans l’orifice humide, puis en ressortait souillé de glaires à odeur de crevette.

— Vas-y, Boris, éclate-lui le cul, à cette chienne, fit-elle en écrasant avec rudesse les seins hypertrophiés de la fille.

— Plus fort, gémissait Diane, plus fort, mon cochon, j’aime ton pieu dans mon trou, il me remplit bien !

N’y tenant plus, la comtesse, les mains tremblantes, ôta ses vêtements et s’affala dans un fauteuil face à sa servante ; elle hissa les jambes sur les accoudoirs du siège, exposant sans vergogne son con baveux.

— Allez, petite vicieuse, je veux ta langue dans ma chatte pendant qu’on t’encule, intima-t-elle d’une voix enrouée, en prenant ses mamelles dans ses paumes.

Diane se jeta avidement sur le sexe béant de sa maîtresse et lui donna de grands coups de langue, se gavant de ses sécrétions salines, aspirant le clitoris bien sorti sous son nez, pendant que son fouteur continuait à la sodomiser avec ardeur.

Rejetée contre le dossier de son fauteuil, le souffle précipité, Pauline s’abandonna au plaisir que lui procurait la langue agile de la fille ; elle ouvrit davantage les cuisses afin d’offrir totalement son sexe qui jutait comme une papaye mûre, tout en se triturant les tétons de ses doigts manucurés.

Le garçon se raidit en ahanant, les mains crispées sur la croupe plantureuse de sa partenaire.

— Ah ! Je décharge, putain ! Prends mon jus dans ton cul de pétasse ! fit-il d’une voix extasiée.

— Oui, salaud, je veux ton foutre ! Oh, je le sens ! lâcha Diane à nouveau secouée par la jouissance tandis que son mâle l’inondait de sa semence chaude.

La langue agile de la femme de chambre se remit au travail, elle courait maintenant du sexe juteux à l’anus vibrant de Pauline, laquelle s’abandonnait à la jouissance, les mains crispées sur ses seins tout rouges.

Diane demanda à sa patronne la permission d’aller se soulager :

— J’ai besoin de faire pipi, madame, ça presse !

— Allons, pas de fausse pudeur, polissonne, tu vas uriner devant nous, là, dans ce pot de chambre, ordonna Pauline d’un ton sans réplique.

— Je ne pourrai pas, madame… j’en mourrai de honte ! fit Diane les yeux brillants d’une lueur coquine qui démentait ses dires.

La comtesse eut un sourire goguenard.

— Dis plutôt que tu en meurs d’envie, ma belle. Tu ne me feras pas croire que la parfaite effrontée que tu es s’embarrasse de scrupules !

Les joues empourprées, Diane s’accroupit au-dessus du pot de chambre en plastique, face à ses deux partenaires ; ceux-ci fixaient sans vergogne sa vulve imberbe qui bâillait de façon obscène dans son entrecuisse.

— Vas-y, petite coquine, montre à Boris comment tu te mets à l’aise, fit Pauline sans quitter du regard le puissant jet d’urine qui fusait du méat de sa docile servante.

— Putain, comme c’est beau ! Son gros clito, comme on le voit bien, exultait le garçon… J’adore regarder une gonzesse pisser ! ajouta-t-il.

Amollie, recroquevillée sur son pot, la blonde se soulageait sans hâte ; les regards concupiscents des deux voyeurs sur son entrecuisse l’émoustillaient au plus haut degré, malgré la honte qu’elle éprouvait à s’exhiber dans cette situation.

Pauline lui écarta une mèche collée à sa joue.

— Avoue que ça te plaît de soulager ta vessie devant nous, hein, petite vicieuse !

— Oui, madame, j’aime que vous regardiez ma chatte pendant que je fais pipi. Ça m’excite… répondit Diane d’une voix émue, pendant que de son sexe giclaient les ultimes gouttes d’urine.

— Ça sent fort la pisse ici, j’adore ! affirma Boris.

Il s’agenouilla devant la blonde accroupie au-dessus du pot d’où s’échappait un fort relent d’urine.

Voyant la verge du garçon à nouveau dressée, Pauline sentait se propager la chaleur sournoise que le spectacle alléchant auquel elle assistait avait allumée dans son ventre. Décidément, ce jeune bouc débordait de vigueur ! La comtesse ne put résister plus longtemps. Quittant son fauteuil, elle vint rejoindre le jeune homme sur le tapis d’Orient, et serra son sexe tendu.

— Petit coquin, ça t’a excité de regarder pisser cette gourgandine ! Au moins, ça fait plaisir de te voir bander de la sorte, fit-elle en jouant avec la queue levée, la serrant dans sa paume.

Pauline décalotta le gland violacé, gorgé de sang, puis enfournant la queue raide, se mit à la sucer goulûment, l’aspirant jusqu’à la racine, la couvrant de salive. Son clitoris avait durci, la mouille dégoulinait à l’intérieur de ses cuisses. Les bras le long du corps, le garçon soupirait d’aise en regardant la bouche gourmande de la femme engloutir avec frénésie son pénis devenu comme du bois.

Le ventre embrasé, Pauline se plaça à quatre pattes sur la table basse en chêne.

— Viens, Boris, baise-moi, intima-t-elle d’une voix rauque, je n’en peux plus.

Le jeune homme ne se le fit pas dire deux fois. Saisissant la rousse par les hanches, il la pénétra d’un coup de reins. Pauline exhala un grand soupir de volupté quand la queue rigide heurta le fond de sa chatte en fusion. Ravi de se taper à nouveau cette femelle distinguée, Boris la limait avec fougue, accroché à son plantureux postérieur.

— Ah, oui, Boris, vas-y, ta queue me fait du bien ! gémissait Pauline bouleversée par le plaisir.

Diane, qui ne voulait rien perdre de cet accouplement animal, s’était mise à genoux près de la table basse. Elle se délectait de voir l’engin s’enfoncer dans le sexe de sa perverse maîtresse, puis en ressortir.

— Je sais ce que vous éprouvez, madame, mais avoir cette bite toute raide dans la chatte, c’est le pied ! Et j’aime voir vos gros nichons danser sous les coups de reins, complimenta la fille en saisissant, puis pétrissant les besaces de chair de sa maîtresse.

Une atmosphère de stupre avait élu domicile dans la somptueuse pièce. Pauline fut secouée par un violent orgasme ; son partenaire ne tarda pas à l’inonder de sa semence chaude en ahanant de plaisir.

Excitée par la scène, Diane se masturbait de sa main restée libre en faisant rouler son clitoris sous son doigt, si bien qu’elle finit par accéder, elle aussi, à la jouissance.

À bout de forces, le chauffeur prit congé des deux insatiables femelles. Repue, Pauline se fit couler un bain moussant, parfumé de lavande, pour se remettre de l’intense bacchanale, puis la servante revint à ses occupations ménagères.

Après un copieux déjeuner arrosé de bordeaux millésimé, la comtesse demeura cloîtrée dans son boudoir le reste de la journée.

CHAPITRE III

Il n’était pas loin de onze heures. Après une longue randonnée équestre à travers bois, la comtesse se prélassait dans son boudoir douillet ; elle dévorait des revues coquines afin de tuer le temps qui s’écoulait lentement. Tandis que son époux était toujours par monts et par vaux, la belle aristocrate croquait la vie à pleines dents en compagnie de ses jeunes serviteurs toujours prêts à se plier à ses lubies de femme sensuelle. Cédant à l’envie de voir du monde, Pauline avait demandé à son chauffeur de la conduire en ville.

Confortablement installée à l’arrière de la 607 noire pilotée par le dévoué Boris, la comtesse regardait défiler le paysage de verdure, succession de pittoresques champs viticoles. Pour cette escapade, Pauline avait opté pour une coquette jupe droite en laine vierge bleu nuit et un chemisier Chanel en soie rose sous lesquels elle était nue. Une délicieuse inconduite qu’elle se permettait pour la première fois. Car jusqu’à ce jour, Pauline n’avait renoncé aux sous-vêtements qu’à la maison. Calée au fond du siège en cuir de la limousine, elle se retrouvait donc les seins et les fesses libres sous sa jupe de prix. Si elle avait du mal à admettre la liberté qu’elle s’octroyait par cette nouvelle entorse à la décence, Pauline sentait croître, pourtant, en elle l’excitation que lui procurait la situation à mesure qu’ils s’approchaient de la civilisation. Elle repassait dans sa tête les images des bacchanales auxquelles elle avait convié ses jeunes employés ; à cette évocation, ses tétons s’érigeaient, et une chaleur insidieuse se propageait dans son ventre. La limousine noire entrait dans la belle cité d’Aquitaine, où se côtoyaient de somptueux édifices surannés et de grands immeubles ultramodernes. La 607 rallia le cœur de la ville par l’une des artères bordées de réverbères. La comtesse se fit conduire rue Blaise-Pascal, fit arrêter la voiture devant un immeuble récent.

Un centre de soins esthétiques vient d’ouvrir ses portes au cinquième étage, expliqua-t-elle à son chauffeur. Il paraît que le savoir-faire y est tel qu’on n’a plus envie d’aller ailleurs ; je veux en juger par moi-même.

Pauline baissa la voix, et un sourire vicieux s’afficha sur son beau visage.

— Pour tout te dire, mon petit Boris, reprit-elle, je déteste les poils, et je veux, en sortant de ce centre, avoir la chatte, le petit trou et les aisselles aussi lisses que le plat de la main.

— Je vois, madame. Vous avez raison. Rien n’est plus bandant que de mater une chatte nue comme celle d’une petite fille, fit le garçon troublé par l’aveu croustillant de sa coquine maîtresse.

— Pendant ce temps, mon petit Boris, au lieu de te morfondre au volant, tu peux aller tirer un coup dans la maison de passe dont tu m’as parlé, suggéra Pauline avec un petit rire canaille.

— C’est chic de votre part, madame ; l’endroit n’est pas loin d’ici, je vous promets que je ne serai pas long !

Le cabinet d’esthétique offrait au regard un cadre prestigieux ; le tapis de Perse qui recouvrait le sol étouffait le bruit des pas, et à travers la large baie vitrée, on avait une vue imprenable sur la magnifique cité.

Une grande rousse bien faite, paraissant à peine la trentaine, maquillée de façon sophistiquée, officiait à l’accueil.

— Bienvenue chez Femme Glamour, madame, et merci de nous avoir choisis, lança l’hôtesse avec son plus gracieux sourire.

— On m’a dit beaucoup de bien de cet établissement, ma belle, aussi je suis impatiente de voir ce que vous savez faire, répondit Pauline.

La femme précéda la comtesse le long d’un couloir recouvert d’un tapis vermeil, et donnant sur une multitude de cabines individuelles. Pauline apprécia les jambes galbées de sa guide juchée sur une paire d’escarpins à talon vertigineux. Elle fut introduite dans une cabine à la porte capitonnée, où une charmante créature tuait le temps en parcourant un magazine de luxe.

— Clarabelle va s’occuper de vous, madame, annonça l’hôtesse avec un sourire entendu, avant de s’éclipser.

— Je suis à votre disposition, madame, qu’attendez-vous de moi ? questionna la camériste.

— Une épilation intégrale, ma jolie, c’est une tâche qui était jusqu’ici dévolue à ma femme de chambre, mais j’ai décidé, cette fois, de m’en remettre à des mains expertes, fit Pauline en plantant son regard dans celui de la prénommée Clarabelle.

La camériste était une blonde d’une vingtaine d’années, à la haute stature ; sa crinière dorée étalée sur ses épaules rehaussait l’attrait de son visage légèrement maquillé. Son corps sculptural était moulé dans un peignoir en soie rose que déformait une imposante poitrine visiblement dépourvue de soutien-gorge. Elle sentit qu’elle avait affaire à l’une de ces dévergondées pleines aux as, en quête de sensations nouvelles comme il lui arrivait d’en rencontrer dans son métier, ce qui n’était pas pour lui déplaire.

— Combler les attentes de celles qui choisissent notre institut est notre souci permanent, madame. Commencez par vous mettre à l’aise, puis vous enfilera un peignoir, fit-elle en désignant la série de vêtements d’éponge moelleuse qui garnissaient la penderie.

— Je préfère me passer de peignoir, ma jolie. Je n’ai pas à me sentir gênée, n’est-ce pas, puisque nous sommes entre nous.

— Vous avez raison, madame, mais on accueille souvent des prudes, c’est pourquoi les cabines sont munies de peignoirs.

La cabine au mobilier moderne assorti aux murs en stuc blanc était dotée d’un équipement complet destiné aux soins du corps et du visage. Un tapis beige agrémentait le sol de la pièce éclairée par des néons dorés incrustés dans le plafond laqué de blanc.

Pauline ôta son chemisier et sa jupe, exposant en toute impudeur ses gros seins et son sexe au regard de la camériste.

— Je suis loin d’être une pudibonde, ma chère Clarabelle ; aussi, me retrouver dans le plus simple appareil devant la charmante fille que vous êtes ne me pose aucun problème.

— Oh, vous osez vous promener sans rien sous ces beaux atours ! répliqua la blonde en détaillant sans vergogne les seins et le sexe de sa cliente.

— Oui, ma chère. J’aime me sentir à l’aise tant à la maison que dans la rue, prête à tout événement propre à rompre la monotonie du quotidien, dit Pauline en se caressant les seins.

— Vous possédez un corps de rêve, fit la camériste fascinée par le tableau affriolant qui lui était offert. Maintenant, si vous le permettez, je vais évaluer le travail qui m’attend.

La blonde, juchée sur ses hauts talons, se courba pour examiner le corps de sa cliente. Dans le mouvement qu’elle fit, son peignoir — qui lui arrivait au-dessus du genou — remonta en découvrant ses cuisses pleines.

Les aisselles et le sexe de Pauline étaient recouverts d’une poussée pileuse de quelques jours seulement. L’esthéticienne termina son examen en écartant les fesses potelées de la rousse, exposant la raie profonde où vibrait la rondelle brune de l’anus. À cet endroit également les traces de l’œuvre de la femme de chambre étaient visibles.

Debout, les bras le long du corps, Pauline se laissait faire, le souffle court et les joues empourprées. L’émoi la gagnait tandis que la camériste regardait de près sa raie ouverte et son anus exposé.

La blonde se redressa, un sourire narquois aux lèvres.

— C’est loin d’être le buisson auquel je m’attendais, mais comme vous souhaitez que ces parties de vous soient totalement lisses, je vais accéder à votre désir. Vous préférez la cire ou le rasoir ?

— Surtout pas la cire, ma jolie, mais la crème et le rasoir.

La camériste fit asseoir sa cliente sur un tabouret laqué de blanc et entreprit de lui épiler les aisselles après les avoir recouvertes de crème à raser. Pliée en deux, elle maniait le rasoir avec dextérité. Cependant, elle faisait des efforts pour ne pas laisser paraître son trouble devant les seins opulents de la rousse, pourvus de pointes épaisses comme elle les aimait. Un vrai régal pour les yeux. Assurément, songeait-elle, son métier avait de bons côtés.

Puis, la blonde s’agenouilla sur le tapis et badigeonna de crème la vulve de sa cliente avant de l’épiler avec la même adresse. C’était le moment que Pauline, de plus en plus émoustillée, attendait avec impatience. Tandis que le rasoir passait et repassait sur son pubis rebondi, cuisses écartées, la comtesse offrait sa fente au regard fouineur de la camériste. La belle blonde, qui s’acquittait de sa tâche avec application et doigté, n’était visiblement pas insensible aux charmes d’une belle femme. Son visage empourpré et son regard devenu trouble trahissaient l’émoi qui grandissait en elle.

La profonde échancrure de son peignoir révélait la naissance de ses gros seins qui bougeaient au rythme de ses gestes. Pauline mourait d’envie de voir de près les sphères de chair rebondie, dont les pointes dardaient sous la soie du vêtement d’intérieur.

L’une et l’autre luttaient en silence contre le désir qui prenait possession d’elles.

Quand elle eut achevé l’épilation de la vulve, la camériste considéra son œuvre d’un air satisfait.

— Alors, il n’est pas beau, ce minou ? Il est aussi glabre que celui d’une fillette, commenta-t-elle.

Ce disant, la camériste effleurait le mont de Vénus, délicieusement lisse, de la comtesse, comme si elle voulait vérifier la qualité de son travail.

— Tu as effectué une œuvre remarquable, Clarabelle, mais… je t’avoue que la vue de ma chatte ainsi mise à nu me fait honte et m’excite à la fois !

— Si vous voulez mon avis, vos lèvres charnues, votre clito, aussi long qu’un petit doigt de bébé, sont admirablement mis en valeur, fit la blonde, fascinée par le sexe de sa distinguée cliente.

— J’en suis flattée, Clarabelle. Eh bien, si ma chatte te plaît, touche-la donc, dit Pauline, écarquillant de ses doigts sa fente luisante de cyprine.

— Puisque vous m’y autorisez… sinon je n’aurais pas osé de moi-même peloter ce joli minou. Oh ! Vous êtes toute mouillée, et votre clito bande !

La camériste se mit à fouiller fébrilement le sexe béant de la rousse, laquelle s’alanguissait sur son siège.

Les yeux devenus vitreux, Pauline remuait son bassin de façon animale, savourant les délicieuses sensations que lui procuraient les attouchements de la fille. Elle émit un profond soupir lorsqu’elle sentit trois doigts s’enfoncer dans son vagin.

— Oui, branle-moi, Clarabelle, j’adore tes doigts dans ma chatte, fit-elle d’une voix sourde en projetant son ventre pour mieux s’empaler sur les doigts fouineurs.

— J’aime explorer ce marécage de femelle en chaleur et en avoir plein la main ! lâcha la blonde en faisant aller et venir ses doigts dans la faille gluante.

Bouleversée par le plaisir, Pauline ouvrit le haut du peignoir de la camériste à genoux entre ses cuisses, découvrant deux seins volumineux aux pointes gonflées qu’elle se mit à toucher avec fougue. Ils étaient doux à caresser, fermes sous les doigts. Sa partenaire continuait à la branler, jouant par moments à faire rouler sous son pouce son clitoris qui dardait.

— Oh, continuez comme ça ! Ça me fait du bien, fit la blonde en bombant le torse pour mieux offrir ses gros seins.

La cabine où étaient pratiqués les soins esthétiques était insensiblement devenue un lieu de luxure rempli de borborygmes et de sifflements causés par les respirations précipitées des deux femelles en chaleur.

À un moment, Pauline lâcha les seins de sa partenaire et lui ordonna d’une voix enrouée :

— Déshabille-toi, Clarabelle, fais-moi voir ta chatte !

La blonde parut hésiter.

— Si vous l’exigez, madame, mais… vous risquez d’être déçue…

— Je le veux, Clarabelle !

Lorsque la blonde eut quitté son peignoir, Pauline demeura sans voix devant le tableau saisissant qui s’offrait à ses yeux. Elle s’était attendue à tout sauf à se trouver face à une transsexuelle. À la place de la chatte, c’était une bite de bon calibre, dressée sur deux couilles pleines que la blonde exhibait, les bras le long du corps.

— Vous tombez des nues, madame, je le vois bien. Comme vous le constatez, je ne suis pas tout à fait la bonne dame que vous croyiez avoir devant vous !

— Pour une surprise, c’en est une, ma chère Clarabelle, fit Pauline quand elle eut enfin retrouvé l’usage de la parole. Je n’aurais pas soupçonné ta condition de créature hybride avant de te voir nue.

— C’est la chirurgie esthétique qui a transformé mon corps de mec et fait de moi la fille que j’avais rêvé d’être depuis ma tendre enfance, répondit la blonde d’une voix forte en se touchant la pointe des seins.

— Une fille pas comme les autres, certes. J’avoue que ce mélange de femelle et de mâle a quelque chose de troublant… Ça m’excite, tu sais, de contempler ta belle poitrine et ta magnifique queue toute raide, affirma Pauline fascinée par le corps de l’atypique créature.

— Et moi, jeta Clarabelle, j’adore être matée, sentir le regard d’une nana ou d’un mec détailler mes nichons et ma bite !

— Tu as devant toi une bisexuelle avide de sensations extrêmes, Clarabelle. J’ai la chance d’être tombée sur la perle rare, et je meurs d’envie de goûter à ta bite !

S’agenouillant sur le tapis, la comtesse empoigna le sexe tendu, le décalotta, découvrant le gland turgescent d’où s’échappait un liquide translucide. Elle absorba la bite raide qu’elle se mit à sucer goulûment tout en caressant de l’autre main les couilles dépourvues de poils. C’était la première fois qu’elle avait affaire à une transsexuelle, et le fait de sucer le sexe rigide de cette créature hybride pimentait son excitation ; ses grosses mamelles ballottaient à la cadence de sa fellation effrénée, et la mouille inondait l’intérieur de ses cuisses.

Le souffle précipité, la blonde soupirait de volupté, se tripotait les seins, triturait ses tétons gonflés, qui dardaient au centre des aréoles contractées.

— C’est ça, pompez-moi la bite ! Oh, vous faites ça très bien ! lança-t-elle d’une voix stridente en cambrant davantage les reins pour mieux offrir la pine à la bouche dévoreuse.

Les cabines, fort heureusement, avaient reçu une bonne isolation phonique. Le ventre en feu, Pauline s’affala dans un fauteuil les jambes posées sur les accoudoirs.

— Viens, Clarabelle, prends-moi, mets-la-moi dans la chatte !

— Mes couilles gonflées à bloc ne demandent que ça !

La blonde saisit sa partenaire par les hanches, et d’un puissant coup de reins, s’enfonça en elle. Pauline projeta son bas-ventre pour mieux s’empaler, et émit un gémissement voluptueux. Sa posture impudique lui permettait d’avoir le regard braqué sur la transsexuelle qui la baisait énergiquement.

— Plus fort, Clarabelle, plus fort ! Défonce-moi avec ta grosse bite !

— Prends-le ! Prends mon pieu dans ta moule de salope ! jeta la blonde, renonçant, dans son émoi, au langage policé que requérait sa profession.

En voyant les mamelles de la transsexuelle tressauter sur son torse au rythme des vigoureux coups de reins qu’elle lui assénait, Pauline sentait son excitation monter en flèche ; elle se mit à jouir, le ventre sillonné de spasmes. Encore quelques bons coups de bite, et la blonde sortit son sexe du vagin brûlant, inondé de mouille, et éjacula sur le pubis de sa partenaire.

Vannée mais comblée sur tous les plans, Pauline sortit de la cabine avec la ferme intention de rester en contact avec la transsexuelle qui venait de lui faire découvrir des sensations auxquelles elle n’avait encore jamais goûté.

CHAPITRE IV

L’automne tendait vers son apogée. Les journées étaient toujours aussi radieuses. Après sa promenade au dos de sa monture de prédilection à travers leur incommensurable domaine, Pauline de Vallemont avait pris un bain revitalisant. Mue par le désir de se confier à quelqu’un, la comtesse avait ensuite rejoint Diane dans la cuisine où la jeune fille était occupée à faire la vaisselle.

Pauline s’installa devant la table circulaire en acajou, le corps moulé dans une sortie de bain en soie blanche. Elle commença à narrer par le menu les événements de la journée de débauche qu’elle avait passée la veille, en ville, dans le salon de beauté.

Plantée près de l’évier débordant d’argenterie, Diane qui avait interrompu sa tâche, buvait les confidences croustillantes de sa maîtresse.

— Ça alors, j’arrive pas à croire que vous êtes tombée aussi bas hier en ville, vous vous êtes conduite comme la dernière des putes ! lâcha-t-elle du ton familier qu’elle pouvait prendre impunément, à l’occasion, avec sa maîtresse.

— Tu as raison, Diane, ce que j’ai fait dans la cabine avec la transsexuelle était de la pure folie. Elle n’a pas hésité longtemps avant d’ôter son peignoir de soie rose. Quelle fut ma stupéfaction quand je l’ai vue nue, avec un sexe en érection et une paire de couilles ! Résultat de la chirurgie esthétique, m’a-t-elle dit.

— Et elle l’a planté dans votre chatte imberbe ! fit Diane avec un sourire crapuleux. Madame, rien n’arrête la vicieuse accomplie que vous êtes ; que dirait Monsieur s’il savait toutes les vilaines choses que vous faites !

— On voit bien que tu ne sais rien des hommes, ma petite Diane ; mon mari est loin d’être un ange comme il veut le faire croire. Je sais qu’il lui arrive de se changer les idées dans les bras d’une autre, plus jeune que moi, mais je n’en ai cure, du moment que je peux de mon côté assouvir mes envies de bisexuelle.

— Votre histoire avec la transsexuelle me plaît ; ça doit être le pied total de s’envoyer en l’air avec une créature possédant à la fois des nichons et une bite, lança Diane, une lueur perverse s’allumant dans ses prunelles.

— En me faisant bourrer la chatte et le cul par cette créature dotée de gros seins et d’attributs mâles, j’ai atteint le summum du plaisir, ma petite Diane. Je suis impatiente de revoir cette partenaire atypique, débordante de virilité ainsi que de féminité, affirma Pauline émoustillée par le souvenir de ses bacchanales encore toutes récentes.

— Oh, j’imagine que sucer la bite de cette fille pas comme les autres a été un vrai régal pour la dernière des vicieuses que vous êtes !

— Elle bandait dans ma bouche comme un taureau, Diane… et moi, je m’acharnais sur son truc, je l’aspirais, je salivais abondamment sur la tige et les couilles !

Pauline, à présent très excitée, se touchait les seins à travers la soie de son peignoir.

— Et cette salope, n’est-ce pas, aime qu’on lui pompe le pieu ? Je la vois bien en train de se peloter les nichons en soupirant de plaisir pendant que vous lui suciez la bite comme une goulue, fit la servante que les confidences grivoises de sa maîtresse excitaient.

— Tu as vu juste, la fille appréciait énormément la pipe que je lui administrais, et elle exprimait tout haut ce qu’elle éprouvait, affirma Pauline. Quand elle s’est mise à me bourrer la chatte à grands coups de reins, j’ai cru tomber en pâmoison tant le plaisir m’inondait. Je me suis installée dans un fauteuil et l’ai regardée me baiser. Ses mamelles tressautaient comme des gourdes pendant qu’elle me ramonait la chatte. J’ai joui très fort, comme si j’avais absorbé un puissant aphrodisiaque.

— Et… vous ne vous êtes pas fait enculer ? fit Diane avec un sourire ignoble.

— Ce n’est que partie remise, car je compte revoir cette fille d’une autre espèce qui m’a fait découvrir quelque chose de nouveau en matière de sexe… mais, reprit la comtesse en passant sa main dans l’entrecuisse de son employée, on dirait que mon récit t’a fait de l’effet. Moi aussi, je suis en eau… alors, que faire, à ton avis ?

Pauline fixait le ventre rond, pourvu d’un profond nombril, ainsi que la vulve épilée de la jeune fille visibles tous deux entre les pans de la robe de soubrette ouverte.

— Caresse-toi les seins, petite coquine… c’est ça, caresse tes mamelles de truie pleines de lait !

Juchée sur ses souliers noirs à hauts talons, la respiration devenue rapide, la bouche entrouverte, Diane malaxait avec ardeur ses seins volumineux, triturait ses mamelons gonflés. La mouille lui dégoulinait à l’intérieur des cuisses. Elle avait envie qu’on la fasse jouir, mais devait prendre son mal en patience et laisser sa maîtresse décider du moment où elle s’abandonnerait à l’orgasme.

Pauline avait senti croître le désir de sa femme de chambre, mais elle n’avait pas fini de soumettre ses sens à rude épreuve. D’un air énigmatique, elle demanda un verre vide, que la fille posa devant elle.

— Viens par ici, petite polissonne, je vais extraire le lait de tes pis de vache, annonça-t-elle.

Rouge de confusion, Diane se planta docilement devant sa maîtresse qui soupesa ses grosses mamelles, ce qui fit courir de voluptueux frissons dans le ventre de la fille.

— Avec des nénés aussi lourds, tu dois être incommodée, aussi je vais y remédier, ma belle !

Diane vibra de tout son corps quand sa patronne lui saisit un des gros mamelons et le pressa entre pouce et index ; les giclées de lait qui en jaillissaient coulaient dans le verre que Pauline tenait de sa main libre. La comtesse étirait puis pressait avec rudesse le mamelon gonflé entre ses doigts, grisée par la quantité de lait que sécrétait le sein rebondi de la servante dont le visage de madone avait pris la couleur de la pivoine.

— Ne suis-je pas une bonne fermière ? Dis-moi, petite vicieuse, ça te plaît de te faire traire comme la vache que tu es ?

— Oui, madame, j’aime vous regarder tirer mon lait, et vos doigts sur mes pointes me font du bien ! lâcha Diane d’une voix sourde.

Fortement émoustillée elle-même, Pauline s’attaqua à l’autre mamelle de la blonde. Haletante, narines pincées, Diane se laissait traire, les bras le long du corps ; les doigts de sa maîtresse qui martyrisaient son aréole bistre et son mamelon gonflé lui procuraient de délicieux frissons.

— Oh, écrasez-moi les pointes, faites-moi jouir, lâcha-t-elle d’une voix mourante, la gorge renversée.

Mais Pauline mit fin à sa tâche, interrompant net la montée de l’orgasme chez la servante ; frustrée, celle-ci laissa échapper un soupir de regret.

— Avec ce qui sort de tes mamelles, fit observer la comtesse, tu as de quoi donner la tétée à un bataillon de nourrissons. Tiens, bois-le, coquine… allez, bois !

La fille hésitait, rouge de confusion.

— Non, je vous en prie, madame, pas ça… je ne pourrai pas, implora-t-elle sans conviction.

— Bien sûr que tu peux, petite polissonne, bois, c’est un ordre !

Tout émue, la blonde prit le verre contenant son lait que lui tendait sa maîtresse et le porta à ses lèvres. Satisfaite, Pauline regardait sa docile servante déglutir le liquide blanc fraîchement sorti de ses glandes mammaires.

— Régale-toi, petite vicieuse ! Ça me plaît de te voir absorber le nectar issu de tes mamelles !

Honteuse, se sentant avilie, Diane, cependant, ingurgitait le breuvage avec une délectation non simulée ; ses mamelons et son clitoris en érection étaient douloureux : elle était à nouveau excitée à l’idée qu’elle le faisait sous le regard de sa maîtresse. Elle but son lait jusqu’à l’ultime goutte, tandis que Pauline la contemplait avec un sourire narquois.

— Je vous en supplie, madame, faites-moi jouir maintenant, je n’en peux plus, implora Diane en touchant sa fente vaginale noyée de mouille.

— Pas encore, vilaine, tu dois apprendre à te retenir. C’est moi qui décide de tout, n’est-ce pas, alors toi, tu dois obéir.

Diane éprouvait un plaisir pervers à être rudoyée par sa maîtresse, aussi, quand elle reçut l’ordre d’aller prendre la bouteille d’huile d’olive dans le placard, elle s’exécuta et revint, juchée sur ses souliers à talons vertigineux qui martelaient le marbre gris. Ses énormes seins se balançaient entre les pans de sa robe.

Pauline versa au creux de sa main une bonne quantité d’huile d’olive, se frotta les paumes l’une contre l’autre, et entreprit d’oindre les lourdes mamelles de la fille, s’attardant sur les pointes gonflées qu’elle triturait avec rudesse.

— Tu es une adorable petite traînée, qui fait tout ce que je veux. Tes mamelles me font perdre mes moyens chaque fois que je m’en occupe, laissa-t-elle tomber d’une voix enrouée par l’excitation.

Diane s’abandonnait aux mains possessives qui glissaient sur ses seins. Les deux mappemondes de chair ferme se soulevaient et retombaient au rythme de sa respiration qui s’accélérait. Les mamelons dardaient de façon obscène.

Installée sur la chaise recouverte de soie précieuse, Pauline jouait avec les mamelles devenues luisantes, et elle sentait sa poupée de chair s’alanguir sous ses attouchements. Elle-même avait du mal à contrôler la montée de son désir. Ses gros tétons pointaient sous la soie du peignoir.

Pauline caressa la joue de sa femme de chambre et prit un air énigmatique.

— Tu as envie de jouir, n’est-ce pas, petite vicieuse ?

Les jambes flageolantes, le ventre en feu, Diane, obéissant à l’injonction de sa maîtresse, à pas d’automate, alla prendre dans le panier à provisions deux concombres verts, longs et épais. Pauline les brandit en fixant sa servante :

— Avec ça, tu vas prendre ton pied, annonça-t-elle. Ôte-moi d’abord cette robe, je te veux toute nue.

Très excitée, Diane se débarrassa de sa tenue de travail qu’elle laissa choir sur le carrelage, exposant ses mamelles de nourrice et son sexe glabre. Sa crinière blonde retombait en cascade sur ses épaules et son dos. De son corps se dégageait une sensualité animale dont la comtesse se délectait.

Un frisson parcourut le ventre de Diane lorsque le bout renflé du concombre que tenait sa maîtresse entra en contact avec sa fente mouillée. La fille écarta les cuisses afin de faciliter l’intromission de la cucurbitacée qui s’enfonça dans la chatte baveuse.

Tenant fermement le concombre, Pauline le faisait aller et venir dans le sexe lubrifié de la fille, laquelle geignait de plaisir et remuait la croupe pour mieux s’empaler.

Sentant la blonde proche de la jouissance, Pauline cessa subitement son manège. Sans retirer le concombre enfoncé dans la chatte, elle introduisit trois doigts de sa main libre dans l’anus humide de la fille et les fit jouer sans douceur.

— Continuez comme ça, s’il vous plaît, faites-moi jouir ! lâcha la blonde d’une voix chevrotante.

— Sois tranquille, petite salope, tu vas avoir ta dose. Écarte les fesses, que tu sentes ce joli concombre passer dans ton fondement !

— Non, madame, pas ça… il est trop gros !

— Tais-toi, petite vicieuse, et laisse-toi faire.

Les sens enflammés, la blonde sépara les globes charnus de son derrière, dévoilant un anus frémissant. Elle émit une plainte sourde quand sa maîtresse lui enfonça, non sans difficulté, l’épais concombre dans le rectum, qui n’avait jamais accueilli une queue d’un tel calibre.

Sous l’emprise d’une exaltation crapuleuse, Pauline manœuvrait simultanément les deux concombres l’un dans la chatte, l’autre dans le cul de sa servante, et fascinée, les regardait entrer, sortir, entrer à nouveau dans les orifices de la fille, dilatés à l’extrême. La ceinture de son peignoir s’était dénouée, si bien que sa poitrine était à nu.

Ce que voyant, Diane lâcha les globes jumeaux de son derrière pour se saisir des seins de sa maîtresse ; elle les malaxait fébrilement tandis que les deux végétaux priapiques coulissaient dans ses orifices béants, lui procurant de délicieux frissons.

— Plus fort, défoncez-moi, j’adore ce que vous me faites, dit-elle d’une voix éraillée.

— Je n’en doute pas, ma belle, car tu es une vicieuse ; c’est bien pour cela que je prends plaisir à te bourrer la chatte et le cul avec ces deux merveilles !

Le souffle bruyant, le ventre traversé de spasmes, la blonde eut un orgasme violent, accompagné d’un jet d’urine qu’elle ne put retenir, et qui inonda l’intérieur de ses cuisses.

Hors d’état de se maîtriser, Pauline, d’une voix enrouée, ordonna à sa servante de la lécher. Celle-ci se jeta alors à genoux sur le carrelage froid, dans la flaque qu’avait formée sa pisse, et administra de grands coups de langue à la chatte débordante de mouille de sa maîtresse, laquelle ne tarda pas à jouir à son tour, les mains crispées sur ses gros seins, en soupirant de bonheur.

Mais Pauline, dont les sens avaient été longuement aiguisés, restait sur sa faim. Elle alla donc trouver l’un des jeunes mâles à son service, en l’occurrence, son chauffeur, qui l’accueillit à bras ouverts dans son pavillon douillet.

— Je me suis dit que tu t’ennuyais tout seul, dans ta garçonnière, mon petit Boris, alors je suis venue !

Et la comtesse écarta les pans de son peignoir.

— J’étais justement en train de penser à vous, je n’ai pas oublié ce que nous avons fait ici l’autre soir, vous savez !

— Moi non plus, je ne l’ai pas oublié, bien au contraire, Boris. Je me suis souvenue, ajouta-t-elle en laissant tomber son peignoir, de l’amant fougueux que tu es.

— Quel corps ! Vous êtes très belle, fit le garçon, tandis que son regard allait des seins hypertrophiés au sexe parfaitement glabre de sa maîtresse.

— Alors, qu’attends-tu, petit vicieux, pour te déshabiller et me montrer ce que tu dissimules dans ton pantalon ?

Fébrile, le jeune homme ôta ses vêtements en vitesse, exhibant une queue qui s’était raidie devant la nudité de sa pulpeuse patronne. Son sexe pointait, le gland encore recouvert par le prépuce.

Pauline se mit à caresser le sexe rigide de son faune, à jouer avec les couilles hérissées de poils.

— Tu bandes toujours aussi dur, c’est bien, petit salaud, nous allons encore bien nous divertir tous les deux ; nous sommes seuls ici et pouvons tout nous permettre, fit-elle en flattant les belles couilles qu’elle soupesait dans sa paume.

La comtesse observa un silence puis reprit :

— Comment trouves-tu ma chatte, après ma visite au centre de soins esthétiques ?

— Elle me plaît beaucoup, madame, j’ai envie de la dévorer, répondit le garçon en caressant la vulve imberbe de la femme.

— Tu n’as pas tout vu… dit-elle en se retournant. Que dis-tu de ça, petit cochon ?

Pauline écarta à deux mains ses fesses potelées, exhibant au garçon le sillon profond où se détachait la rondelle brune de son anus.

— Ma foi, on dirait la chatte et la raie d’une fillette ! Ça vous rend encore plus bandante, lâcha le garçon en passant son doigt dans le long du sillon culier de la comtesse.

La comtesse refit face à son chauffeur.

— Et tu es loin de te douter que c’est l’ouvrage… d’une transsexuelle ! Elle fait partie des employées de l’institut.

Le garçon considéra sa maîtresse d’un air incrédule.

— Vous parlez sérieusement ?

— Je n’ai jamais été aussi sérieuse.

— Sans blague ! J’imagine, avide de sensations nouvelles comme vous êtes, que vous n’avez pas seulement demandé à cette créature dotée d’une bite et de nichons de vous épilez la chatte et la raie.

— Tu as deviné juste. La camériste était une très belle blonde dotée de gros seins. Au début, je l’ai prise pour une gouine ou une bisexuelle, mais quand elle m’a exhibé sa magnifique queue toute raide, je m’en suis emparée et l’ai sucée comme une goulue, l’aspirant jusqu’à la racine. Puis je me suis laissée tomber sur un siège, les jambes sur les accoudoirs, et ma partenaire m’a baisée avec vigueur. J’ai eu un orgasme très violent, et quelques secondes après, la blonde a éjaculé sur ma motte épilée. Voilà comment ça c’est passé.

— Autrement dit, vous vous êtes fait sauter comme… comme…

— Comme une salope, c’est le mot, dit la comtesse manifestement réjouie. Et toi, pendant ce temps, qu’as-tu fait dans la maison de passe où tu es allé ?

— Oh, des tas de choses ! C’était plutôt un club libertin, on y trouve des filles super. J’ai jeté mon dévolu sur une rousse et une Black d’origine antillaise pour un triolisme en bonne et due forme. Les deux nanas devaient avoir dix-sept-dix-huit ans ; l’Antillaise était grande et mince, avec des cheveux frisés et une peau couleur café au lait ; la rousse, elle, était plutôt petite et potelée, avec une longue chevelure qui lui arrivait à la raie du cul. Toutes deux étaient à poil. En voyant leurs gros nichons et leurs chattes épilées, j’ai senti ma queue gonfler et se raidir. D’entrée de jeu, j’ai eu droit à une formidable pipe que m’administraient en même temps la rousse et la Black. À genoux sur le lit, elles engouffraient à tour de rôle ma bite dressée, léchaient et pourléchaient ma tige et mes couilles. Le dos calé contre l’oreiller, je regardais les deux coquines me téter le gland, prendre mon pieu dans leurs bouches gourmandes, couvrir de salive ma tige et mes burnes. Les couilles pleines à craquer, je leur caressais les cheveux en savourant les sensations sublimes que me procuraient ces deux femelles déchaînées. Je n’ai pas résisté longtemps à ce traitement, j’ai déchargé très fort, elles ont lapé mon jus jusqu’à la dernière goutte et nettoyé ma bite avec leurs langues.

Tandis que je récupérais, la rousse et la Black très excitées se sont retrouvées tête-bêche sur le lit pour se lécher mutuellement le sexe avec frénésie. Les cuisses écartées, les deux bisexuelles se donnaient de grands coups de langue en se pelotant fébrilement les nichons comme si je n’existais pas. Je les regardais faire en caressant ma bite, à nouveau raide. Puis l’Antillaise s’est dirigée vers une commode, elle est revenue sur le lit avec un long et très gros godemiché en ébène poli qu’elle a mis dans la main de la rousse en ordonnant à celle-ci de la frapper très fort.

« Je vais te donner la correction que tu mérites », a répliqué l’autre un sourire mauvais aux lèvres.

Agenouillée sur le lit, l’Antillaise a saisi le baldaquin au-dessus de sa tête, exposant ses gros nichons que la rousse s’est mise à fouetter énergiquement avec l’épais godemiché, en insistant sur les pointes en érection. Les mains accrochées au-dessus de la tête, la masochiste sursautait sous les coups en bombant vicieusement la poitrine, mâchoires serrées pour s’empêcher de hurler. La rousse lui flagellait les nichons avec force, et les siens dansaient drôlement au rythme des coups qu’elle assénait à l’autre. Je bandais sec en contemplant la scène.

À un moment, la rousse s’est mise à fouetter la chatte que l’Antillaise, couchée sur le dos, écarquillait avec ses doigts. Je bandais comme un âne en voyant le godemiché frapper la fente ouverte de la Black. Cuisses écartées, la masochiste sursautait à chaque coup en sanglotant, les mains crispées sur la poitrine.

Puis, la rousse a lâché le godemiché et m’a ordonné de baiser la Black. Je ne me le suis pas fait répéter, j’ai saisi les hanches de l’Antillaise pour la sauter à grands coups de bite sous le regard de la rousse qui se bourrait la chatte avec l’épais godemiché.

En écoutant le récit croustillant de son chauffeur, Pauline, de plus en plus excitée, se palpait les nichons, se triturait les tétons.

— Je vois que tu t’es bien amusé avec ces deux putains, petit saligaud. La scène que tu as fort bien décrite m’a donné envie de m’occuper de ta belle bite, et je n’ai pas l’intention de la partager avec qui que ce soit.

Ce disant, Pauline vint se mettre à genoux sur le tapis rugueux ; après avoir décalotté le gland turgescent du garçon, elle le lécha d’une langue gourmande, recueillant le liquide qui affleurait du méat. Puis, aspirant la queue tendue, elle se mit à la sucer avec gloutonnerie, l’engloutissant jusqu’à la racine. De sa main libre, elle se caressait les seins.

Le garçon cambrait les reins et soupirait de contentement en regardant la femme se goinfrer de son pénis raide, lécher sa tige et ses couilles qui se couvraient de salive sous les coups de langue.

— Oui, suppliait-il, pompez-moi bien, j’adore votre bouche !

Et il pressait la tête de la comtesse contre son bas-ventre.

Les genoux irrités par la texture rêche du tapis, Pauline se délectait de la colonne de chair brune qui, entre ses lèvres, gagnait en volume et en rigidité. Par moments, elle se passait la main entre les cuisses et caressait sa chatte pleine de jus.

Incapable de se retenir plus longtemps, Pauline lâcha la bite objet de son désir, et alla se placer à quatre pattes sur le canapé moelleux.

— Viens, Boris, intima-t-elle au garçon d’une voix sourde, prends-moi.

La queue dressée, tel un taureau en rut, le jeune homme s’agenouilla derrière la femme, saisit celle-ci par les reins et s’enfonça dans son con.

Mais Pauline extrait la queue de sa chatte.

— Pas par là… encule-moi ! fit-elle d’une voix éraillée.

— Avec joie, ma belle vicieuse !

Le garçon planta son sexe en érection dans le rectum de sa patronne, et se mit à la sodomiser avec fougue, soudé à sa croupe de jument. Bouleversée par le plaisir, Pauline remuait vicieusement son cul, cambrant les reins pour mieux s’offrir au sexe rigide qui plongeait dans son anus dilaté.

— Vas-y, Boris, défonce-moi, j’aime ta queue dans mon cul !

Ses seins ballottaient sous les coups de son étalon. Rien n’était plus exaltant pour Pauline que de se retrouver à l’intérieur du pavillon du jeune chauffeur en train de batifoler sur le canapé avec lui, dans une posture on ne peut plus dégradante. Elle eut une série d’orgasmes qui la laissèrent sans force, et le garçon jouit à son tour, lui remplissant le fondement d’un flot de semence.

CHAPITRE V

Après avoir quitté son chauffeur, provisoirement comblée sexuellement, Pauline avait passé le reste de la journée dans ses appartements à s’adonner à ses distractions habituelles d’aristocrate désœuvrée.

Dans l’après-midi, la comtesse venait à peine de s’éveiller de sa sieste qu’une nièce de son mari débarquait au château avec sac et valises Louis Vuitton ; elle arrivait de Versailles. Cécile, une brune de dix-neuf ans, était l’unique rejeton de la sœur cadette du comte François de Vallemont.

Bien qu’elle fût loin de s’attendre à cette arrivée inopinée, Pauline de Vallemont accueillit sa nièce avec le plus grand plaisir ; cette jeune personne, qu’elle avait connue enfant, était devenue d’une beauté accomplie. Cependant, grande fut la surprise de la comtesse en voyant qu’un gros ventre déformait sa robe de voyage : Cécile était enceinte de huit mois, ce qui ne portait nullement préjudice à son charme.

Au cours de leur tête-à-tête dans son boudoir, Pauline reçut les confidences de cette nièce par alliance : celle-ci vivait avec sa mère, laquelle était en deuil de son second mari, décédé depuis trois mois.

Cécile portait l’enfant d’un camarade d’université avec lequel elle avait eu une aventure, mais qui refusait d’assumer sa paternité. La mère de la jeune femme, qui n’acceptait pas la situation, refusait de garder sa fille près d’elle avec un bâtard sur les bras. Elle avait fait de lourds reproches à Cécile, qui avait pris la décision de partir.

Déterminée, envers et contre tout, à élever seule son enfant, Cécile était donc venue chercher refuge chez son oncle. De son côté, Pauline, qui désirait aider la nièce de son mari se promettait, à cette occasion, d’apprendre à mieux la connaître.

Le comte François de Vallemont était rentré de son bureau peu avant le dîner. Il fut mis au courant des événements, et puisque sa femme se chargeait de prendre soin de sa nièce aux abois, il consentit pleinement à héberger celle-ci. Le repas terminé, le comte, qui avait eu une journée remplie, s’excusa auprès des deux femmes et gagna sa chambre à coucher. Il allait prendre l’avion tôt le lendemain, pour un de ses nombreux voyages d’affaires.

Demeurées seules, Pauline et Cécile s’installèrent dans les confortables sièges Régence du living et se mirent tout d’abord à parler de tout et de rien. La comtesse avait fait apporter des tasses et une théière remplie d’un thé odorant, et pour elle, un petit verre de rhum. Il lui tardait de savoir qui au juste était la charmante créature au ventre rond qui lui faisait face. Elle s’étira, passa ostensiblement ses mains sur ses gros seins qui se mouvaient librement dans son corsage en soie dorée.

— Je crois que j’ai un peu trop bu, ce soir, mais ton arrivée et l’enfant que tu portes sont deux heureux événements qui méritaient d’être fêtés, ma petite Cécile, fit-elle en adressant à sa nièce un sourire engageant.

— Je me sens bien chez vous, tante Pauline, je vous remercie de votre bon accueil, j’avais besoin d’être entourée de gens qui m’aiment, répondit Cécile en reposant sa tasse de ses doigts manucurés.

— Tu es ici chez toi, Cécile, et tu y seras toujours la bienvenue. Cette demeure est trop grande pour ton oncle et pour moi.

Cécile était une ravissante brune de taille moyenne, aux yeux en amande. Une splendide crinière sombre encadrait son minois légèrement maquillé. Sa coquette robe de future maman en crêpe mauve sans manches découvrait ses jambes galbées et moulait sa poitrine et son ventre rond.

— J’espère que tu n’es pas une couche-tôt, Cécile, c’est un plaisir de bavarder avec toi, dit Pauline avec un sourire malicieux.

— Le plaisir est partagé, tante Pauline, m’ouvrir à vous me fait du bien ; d’ailleurs, depuis quelque temps, je dors mal, aussi je ne suis pas pressée d’aller au lit, répondit Cécile en se caressant le ventre.

— Tant mieux. Notre soirée ne fait que commencer… Je vais juste aller me changer.

Pauline réapparut bientôt enveloppée d’un peignoir de soie rose qui soulignait son corps admirablement proportionné.

— J’avais chaud, je commençais à étouffer. Comme ça, je me sens mieux, fit-elle en prenant place, cette fois à côté de sa nièce, sur le canapé, face au poste de télévision.

L’horloge marquait vingt et une heures. Le programme diffusé était ennuyeux. Pauline se mit à zapper ; elle tomba sur la chaîne XXL qui passait un film torride.

— Chaque fois que je bois plus que de raison, j’ai envie de me rincer l’œil. Est-ce que ça te dérange, Cécile, qu’on regarde ensemble ce film ?

— Pas du tout ; mon mec et moi, on regardait souvent un des films hards de sa collection, et après, on s’envoyait en l’air comme des dingues, avoua la belle brune.

— Je sens que nous allons nous entendre, ma petite Cécile.

Une lueur coquine s’alluma dans les prunelles de la jeune femme :

— Je suis une fille sensuelle, et fidèle en amour. Avant cette grossesse, j’ai connu d’intenses moments avec mon mec, mais depuis notre rupture, j’ai dû revenir aux plaisirs solitaires de mon adolescence.

— Et moi, je suis contente de voir que je n’ai aucunement affaire à une de ces filles prudes qui souvent n’ont de vertu que l’apparence. On a le droit d’aimer à la fois le plaisir et la vertu pourvu qu’on soit sincère !

Sur l’écran plasma, un couple exhibait une nudité intégrale. Dans une chambre douillette au mobilier moderne, un beau brun d’à peine dix-sept ans enduisait de crème relaxante le corps sculptural de sa partenaire, une blonde d’une trentaine d’années, aux formes pleines ; dotée de seins énormes, la blonde dégageait un érotisme animal. Le garçon, après lui avoir passé la crème sur les épaules les fesses et le ventre, se mit à oindre les gros seins, s’attardant sur les mamelons qui s’érigeaient au centre des aréoles plissées.

Le couple se tenait debout près du lit. Les bras le long du corps, la blonde appréciait visiblement les sensations que lui procuraient les mains actives de son partenaire, car l’œil de la caméra fixait de temps en temps son visage bouleversé, son regard noyé et ses narines pincées. La bouche ouverte, elle respirait avec bruit en bombant vicieusement le torse. Le garçon malaxait les seins de la femme, étirait le bout de ses doigts enduit de crème. Par instants, la caméra indiscrète montrait sa queue raidie au-devant de son ventre.

Pauline et sa nièce étaient fascinées par le spectacle qui leur était présenté sur le grand écran plasma.

— La femme a de ces nichons ! s’écria Cécile, et elle a l’air d’apprécier que le garçon les lui pelote sous prétexte de les enduire de crème. Ses tétines sont en érection !

— Une belle paire de mamelles de nourrice en tous points semblables à celles de Diane, ma femme de chambre… Mais il me semble que toi aussi, tu as de beaux seins !

— Mon mec adorait me les peloter et les lécher, et moi, ça me faisait mouiller…

Pauline qui commençait à être sérieusement émoustillée se touchait ostensiblement les seins à travers la soie de son peignoir.

— Les miens, comme tu vois, sont très développés, et j’aime les sentir bouger librement. C’est pourquoi je ne porte pas de soutien-gorge.

— J’avais remarqué, depuis mon arrivée, que tu n’avais pas de soutif, ma tante, dit la brune, troublée.

— Je me passe également de culotte, fit la comtesse en regardant sa nièce du coin de l’œil.

— Oh ! Pas quand tu sors, j’imagine ?

— Mais si, quand je me promène dans la rue, que je vais dans les magasins, si je n’ai pas d’obligations mondaines, je ne porte aucun dessous. C’est ça qui est excitant, tu sais, et je t’engage à en faire autant.

— Jamais je ne pourrai faire comme toi, dit la brune d’une voix enrouée par le trouble qui l’envahissait.

Sur l’écran, la blonde était en train d’administrer une fellation à son jeune fouteur. À genoux sur l’épais tapis, elle aspirait avec ardeur la fine queue raide, l’engloutissant jusqu’aux couilles, tout en se masturbant de sa main libre. Par moments, un plan rapproché montrait ses doigts effilés, ses ongles recouverts de gloss, qui s’activaient entre les lèvres de son vagin, tandis que sa bouche allait et venait sur le membre dressé du garçon. Ses mamelles, dans leur mouvement de balancier, frôlaient les cuisses parsemées de poils de son partenaire.

Cécile, hypnotisée par ce qu’elle voyait à l’écran, ne s’aperçut pas que sa tante la contemplait. Et Pauline se réjouissait intérieurement de ce que celle-ci ait si rapidement dévoilé son visage de coquine.

— J’imagine, Cécile, que ton ex-copain et toi étiez adeptes d’une sexualité sans tabou, que vous vous goûtiez à tous les plaisirs de la chair, comme beaucoup de couples modernes. Ai-je vu juste ?

— C’est vrai, on pouvait tout faire, mon mec et moi ; il me léchait le minou, et moi, je lui suçais la bite ; ensuite il me prenait par la chatte et par le cul, c’était le pied total ! Il m’a même fait découvrir les délices du châtiment corporel. J’adorais qu’il me frappe les nichons, le cul et la chatte à main nue, ou avec un très gros godemiché.

— Décidément, tu es plus vicieuse que tu n’en as l’air, ma petite Cécile, et ce n’est pas pour me déplaire, fit Pauline décontenancée par les confidences croustillantes de la jeune future mère.

À l’écran, la blonde s’empalait à présent sur le sexe de son partenaire, installé dans un fauteuil de la chambre. La crinière en bataille, les mains cramponnées aux accoudoirs du siège, la femme montait et descendait le long du pénis qui s’enfonçait dans son cul joufflu ; la caméra montrait tour à tour sa chatte mouillée qu’elle écarquillait de façon obscène et son visage altéré par les affres du plaisir. Sa chevauchée frénétique lui arrachait des gémissements de volupté.

Dans le living, les deux voyeuses ne perdaient pas une miette de l’accouplement animal, regardant avec une curiosité avide la colonne de chair entrer et sortir du cul de la volcanique blonde. Fortement émoustillée, Pauline se triturait les tétons sous la soie de son peignoir. « Allons, le moment est venu d’aller plus loin », se dit-elle.

— Ma petite Cécile, si j’ai bien compris, voilà longtemps que tu es sevrée des sensations sublimes éprouvées par cette vicieuse sur l’écran, fit-elle avec un sourire canaille.

— J’avoue qu’il y a des moments où les bacchanales avec mon mec me manquent terriblement. Un gode, un vibromasseur, aussi sophistiqués soient-ils, ne peuvent égaler le plaisir que procure une vraie bite bien bandée !

— Eh bien, ma belle, maintenant que tu es ici, on va remédier à la situation. L’un des mâles que j’ai sous la main sera ravi de s’occuper de la femelle en manque que tu es, répliqua Pauline, un sourire goguenard aux lèvres.

Pauline éteignit le téléviseur. Ses gros mamelons pointaient de façon indécente sous la soie du peignoir.

Sous prétexte d’aller voir comment était installée sa nièce, la maîtresse des lieux suivit celle-ci dans l’une des chambres d’amis du château. C’était une vaste pièce éclairée par des lustres rococo et dotée d’un mobilier classique d’époque en vigueur dans la vieille demeure. Un magnifique tapis turc agrémentait le sol. Au fond trônait un lit Louis XV à baldaquin.

Pauline dénoua la ceinture de son peignoir, exhibant ses lourdes mamelles et sa vulve dépourvue de poils.

— Ce film m’a mise en nage, j’ai peine à me remettre de mon émoi, fit-elle en se touchant les seins. J’ai vu qu’il t’a émue, toi aussi, petite coquine. J’ai observé ton visage au moment où la blonde se plantait sur la queue raide de son partenaire, comme si sa vie en dépendait.

— Oh, ma tante, ça m’a rappelé ce que je faisais avec mon mec, reconnut la brune d’une voix enrouée.

Pauline avait décelé une lueur d’intérêt dans les yeux de la fille, qui détaillait ses seins et son sexe exposés. Une question lui brûlait les lèvres :

— T’est-il déjà arrivé de goûter aux plaisirs entre femmes, Cécile ? demanda-t-elle à brûle-pourpoint.

— En fac, j’ai côtoyé pas mal de gouines et de bisexuelles, mais par scrupule, j’ai résisté à l’attirance physique que j’éprouvais pour certaines d’entre elles.

— Tu dois écouter la voix de tes sens, ma petite Cécile, pourquoi lutter contre tes envies ? Une langue de femme qui s’active dans ta chatte et sur tes tétons, ça te procurera une félicité que tu ne soupçonnes pas.

— J’avoue que c’est un fantasme qui me hante parfois l’esprit, ma tante, la nuit, dans mon lit, pendant que je me pelote la chatte et les nichons, reconnut la blonde les joues en feu.

Déterminée à pousser la fille dans ses derniers retranchements, Pauline quitta son peignoir et le laissa choir sur le tapis bariolé, s’exhibant nue en toute impudeur.

— Moi, je suis bisexuelle, et je ne m’en cache pas, ma petite Cécile ; il est temps que tu laisses tomber tes scrupules pour enfin aller jusqu’au bout de tes envies secrètes… Dis-moi, comment me trouves-tu ? fit la comtesse en se touchant la chatte.

— Ravissante, ma tante, tu as un corps de rêve… tes seins, ta fente épilée…

Pauline s’approcha alors de sa nièce, lui prit les mains, les posa sur ses seins opulents.

— Touche-les, Cécile, tu en meurs d’envie ! lui ordonna-t-elle.

La brune promena timidement ses mains sur les mamelles de sa tante, qui pendaient lourdement, savourant la fermeté des deux outres de chair pâle.

— Alors, dis-moi ce que tu éprouves en me caressant la poitrine, fit la comtesse d’une voix enrouée.

— C’est bon de peloter tes gros nibards, ils sont fermes, et si doux en même temps…

— Et mes tétines, touche-les aussi, triture-les !

— Oh, elles bandent ! Toi aussi, tu es sensible des nichons, dit la fille au comble de l’exaltation.

Pauline, que les attouchements sensuels de sa nièce excitaient, prit la main de celle-ci et la guida vers son sexe mouillé.

— Pourquoi te priver du reste, petite coquine, va jusqu’au bout de ton exploration !

Enhardie, la fille prit possession de la vulve imberbe de la rousse qu’elle se mit à caresser fébrilement sans cesser, de son autre main, de lui peloter les seins.

— Il me plaît, ton minou épilé, et j’aime tes lèvres charnues… Oh, mais tu bandes aussi du clito, il est tout raide !

— Mets tes doigts dans ma chatte, branle-moi, Cécile, lâcha Pauline d’une voix sourde.

Grisée, la brune enfonça trois doigts dans le sexe ouvert de sa tante et les fit aller et venir avec ardeur.

— Tu es une vraie femme-fontaine, ton minou est trempé, affirma-t-elle tandis que ses doigts, en s’activant dans la faille gluante, produisaient un bruit visqueux.

Pauline remuait le bassin en écarquillant les lèvres de son sexe pour mieux s’offrir aux doigts fouineurs. Son excitation bouillait à la pensée qu’elle se faisait branler par une proche parente de son mari. Lorsque Cécile fit rouler le clitoris sous son pouce, la comtesse eut un orgasme qui la fit trembler de tout son corps.

Cependant, elle ne se sentait pas totalement apaisée.

— Maintenant, retire cette robe, Cécile, je brûle d’envie de voir nue la future mère que tu es, intima-t-elle à sa nièce.

Rouge de confusion, la brune ôta sa coquette robe en crêpe, dévoilant son gros ventre. Puis, elle se débarrassa de sa culotte et de son soutien-gorge en dentelle blanche, exposant une paire de seins rebondis, aux pointes gonflées, et un sexe orné d’une fine toison sombre. Sa peau de jeune femme enceinte était lisse et éclatante. Ses fesses rebondies et ses mamelles portaient la trace des sous-vêtements qui les avaient trop longtemps comprimées.

Pauline était médusée par le tableau qui s’offrait à ses yeux. La sensualité bestiale qui se dégageait de cette créature ravivait le désir qu’elle avait d’elle.

— Quelle adorable bedaine ! Difficile de résister à l’envie de la toucher, j’en mangerais ! fit-elle en palpant l’abdomen de Cécile.

— Depuis que ce ventre a poussé, c’est bien la première fois que je me retrouve à poil devant quelqu’un, fit la brune, toute troublée.

— Et ça te plaît, n’est-ce pas, polissonne !

Pauline, d’une main, pelotait les gros seins de sa nièce, et de l’autre son ventre volumineux.

Un frisson parcourut le corps de Cécile.

— Quand tu regardes ma chatte, mon ventre, mes nichons comme tu le fais en ce moment, tu ne peux pas savoir comme ça m’excite, ma tante !

— Tu veux savoir ce que tu es, ma belle ? Une vicieuse accomplie ! Nous sommes faites pour nous entendre…

Pauline effleura la fine toison sombre de la jeune femme :

— Tu devrais te débarrasser de ces poils ; une vulve épilée te rendrait encore plus attirante, tu sais.

— C’est entendu, ma tante, je m’épilerai le minou, comme toi. D’ailleurs, une vulve imberbe est hygiénique, les poils sentent souvent la sueur et l’urine, fit la future mère, le regard trouble.

Désireuse d’en savoir davantage sur le passé de sa nièce, Pauline attira celle-ci sur le canapé Louis XV et décida de la pousser à nouveau aux confidences.

— Ma petite Cécile, j’aimerais que tu me parles de ton dépucelage. Ce n’est pas le père de ton enfant qui t’a fait perdre ta virginité, n’est-ce pas ?

— Ça me gêne d’évoquer ce moment de ma vie d’adolescente, ma tante, je ne sais ce que tu penseras de moi après, commença la fille en baissant la tête, honteuse.

— Allons, raconte-moi tout, Cécile, j’ai hâte de savoir, fit la comtesse en lui caressant la joue.

— J’ai été dépucelée… par mon beau-père, un pervers derrière ses apparences de bon chef de famille protecteur, prononça-t-elle en baissant le ton. À quinze ans, j’étais déjà très développée pour mon âge, ce qui a fini par réveiller les démons qui sommeillaient en l’homme que je considérais comme mon second père. Il m’a d’abord tenu des propos salaces, à l’insu de ma mère. Il aimait dire qu’avec un cul et des nichons comme les miens, j’allais inciter les garçons à me tourner autour. Par la suite, c’étaient ses mains baladeuses que je devais subir quand on se croisait dans la cuisine ou dans le couloir de l’appartement. Il éprouvait un malin plaisir à frôler mes seins, mon ventre, ou mon cul à travers le short ou le blue-jean, comme par inadvertance. La conduite odieuse de mon père adoptif m’irritait, c’est vrai, mais l’idée ne m’était jamais venue d’en parler à ma mère. Et ma complaisance encourageait mon pervers beau-père à se montrer de plus en plus entreprenant ; car, au lieu de l’envoyer paître avec rudesse, je protestais mollement, et au contact de sa main sur mon cul ou mes nichons, j’étais envahie par un trouble qu’il pouvait lire sur mon visage. J’avais honte de moi d’avoir pris goût à des attouchements répréhensibles.

Et un samedi où ma mère a fait un saut à Paris pour des courses, ce qui devait arriver se produisit : mon beau-père a frappé à ma porte et, sans attendre ma réponse, est entré dans la chambre. Ne me voyant pas sur le lit ni devant mon ordi, il s’est dirigé tout droit vers les toilettes où je me mettais à l’aise, la porte étant ouverte. « Enfin, je te trouve, ma belle petite coquine, et je tombe bien : j’adore regarder une femelle se soulager, vas-y, fais ça devant moi », a-t-il dit, le regard allumé. Affreusement gênée, j’ai répliqué : « Tu ne vois pas que je me mets à l’aise, Bernard ? Tu ne peux pas rester là, c’est mal. »

Il a insisté, m’a dit de continuer comme s’il n’était pas là.

J’avais à peine commencé à me soulager quand cet intrus est arrivé, et j’avais très envie d’aller à la selle. Installée sur la cuvette, la culotte autour des jambes, j’ai réussi à surmonter ma gêne pour continuer de déféquer. Mon père adoptif, m’a retiré d’autorité mon tee-shirt et ma culotte : « C’est encore plus bandant, dit-il, de regarder une femelle se soulager à poil ; tu as de sacrés nibards, ma petite, ça fait longtemps que j’avais envie de les voir, tu sais ? » et il se mit à broyer mes seins à pleines mains, s’attardant sur mes pointes qui s’étaient érigées malgré moi. Je me laissais faire, incapable de repousser mon beau-père, de lutter contre l’émoi qui s’emparait de moi. Ma respiration s’accélérait. Toute honte bue, je continuais à expulser les matières fécales dans la cuvette en savourant les délicieuses sensations que me procuraient les mains actives qui avaient pris possession de mes gros nichons.

Sentant qu’il pouvait à présent tout me faire, mon beau-père a glissé sa main entre mes cuisses écartées pour toucher ma vulve ouverte.

« Non, pas ça, Bernard, arrête, je t’en supplie ! » ai-je protesté sans pour autant repousser sa main plaquée sur ma chatte. Mes tétons bandés et ma fente mouillée démentaient mes paroles et témoignaient de mon excitation croissante.

« Laisse-toi faire, petite vicieuse, ne joue pas à la sainte-nitouche, je vois bien que ça te plaît de te soulager devant moi ; j’aime l’odeur forte de ta merde, ta chatte est délicieuse, ton clitoris est sensible, et cerise sur le gâteau, tu es encore pucelle ! » a répliqué le voyeur dont le doigt introduit dans mon sexe butait contre mon hymen. Mes tétines et mon clito étaient devenus si durs qu’ils me faisaient mal.

Tandis que je finissais de déféquer, mon urine a inondé la main de mon père adoptif.

« Oui, c’est ça, pisse sur ma main, polissonne, j’aime ton urine chaude », a-t-il dit en caressant ma vulve pendant que ma pisse éclaboussait sa paume. De son autre main, il pinçait mes tétons en érection.

Il m’a obligée à me lever, et prenant le papier hygiénique, m’a torché le cul. Le regard de ce porc sur mon anus me troublait étrangement. Quand il a eu fini de m’essuyer, il m’a fait reprendre ma place sur la cuvette. Je me soumettais à ses volontés avec une honteuse veulerie. J’étais prête à subir de sa part les pires outrages. Cet homme dépravé a baissé son bermuda, sous lequel il ne portait pas de slip, exhibant une longue bite d’épaisseur moyenne, tendue à l’extrême.

« Maintenant, petite coquine, tu vas me tailler une bonne pipe, je sais que tu en es parfaitement capable. »

Et il m’a pris la tête entre ses mains et attiré ma bouche sur son membre. C’était la première fois que la pucelle que j’étais voyait une vraie bite de si près. J’étais à la fois effrayée et fascinée par la colonne de chair brune qui se dressait sur deux grosses couilles velues.

D’une main qui tremblait, j’ai saisi la bite tendue et j’ai passé ma langue sur le gland. Dans un état second, j’ai aspiré la queue bandée, je me suis mise à la sucer, d’abord timidement, puis avec une ardeur qui me surprenait, tout en caressant de ma main libre les bourses hérissées de poils. J’avais conscience que je me conduisais de façon abjecte vis-à-vis de ma mère, mais le contact dans ma bouche de la bite chaude de mon beau-père renforçait mon excitation.

« Oui, continue comme ça, pompe-moi le pieu, ta bouche est merveilleuse, petite vicieuse », a lancé ce cochon d’une voix vulgaire. De ses mains, il appuyait ma tête vers son bas-ventre pour mieux enfoncer sa queue dans ma gorge, au risque de m’étouffer. Les yeux larmoyants, je suçais le membre rigide en redoublant d’ardeur. Par moments, dévorée d’excitation, je touchais, de l’autre main, ma fente mouillée.

Mon père adoptif m’a entraînée vers la chambre. Il a jeté le couvre-lit sur la moquette et m’a obligée à me coucher dessus, les jambes repliées.

« Je vais te rendre la politesse ma belle petite coquine, je brûle d’envie de goûter à ton joli fruit défendu », a-t-il dit en s’agenouillant entre mes cuisses écartées. La langue de mon beau-père, en se glissant dans ma chatte de pucelle, m’a arraché un soupir de contentement. Je respirais vite, remuais le bassin en écartant largement les cuisses afin de mieux offrir mon minou trempé à la langue fouineuse, qui, par instants, titillait mon clito en érection. Je m’abandonnais aux sensations sublimes que me procurait la langue active qui courait de ma fente saturée de mouille à mon anus béant.

La bite dressée vers le plafond, mon père adoptif s’est avancé entre mes cuisses écartées et m’a saisie par les hanches : « Maintenant je vais t’enfiler, petite vicieuse », a-t-il dit avec un sourire ignoble. « Non, Bernard, je t’en prie, ne fais pas ça, c’est très mal », ai-je imploré pour la forme. J’étais angoissée, et en même temps impatiente de perdre ma virginité. Un frisson m’a parcourue quand j’ai senti sa queue raide contre ma fente mouillée. D’un coup de reins, mon beau-père s’est enfoncé en moi, m’arrachant une plainte au moment où sa bite a déchiré mon hymen, mais la légère douleur a vite cédé la place au plaisir ; je remuais sans vergogne mon bassin tandis que mon père adoptif me baisait avec vigueur, agrippé à mes reins. Ma conduite était vile, mais le fait de me faire dépuceler par le mari de ma mère décuplait mon excitation. J’ai pris appui sur mes coudes pour regarder la longue queue raide entrer et sortir de ma chatte, souillée de mon sang qui tachait le couvre-lit sous mes fesses. Cette vision m’a procuré un violent orgasme. Mon beau-père n’a pas tardé à jouir aussi, m’inondant de sa semence.

Redescendue sur terre, j’ai aussitôt regretté mon inconduite. Ma mère, que je ne pouvais plus regarder en face, était loin de deviner la relation coupable que j’avais eue, en son absence, avec son mari. Je m’en voulais terriblement d’être descendue si bas, et j’ai vécu avec le poids de mon remords jusqu’à la disparition de mon père adoptif, qui, de son côté, paraissait s’être assagi après avoir obtenu ma virginité.

Au fil du récit de sa nièce, Pauline avait senti ses appétits sexuels revenir en force. Elle se palpait les seins, titillait ses tétons entre pouce et index.

— Tu n’as pas à t’en vouloir, ma petite Cécile, à ta place j’aurais agi de même : car rien n’est plus excitant que de se livrer à un plaisir répréhensible !

— J’avoue, tante Pauline, que malgré le sentiment de culpabilité qui m’habite, je ne regrette pas ce qui est arrivé avec mon beau-père, et je suis toute mouillée rien que de te l’avoir raconté !

Pauline attira la fille à elle ; se penchant sur ses grosses mamelles de femme enceinte, elle se mit à les lécher avidement, à sucer leurs pointes gonflées qu’elle sentait durcir entre ses lèvres. Le souffle précipité, les yeux chavirés, la brune soupirait de plaisir. Grisée, Pauline promenait inlassablement sa langue sur les deux outres de chair, se délectant du liquide salé sécrété par les tétons ; en même temps, elle caressait le ventre rond, et le sexe que la jeune femme écarquillait en toute impudeur et qui perdait une mouille gluante.

Puis les deux femmes échangèrent un long baiser. Cécile avait une folle envie de jouir, mais elle laissait à sa tante le soin de prendre les initiatives.

— Montre-moi donc les gadgets que tu m’as dit avoir emportés dans tes bagages, ma petite Cécile, fit Pauline d’un ton enjôleur.

Les jambes flageolantes, la future mère se dirigea vers une commode Régence et en revint avec un vibromasseur et un godemiché en ébène poli, long et épais, qu’elle déposa sur la table basse.

— Voilà les deux objets que je possède, affirma-t-elle, une lueur perverse dans les yeux.

— Ma foi, voilà un calibre qui doit procurer des sensations extrêmes, rien qu’à le toucher, je me sens toute remuée, fit Pauline en caressant l’impressionnant godemiché, copie parfaite d’une gigantesque bite en érection.

— Si tu savais ce que j’éprouve quand je me l’enfile ! lâcha la brune d’une voix enrouée par l’excitation. Il me remplit entièrement la chatte.

— On le sentirait passer si on se le mettait dans le cul, s’exclama Pauline fascinée par la monstrueuse bite postiche.

— Il m’arrive de le rentrer dans mon petit trou et de me bourrer avec ardeur, partagée entre la douleur et un plaisir intense, et je finis par jouir très fort, le pieu planté dans le cul, affirma la fille les yeux brillants. Il me rappelle les bites des Blacks montés comme des mulets, qu’on voit dans les films et les magazines cochons et qui m’ont toujours fait fantasmer.

— Toi, tu es une vilaine fille, et j’ai envie de t’infliger une bonne correction, fit Pauline en passant l’imposant godemiché sur les seins volumineux de sa nièce assise près d’elle.

— Oh, oui, ma tante, je suis une sale fille, frappe-moi avec ce pieu, fais-moi mal ! supplia la brune en se laissant tomber sur un fauteuil.

Elle posa ses jambes sur les accoudoirs, exposant son sexe aux muqueuses d’un rose vif.

— Prépare-toi à recevoir le traitement que mérite une vicieuse de ton acabit, ma belle, annonça Pauline avec un sourire sadique.

Le long godemiché vint frapper les seins de la jeune femme, qui sursauta sans un cri. L’épaisse verge factice s’abattit une seconde fois en travers de sa poitrine généreuse, mais aucune plainte ne sortit de sa gorge. Alors Pauline se mit à flageller les seins de sa nièce de toute la force de son bras, tenant l’imposant godemiché par la base. De temps en temps, elle visait avec adresse les pointes gonflées des deux outres de chair qui viraient au violacé sous les impacts de la monstrueuse queue postiche. Le souffle bruyant, la brune endurait stoïquement sa correction en se trémoussant sous les coups qui atteignaient ses grosses mamelles aux pointes endolories.

L’épais godemiché heurta la chatte de la suppliciée, lui arrachant une plainte sourde. Tenant fermement l’énorme phallus en ébène, Pauline flagellait maintenant le sexe écarquillé de la future mère, insistant sadiquement sur le clitoris qui dardait au sommet de la fente mouillée.

Mâchoires serrées pour ne pas crier, les yeux inondés de larmes, la suppliciée sursautait sous les violents impacts qui meurtrissaient son sexe exposé. En dépit de la douleur vive qui l’irradiait, elle éprouvait un plaisir intense qui lui faisait écarquiller davantage sa fente pour mieux livrer son clitoris aux coups du godemiché.

Pauline avait du mal, à présent à garder la maîtrise d’elle-même : flageller les seins et le sexe de cette créature au gros ventre l’avait mise dans un état d’excitation indicible. La mouille lui dégoulinait à l’intérieur des cuisses. Elle mit fin à la correction et s’agenouilla devant sa nièce, sans toutefois lâcher l’épaisse quenouille en ébène.

— Je vais t’enfiler ce mandrin, petite vicieuse, fit-elle avec, aux lèvres, un sourire narquois.

— Oui, tante Pauline, mets-le-moi dans la moule, fais-moi jouir !

Pauline enfonça le monstrueux godemiché dans le sexe béant de la jeune femme, et le tenant par la base, lui imprima des mouvements de va-et-vient. Elle regardait, grisée, l’objet entrer dans le vagin, en ressortir, puis y pénétrer à nouveau.

— Tu aimes que je te ramone la chatte avec ce phallus, hein, coquine ?

— Oui… il… il me bourre bien… la moule, répondit la brune d’une voix mourante.

— Prends-la, petite vicieuse, prends cette grosse bite au fond de ta chatte !

Les jambes en appui sur les accoudoirs du fauteuil, la respiration haletante, Cécile remuait à dessein son bassin pour s’enfoncer sur le monstrueux godemiché. À un moment, la comtesse lui pinça le clitoris, puis le fit rouler sous son pouce. Cécile fut alors submergée par une jouissance longtemps contenue, qu’elle exhala dans un long soupir.

Se laissant alors tomber sur le canapé, Pauline écarta largement ses cuisses, exhibant sa chatte saturée de mouille.

— À toi, maintenant, de me donner du plaisir, ma petite Cécile, viens me mettre ta langue dans ma chatte, intima-t-elle d’une voix assourdie par le désir.

La future mère se mit à genoux sur l’épais tapis de laine et lécha avec ardeur le sexe de sa tante, lapant ses écoulements salins, s’enivrant de sa forte odeur de rousse. Pauline se malaxait fébrilement les seins, écartait ses cuisses le plus qu’elle pouvait ; Cécile s’interrompait parfois pour lui pincer le clitoris entre ses lèvres. Sa tante ne tarda pas à jouir ; les mains crispées sur la chevelure soyeuse de sa nièce, elle lui souillait le nez et les lèvres de la mouille abondante qui suintait de ses muqueuses.

CHAPITRE VI

La comtesse s’était levée plus tôt que d’habitude afin de faire elle-même la valise de son époux, comme chaque fois que ce dernier entreprenait l’un de ses voyages d’affaires aux quatre coins de la planète. Dès que le comte François de Vallemont fut en route pour l’aéroport, Pauline alla rejoindre sa nièce qui faisait la grasse matinée.

— Alors, ma belle, on paresse au lit… comment a été ta nuit ? fit-elle en s’asseyant près de Cécile.

— J’ai dormi comme un loir ! Ma tante, tu m’as aidée à surmonter mes scrupules, à admettre ce que j’avais toujours nié : le fait que je sois bisexuelle, comme toi.

Un grand sourire illumina le visage de Pauline ; elle caressa le ventre de sa nièce à travers la nuisette de dentelle blanche.

— Moi aussi, j’ai aimé les moments passés avec toi, hier, dans cette chambre, ma petite Cécile. Ici, tu vas pouvoir vivre pleinement ta bisexualité et rattraper le temps perdu, fit-elle en regardant dans les yeux la jeune femme enceinte adossée à son oreiller.

— On ne s’ennuie pas avec toi, ma tante, je l’ai compris dès mon arrivée dans cette maison…

— Ton oncle, qui sait mon goût prononcé pour les plaisirs des sens, m’a permis de satisfaire mes envies avec d’autres mâles, à condition que ce soit dans la plus grande discrétion, mais il ignore ma bisexualité, ainsi que les relations que j’entretiens avec mes jeunes employés des deux sexes, et je préfère qu’il en soit ainsi, expliqua la comtesse. Mon mari, loin d’être un défenseur d’une sexualité libérée, ne peut m’imaginer que dans les bras de quelqu’un de notre milieu. Or, des relations sexuelles avec un mâle appartenant à ce cercle conformiste manqueraient horriblement de piquant. J’aime me retrouver dans des situations scabreuses où je me sens avilie.

Pauline avait passé sa main sous la nuisette de sa nièce, et par ses attouchements, réveillait le désir de celle-ci.

— Je n’ai pas eu le bonheur de porter un enfant, mais je suis convaincue que l’activité sexuelle régulière permet à une future mère de pleinement s’épanouir ; or, ton bien-être, ma chère Cécile, me tient à cœur.

Alanguie contre l’oreiller, les yeux clos, Cécile se concentrait sur les plaisirs saphiques que lui procurait la main entreprenante de sa tante. L’émoi qui s’emparait d’elle réjouissait la comtesse.

À un moment, elle saisit le poignet de sa tante :

— Il faut que j’aille faire pipi, ça ne peut plus attendre, dit-elle en posant les pieds sur la moelleuse descente de lit.

— Sers-toi de ton pot de chambre, ma belle, sinon tu risques de faire dans ta culotte avant d’avoir atteint les toilettes !

Docile, la jeune femme prit le pot de chambre sous le lit et fit descendre sa culotte. Elle allait s’accroupir au-dessus de récipient, lorsque Pauline interrompit son geste.

— Enlève d’abord ce que tu as sur toi, tu seras plus à l’aise, commanda-t-elle avec un sourire coquin.

Un peu embarrassée, Cécile ôta sa nuisette et sa culotte, exposant ses gros seins et son magnifique ventre en proue. Ses tétons gonflés dardaient au centre de ses aréoles bistre couvertes de chair de poule. Foncièrement masochiste, Cécile éprouvait un plaisir malsain à être rudoyée par sa tante. Elle commença à se soulager, accroupie au-dessus du pot de chambre ; l’urine éclaboussait bruyamment le fond du récipient. Hypnotisée par le spectacle qui lui était offert, Pauline sentait naître une chaleur sournoise dans son sexe. Elle tendit les mains en direction de la poitrine de sa nièce, et s’emparant des gros seins, se mit à les écraser, à pincer leurs pointes gonflées.

— Vas-y, pisse, ma belle, j’adore te voir accroupie, nue, dans cette situation !

Amollie au-dessus du pot, la brune pissait avec une volupté manifeste qu’accentuait le contact des mains de la comtesse sur ses seins volumineux. Elle écartait le plus qu’elle pouvait ses cuisses charnues afin de mieux exposer à sa tante sa fente vaginale, en haut de laquelle fusait le jet dru d’urine, qui frappait les parois du pot.

— C’est ça, coquine, soulage-toi, tu en avais besoin… j’aime la forte odeur de ton urine, ajouta Pauline.

Elle plaqua sa paume contre la vulve de sa nièce et le pipi chaud lui inonda la main.

La jeune femme, à ce contact, se mit à remuer son bassin tout en continuant à uriner.

— Tu aimes que je te titille la chatte pendant que tu fais pipi, petite vicieuse. Tu m’as bien arrosé la main !

Cécile était rouge de confusion :

— Depuis que je suis enceinte, je pisse beaucoup ; surtout maintenant, en fin de grossesse, j’ai du mal à me retenir.

— Une jolie femme prise par une envie pressante, en train de faire pipi, offre aux regards une scène très excitante, surtout quand elle est nue ! déclara Pauline en jouant avec les lèvres vaginales de sa nièce, laquelle achevait de se soulager.

Cécile émit un long soupir quand, sans la prévenir, la comtesse lui planta un doigt dans le cul. Et elle donnait des coups de bassin pour encourager sa tante à l’enculer tout en lui triturant le clitoris.

— Ça te plaît, coquine, ce que je te fais là ? s’enquit Pauline.

— Oui, n’arrête surtout pas, fais-moi jouir comme ça, ton doigt dans mon cul…

Mais Pauline, sans l’écouter, retira son doigt :

— Tu es une incorrigible vicieuse, ma belle. C’est une queue bien dure qui te défoncera le cul.

La jeune femme se leva, les jambes flageolantes. Au même instant, on frappa à la porte. C’était Diane qui venait récupérer le plateau du petit déjeuner ; elle l’avait servi à Cécile au lit, comme elle en avait reçu l’ordre.

Sur la baie vitrée, les lourds rideaux de velours étaient tirés, et dans la chambre, flottait l’effluve entêtant de l’urine.

— Tu arrives au bon moment, Diane, ce pot demande à être vidé, fit Pauline avec un sourire crapuleux.

— Dans son état, quand on a envie de faire pipi, on ne peut pas se retenir longtemps, madame.

— Ensuite, tu devras procéder à l’épilation intégrale de notre protégée, tes tâches domestiques attendront.

— Comme vous voulez, madame, fit Diane, avec une révérence.

Elle venait de comprendre qu’une relation singulière existait à présent entre sa patronne et la nièce.

La dévouée servante alla vider le pot de chambre dans les toilettes, puis revint un peu plus tard avec un seau d’eau et le nécessaire à épilation.

— Notre protégée a pris la sage résolution de ne plus garder ces poils, dit Pauline. Comment la trouves-tu ainsi, toute nue ?

— Elle est canon avec son beau ventre tout rond, ses gros nichons et ses tétines gonflées, affirma Diane en détaillant la nudité de la jeune femme enceinte plantée devant elle.

— Fais comme elle, déshabille-toi, commanda Pauline ; Cécile a le droit, elle aussi de te voir nue.

La docile employée de maison ôta sa robe, sous laquelle elle n’avait rien, exposant ses lourdes mamelles et son sexe épilé. Comme chaque fois que l’excitation s’emparait d’elle, ses tétons grenus s’étaient érigés au centre de ses larges aréoles hérissées de chair de poule. Dans l’attente de ce qui allait suivre, Diane se tenait debout, rehaussée par ses coquets souliers noirs à hauts talons qui mettaient en valeur le galbe de ses jambes.

— Cécile, je te présente une fille qui, non seulement sait parfaitement tenir une maison, mais se trouve être un véritable ange du vice, dit Pauline un sourire coquin aux lèvres.

— Je la trouve très attirante, tante Pauline.

— Ses mamelles donnent encore du lait… celui qu’elle n’a pas pu donner à son nourrisson, mort en venant au monde, ajouta la comtesse en baissant la voix.

Le visage de Cécile se couvrit d’un voile de tristesse. Elle regarda la servante avec commisération.

— Ce doit être un vrai supplice, pour elle, de se passer de soutien-gorge et de sentir le poids de ses mamelles pleines, fit remarquer Cécile. Pourtant, elle a l’air, comme toi, d’en éprouver du plaisir.

— Au début, répliqua la comtesse, c’est moi qui ai exigé qu’elle exécute ses tâches domestiques les seins et les fesses à l’air sous son uniforme, mais la vicieuse a pris goût à cette inconduite.

— Ce doit être excitant de voir une fille bien faite, comme elle, bosser à poil sous sa tenue !

— Tu l’as dit. Et comme il faut savoir joindre l’utile à l’agréable, notre coquine n’a qu’à retirer son uniforme pour s’offrir à moi quand je le lui demande, ou se faire bourrer les orifices par un des mâles à ma disposition.

Pauline promena ses mains sur les nichons gonflés de la blonde.

— Regarde ses mamelons, dit-elle à sa nièce, vois comme ils réagissent à mes attouchements ; il suffit que je les presse un peu pour qu’il en sorte du lait.

La vicieuse Pauline serra entre pouce et index les gros tétons de sa servante, faisant jaillir le liquide blanc.

— De vrais pis de vache !

Cécile contemplait, médusée, les tétons de la servante soumis aux pressions des doigts de sa tante, tandis que Diane, les bras le long du corps, à la fois troublée et rouge de confusion, suivait du regard, elle aussi, les gestes de la comtesse.

— Notre polissonne aime à se faire traire, dit la comtesse avec un petit rire narquois… Ça suffit, petite vilaine, mets-toi au travail !

Ravalant sa frustration, la femme de chambre fit asseoir la future maman sur un fauteuil Louis XV, et installa le seau contenant de l’eau entre ses jambes écartées.

Les fesses posées sur le rebord du fauteuil à cadre doré, les cuisses largement ouvertes, Cécile regardait tomber dans le sceau les poils de sa toison badigeonnée de crème à raser, sous l’action du rasoir que la servante maniait avec dextérité. Sa posture impudique dévoilait son sexe charnu qui bâillait de façon obscène. De la mouille s’écoulait de sa faille vaginale vers la raie de ses fesses tant elle était excitée.

À genoux sur le tapis bariolé, le minois empourpré, Diane ressentait vivement l’émoi que lui procurait la tâche qu’elle accomplissait. La brune écarquillait avec complaisance sa chatte, et les doigts de la femme de chambre se couvraient de mouille tandis qu’elle affinait l’épilation.

Diane rasa également les aisselles de la jeune femme alanguie sur le fauteuil.

Pauline suivait avec intérêt l’épilation intégrale de sa nièce. Elle était fascinée par cette faille aux muqueuses luisantes, qui bâillait de façon obscène entre les cuisses ouvertes de la future mère, laquelle était visiblement en proie à une excitation croissante. Cette somptueuse créature aux seins volumineux, exposée à sa vue dans une pose de total abandon, inspira à Pauline l’envie de toucher cette vulve débarrassée de ses poils.

— Tu es plus désirable que jamais, fit-elle en caressant la fente glabre de sa nièce. On peut maintenant admirer tes magnifiques lèvres et ton gros clitoris.

La comtesse savourait le contact, contre sa paume, de la motte lisse et des babines charnues.

— C’est drôle, j’ai l’impression d’être une autre, dit Cécile, se réveillant de sa torpeur. Ça me trouble terriblement de voir ma chatte imberbe et mon clito à nu !

— Oui, la première fois qu’on s’épile le sexe, on a l’impression d’avoir perdu une partie de soi, mais après, très vite, on apprécie le changement qui en résulte, expliqua Pauline.

— Dorénavant, intervint Diane, je veillerai à ce que votre chatte soit toujours parfaitement épilée, comme celle de Madame et comme la mienne. Ça me plaît de faire ce travail !

— Nous formons un trio de belles vilaines, avec nos chattes nues comme celles de petites filles innocentes, conclut la comtesse. C’est très excitant.

Prise d’un violent désir, la brune se rejeta contre son siège, hissa les jambes sur les accoudoirs, exhibant son sexe dégorgeant de mouille.

— Oh ! supplia-t-elle d’une voix oppressée, je veux sentir une langue dans ma chatte !

— Rassure-toi, petite coquine, Diane va soulager ton minou en feu, elle en meurt d’envie !

La femme de chambre ne se fit pas répéter l’injonction. Elle enfonça sa langue dans les replis humides, et Cécile, à ce contact, émit un gémissement. Sa posture faisait saillir son ventre rond de façon grotesque. La femme de chambre lui léchait avidement le con, qui jutait comme une papaye trop mûre, aspirant et mordillant le clitoris gonflé devant son nez. Ses grosses mamelles se balançaient avec lourdeur.

Pauline, quant à elle, s’était plantée derrière le fauteuil et secouait les seins volumineux de sa nièce pendant que celle-ci se faisait lécher le con par la femme de chambre. Les yeux chavirés, Cécile remuait son bassin sans vergogne, s’abandonnant au plaisir que lui procuraient les deux femmes. Elle eut un orgasme si violent qu’elle ne put se retenir : son urine éclaboussa le visage de sa partenaire, laquelle, surprise, eut un mouvement de recul.

Pauline avait sorti de la commode l’épais godemiché en ébène ; elle s’assit dans un fauteuil en écartant les cuisses. S’étant introduit l’engin dans la chatte, elle le fit aller et venir à un rythme de plus en plus rapide, tandis que sa respiration, elle aussi, s’accélérait. Elle fut submergée par la jouissance, presque en même temps que sa servante, laquelle se masturbait à genoux.

CHAPITRE VII

La comtesse, à qui incombait à présent le devoir de veiller sur sa nièce enceinte, avait commandé une table de gynécologue ; le fournisseur allait la lui livrer dans l’après-midi. Elle avait ensuite pris rendez-vous avec un médecin pour une consultation prénatale à domicile de la future mère. Mais pour l’heure, la comtesse effectuait sa promenade équestre matinale dans la forêt qui entourait le château. Contre son habitude, elle ne faisait pas, cette fois, une randonnée solitaire, mais s’était entourée de sa nièce et de Ricardo, le garçon d’écurie.

Montés sur de splendides pur-sang, les trois cavaliers chevauchaient sans hâte à travers le magnifique paysage de chênes et de châtaigniers au feuillage luxuriant, le visage cinglé par le vent frais. Les oiseaux gazouillaient sans relâche en haut des arbres séculaires, ce qui donnait à leur promenade un charme pastoral.

La comtesse, qui se trouvait en tête de file, avait opté pour une allure modérée en vue de ménager la jeune femme enceinte dont la monture talonnait la sienne. Ricardo, quant à lui, avait accepté avec empressement de faire partie de la randonnée équestre, ne doutant pas qu’il en tirerait de l’agrément : le jeune palefrenier avait pris goût aux frasques de sa perverse patronne qui n’hésitait pas, quand l’envie lui en prenait, à s’offrir à lui sous le regard indifférent des bêtes de l’écurie.

Naturellement, Pauline ne portait rien sous sa tenue stricte de cavalière. Ses seins trop généreux ballottaient librement dans son corsage en soie blanche, et son cul joufflu était remarquablement mis en valeur par un pantalon de laine très ajusté. Rien n’était plus exaltant pour la comtesse que de chevaucher les seins et les fesses nus sous sa tenue d’équitation. Elle sentait croître son excitation à mesure qu’ils s’enfonçaient dans la forêt aux essences précieuses.

Cécile, pour obéir à sa tante, avait renoncé à mettre un soutien-gorge, mais elle avait enfilé une culotte sous sa robe. Ses seins volumineux dansaient dans sa robe de cotonnade au rythme de sa chevauchée, ce qui la troublait et faisait durcir ses mamelons. L’empiècement de sa culotte collait à son sexe devenu humide au fil de la balade.

Comme toujours, Pauline savourait le contact étroit du dos de sa bête contre son sexe mouillé, emprisonné dans la laine. Ses tétons raidis frottaient contre l’étoffe de son corsage. Les trois cavaliers, qui avaient parcouru un long chemin, se trouvaient maintenant à une bonne distance du château. Enivrés par les senteurs singulières qu’exhalait la végétation exubérante, ils avançaient entre des chênes dont le feuillage touffu laissait à peine filtrer les rayons du soleil. Chevaucher en compagnie de sa nièce et de son jeune serviteur au cœur de cette forêt comblait Pauline de bonheur. Par moments, elle tournait la tête vers la jeune femme enceinte qui, crinière au vent, tenait fermement les rênes de sa monture. Pauline savait pertinemment que la sensuelle future mère, qui avait été longtemps sevrée de la vigueur d’un mâle, mourait secrètement d’envie de sentir un vrai sexe masculin labourer sa chatte et son cul. Et si elle avait eu l’idée de cette randonnée à trois dans les bois, c’était pour permettre à Cécile et au garçon d’écurie de faire plus intimement connaissance. Se faire sauter par un baiseur vigoureux dans cette nature sauvage était un fantasme qui hantait Pauline depuis quelque temps, aussi avait-elle planifié les choses avec son ingéniosité habituelle.

Déjà toute remuée par cette longue chevauchée à travers bois, seins et fesses à l’air sous ses vêtements, Pauline mit pied à terre et attacha son cheval à un arbuste. Ses compagnons l’imitèrent.

— Cela fait du bien, n’est-ce pas, de respirer l’air pur ! leur dit-elle. Ces randonnées en forêt sont des moments magiques dont je ne me lasse jamais.

— Oui, admit la brune en chassant de son visage une mèche rebelle, on est bien dans ce sous-bois, je trouve ce domaine super.

Un sourire malicieux dévoila les dents de Pauline.

— Comme cavalière, tu t’en sors plutôt bien, dans ton état, ma belle, et c’est un vrai régal de te voir chevaucher avec ton beau ventre rond, fit-elle en caressant la bedaine de sa nièce à travers la robe de cotonnade.

— J’avais un peu peur au début, mais mon cheval est un amour, il m’a facilité les choses.

La brune avait du mal à dissimuler le trouble que lui causait la main possessive de sa tante sur son ventre volumineux.

— Nous sommes trois au cœur de ce bois, coupés de la civilisation ; ici, nous pouvons tout nous permettre sans risque de voir surgir un trouble-fête, mes petits, fit remarquer Pauline d’un air vicieux.

Elle fit glisser sa main vers le pubis de sa nièce.

— Tu m’as désobéi, constata-t-elle en fixant celle-ci d’un œil réprobateur. Tu as mis une culotte.

Cécile baissa les yeux.

— Je n’ai pas pu m’en passer, ma tante, je me voyais mal parcourir le bois à cheval, cul nu sous ma tenue.

Pauline eut un sourire cruel.

— Cela mérite une punition. Allez, la robe, la culotte, ôte-moi tout !

Docile, la jeune femme s’exécuta. Ses joues étaient d’un rose aussi vif que celui de la culotte qui moulait son cul ultrasphérique et son pubis rebondi, et ce n’était pas seulement l’effet de la chevauchée et de l’air pur qui agissaient sur son teint : Cécile se retrouvait nue, dehors, devant sa tante et devant le garçon d’écurie, et elle en était troublée. Sa lourde crinière satinée lui couvrait les épaules et lui descendait jusqu’au bas du dos.

Pauline, qui s’était emparée du sous-vêtement de sa nièce, le porta à ses narines et le huma longuement.

— Ton fond de culotte est trempé et il sent fort, petite polissonne.

Rouge de confusion, le regard toujours baissé, la jeune femme exhibait ses lourdes mamelles, son gros ventre, son sexe glabre. Sa peau éclatante de brune lui donnait l’apparence d’un superbe modèle posant pour un peintre au cœur d’une forêt vierge.

La comtesse se tourna vers le palefrenier :

— Alors, Ricardo, comment trouves-tu notre future mère ? N’est-elle pas charmante ?

— Superbe, madame, c’est la première fois que je… que je mate une femme enceinte à poil, et ça me fait bander !

— Tu dois tout montrer à ce garçon, Cécile. Écarte les jambes, et avec tes doigts, ouvre ta chatte, ordonna Pauline d’un ton sans réplique.

Honteuse mais excitée, la brune se plia aux ordres de sa tante ; elle exhiba son sexe aux muqueuses luisantes.

— Que dis-tu de ça, Ricardo ? fit Pauline un sourire crapuleux aux lèvres.

— J’adore ! Cette chatte imberbe… toute mouillée…

— Tu n’as pas encore tout vu, Ricardo, fit Pauline.

Sur injonction de sa tante, l’obéissante Cécile se tourna, et écartant ses fesses potelées, présenta la rondelle plissée de son anus ; sa posture grotesque fit ressortir son ventre rond et ses lourdes mamelles pendantes.

— Comme tu vois, Ricardo, dit la comtesse dans un grand sourire, nous avons affaire à une vicieuse qui aime être rudoyée et exhiber les charmes liés à son état.

— Elle a tout pour plaire, entre autres, son trou de balle, fit le garçon d’un air concupiscent en se massant le sexe.

— Tout le plaisir sera pour notre future maman, qui a dû se contenter d’un godemiché depuis que le père de son enfant a pris le large ! déclara Pauline.

Avec complaisance, la brune maintenait sa raie ouverte. Exposée aux regards concupiscents des deux voyeurs sur son anus, objet de leurs commentaires salaces, Cécile sentait croître l’excitation qui s’était emparée d’elle. Ses épais mamelons se dressaient au centre de ses larges aréoles couvertes de chair de poule.

— Maintenant, fais-nous un show, ma belle, montre-nous comment tu te donnes du plaisir, et pour commencer, caresse-toi les seins ! lança Pauline, les yeux brillants d’une lueur perverse.

Les joues rouges, la jeune femme empauma ses lourdes mamelles qu’elle se mit à manier avec ardeur, titilla et pinça ses tétons granuleux qui grossissaient entre ses doigts manucurés. Des gouttes de mouille roulaient à l’intérieur de ses cuisses. Cécile avait envie qu’on lui inflige les pires vexations, qu’on la soumette à des sévices dans ce coin coupé du monde, où nul ne risquait d’entendre ses cris.

— Lèche-toi les seins, petite coquine, intervint Pauline. Une future mère qui se livre aux plaisirs solitaires est un régal pour les yeux.

Le regard trouble, la brune souleva ses lourdes mamelles et se mit à les lécher l’une après l’autre avec une volupté qui n’était pas feinte, aspirant les pointes gonflées qui dardaient au centre des aréoles rétractées.

— Oui, suce bien tes pointes, petite vicieuse ! lâcha Pauline d’une voix enrouée d’excitation.

Cécile passait et repassait sa langue sur les sacoches de chair rebondies, aspirant et mordillant ses mamelons qui se dressaient. Un feu ardent dévorait ses entrailles. Sans attendre qu’on le lui demande, elle glissa une main tremblante entre ses cuisses, s’enfonça quatre doigts dans la fente sexuelle.

— Vas-y, petite vilaine, tripote-toi la chatte, ça nous excite de te regarder faire ! fit la comtesse d’une voix rauque.

Cécile se masturbait fébrilement tout en se caressant les seins de l’autre main. Ses doigts s’activaient dans son sexe en émettant un clapotement obscène. Ses yeux étaient devenus vitreux. Les regards brûlants que les deux voyeurs braquaient sur elle la mettaient en transe.

— Quelle vicieuse ! fit le garçon fasciné par le spectacle. On voit que ça lui plaît de se caresser nue devant témoins.

Le sexe du garçon formait une bosse au niveau de la braguette du pantalon. Pauline le toucha à travers le tissu et se mit à rire.

— Toi, petit salaud, tu bandes dur !

— C’est qu’elle fait ça très bien, elle m’excite !

— Patience, mon petit Ricardo. C’est une chienne en manque qui aime être traitée sans ménagement, elle t’appartiendra tout à l’heure !

Sans cesser de se caresser les seins et la chatte, la brune jeta un regard veule à ses vis-à-vis :

— Je suis une vilaine fille, j’ai envie qu’on m’humilie, qu’on me maltraite, je suis coupable, dit-elle d’une voix suppliante.

— Très bien, au moins tu le reconnais, petite traînée. Tu vas recevoir le traitement que tu mérites…

Pauline saisit alors son fouet.

— Tiens-lui les bras, Ricardo, pendant que je lui administre une bonne correction !

— La punition d’une salope très soumise, c’est bandant. J’ai envie de voir ça ! fit le garçon avec un sourire pervers.

Les bras de la jeune femme furent ramenés dans son dos, et immobilisés, ce qui fit saillir ses grosses mamelles aux pointes dressées.

Un sourire cruel dévoila les dents de Pauline. La comtesse promena le bout de la cravache le long du ventre rond de la future maman, titillant son nombril proéminent.

— Une dépravée, une catin, voilà ce que tu es, ma belle ; aussi, je vais te traiter comme il se doit !

— Oh, fouette-moi, ma tante, fais-moi mal ! lâcha Cécile en se tortillant entre les mains du garçon, les seins et le ventre offerts.

— Sois tranquille, ma poupée, prépare-toi à subir un châtiment dont tu te souviendras longtemps, répliqua Pauline sans cesser son manège.

La brune frémit lorsque l’extrémité de la badine frôla son sexe ouvert. Pauline éprouvait un plaisir crapuleux à aiguiser les sens déjà enflammés de la soumise. Le ventre parcouru de frissons, Cécile ondulait du bassin, livrant sa vulve imberbe à la baguette de cuir qui irritait ses lèvres charnues et son clitoris en érection. Sa tante la faisait languir, ce qui agaçait la brune, qui était dans l’attente de la correction annoncée.

Prenant la fille au dépourvu, Pauline lui abattit la cravache sur un sein, lui arrachant un hurlement de surprise et de douleur. La jeune femme hurla de nouveau quand le fouet frappa avec la même violence son autre sein. Grisée, Pauline flagellait énergiquement la poitrine exposée de sa soumise. Elle frappait par intermittences les mamelons gonflés qui s’allongeaient encore.

Le visage défait, la suppliciée se trémoussait en offrant vicieusement ses gros seins à la cravache. Les deux masses de chair pleine se couvraient de zébrures rouges. Cécile pleurait à chaudes larmes, partagée entre la douleur, qui était vive, et un plaisir ineffable. La mouille lui coulait entre les cuisses. Exaltée par les cris de sa nièce, Pauline cravachait les gros seins offerts en redoublant de vigueur. Les deux outres de chair devenues cramoisies dansaient sous les impacts du fouet.

Excité au plus haut degré, Ricardo bandait ferme en regardant la splendide brune au ventre rond se tordre sous les coups que lui infligeait la comtesse.

Puis la cravache se mit à claquer sur le pubis glabre de la jeune femme, le marquant de stries violacées. Les cris de souffrance que poussait la suppliciée au pied du chêne centenaire rendaient l’atmosphère électrique. La fille poussa un beuglement et laissa échapper un pet sonore quand le fouet frappa sa fente ouverte. Sans lui accorder de répit, Pauline flagellait le sexe imberbe de la jeune femme, insistant sur le clitoris gonflé, tout rose et luisant.

La comtesse avait du mal à maîtriser son excitation ; le fond de son pantalon moulant était imbibé de mouille.

Les yeux chavirés, le visage en larmes, la future mère se cabrait à chaque morsure que la cravache imprimait à son sexe exposé. Mais à la douleur aiguë qui l’irradiait se mêlait une félicité qui la faisait mouiller. De longs sillons violacés ornaient son pubis rebondi. Ses lourdes mamelles tressautaient à la cadence des impacts qui meurtrissaient son sexe détrempé.

À un moment, Pauline s’interrompit, et une lueur cruelle brilla dans ses yeux. Elle désigna le chêne à la fille.

— Tourne-toi, face à l’arbre, petite dévergondée !

La jeune femme s’empressa de présenter à sa tante son cul joufflu. Les seins et le ventre contre l’arbre qu’elle entourait de ses bras, elle attendait sa correction dans l’angoisse mais avec impatience. Pauline caressa les fesses larges et lisses de la soumise, savourant leur fermeté ; puis du bout de son index, elle descendit le long de la raie profonde et griffa l’anus froncé avant de toucher la fente vaginale. Ces attouchements destinés à exacerber le désir de la fille produisaient leur effet, obligeant Cécile à remuer son fort cul.

Sans prévenir, la cravache s’abattit en travers des fesses de la jeune femme ; celle-ci se cabra en poussant un cri de douleur et de surprise. Plantée derrière la suppliciée, Pauline, de toute la force de son bras, lui cinglait le cul et les cuisses, les recouvrant de stries rouges. Les gros seins de sa nièce dansaient comme des sacoches, à la cadence de la correction infligée. Ricardo se régalait du spectacle en caressant sa queue bandée et douloureuse à travers l’étoffe de son pantalon. Les seins et le ventre irrités par l’écorce râpeuse du chêne, Cécile sanglotait comme une enfant en se tortillant sous les coups qui pleuvaient sur son derrière, avec un bruit sec. Partagée entre la souffrance et le plaisir, elle cambrait les reins pour mieux livrer son cul à la morsure du fouet. La mouille poissait l’intérieur de ses cuisses.

À bout de nerfs, Pauline cessa la correction. Son visage avait pris une expression sadique. Elle se tourna vers le palefrenier :

— La putain est à toi, Ricardo, montre ce que tu sais faire !

Sans se faire prier, le garçon s’agenouilla dans les herbes.

— Reste comme tu es, ma poupée, laisse-moi soulager ton joli cul cramoisi !

Cécile frissonna en sentant la langue du garçon passer sur ses fesses endolories. Alanguie contre le tronc rugueux, elle s’abandonnait aux sensations bienfaisantes que lui procurait le garçon en léchant chacun des globes de son derrière échauffé.

Ricardo se leva et obligea la fille à se tourner vers lui, dévoilant ses grosses mamelles et son pubis glabre marqués de stries. Les deux outres de chair se soulevaient et retombaient au rythme de sa respiration saccadée.

— Avec toutes ces traces de fouet, tes gros nénés sont encore plus beaux !

Ricardo se mit à lécher avec avidité les seins marqués de stries écarlates, les couvrant de salive, tout en caressant le ventre rond et le pubis replet offerts à sa concupiscence. Par intermittences, il pinçait entre ses lèvres les tétons gonflés puis les suçait, se délectant de leur jus au goût de sel. Le regard noyé, Cécile respirait avec bruit, bouleversée par l’émoi que lui procurait son jeune partenaire.

Cédant à une autre envie, Ricardo s’agenouilla sur le tapis de verdure pour laper la mouille épaisse que dégorgeait le sexe charnu de la jeune femme ; il aspirait, mordillait le clitoris gros comme un doigt. Les yeux révulsés, la brune, avec ses doigts, écarquillait sa chatte pour mieux l’offrir à la langue gourmande du garçon.

Pour être à l’aise, Pauline avait ôté son pantalon, exposant son cul. Excitée par le spectacle que lui procuraient les deux jeunes gens, elle pelotait son sexe trempé, à présent offert aux effluves de l’air. La comtesse était satisfaite du tour qu’avaient pris les choses : tout se déroulait conformément à son plan. Son garçon d’écurie était un amant plein de fougue qui allait combler les attentes de sa nièce en manque. Cécile était comme folle. Le sexe offert, le souffle bruyant, elle s’écrasait les seins à pleines mains, griffant ses grosses pointes dressées au centre de ses aréoles contractées, bouleversée par l’intense plaisir que lui procuraient la langue et les succions du garçon. Elle fut secouée par les spasmes de la jouissance, mais ses sens enflammés n’étaient pas encore apaisés.

Ricardo se leva, se débarrassa de son pantalon et de son slip ; il exhibait une queue tendue à l’extrême.

— À toi, ma belle, prends ma bite dans ta bouche ! lâcha-t-il d’une voix enrouée.

— Vas-y, petite vicieuse, lança Pauline, tu vas voir ce que ça fait d’avoir ce joli pieu dans la bouche, je sais de quoi je parle !

À son tour, la brune se mit à genoux dans la verdure et s’empara du sexe en érection ; d’une main tremblante elle décalotta le gland. Après plusieurs mois d’abstinence involontaire, Cécile tenait à nouveau entre ses doigts un vrai pénis vivant, et cela l’exaltait. Elle engloutit la queue rigide de son bouc, et se mit à la sucer avec frénésie, jouant avec les couilles parsemées de poils. À un moment, elle dut lâcher les testicules pour se toucher la chatte imbibée de mouille, tant elle était excitée.

Les mains cramponnées à la crinière de sa partenaire, le garçon tendait son ventre vers la bouche avide et soupirait de contentement.

— Oui, continue comme ça, pompe-moi le pieu, salope, tu fais ça divinement ! lâcha-t-il en regardant la fille absorber son membre tendu.

Émoustillée par le spectacle, Pauline vint s’agenouiller près de sa nièce, lui lissa sa crinière en bataille.

— Prends ton plaisir, petite coquine, régale-toi de cette belle queue toute raide !

C’est à peine si Cécile sentait les picotements de l’herbe drue sur ses genoux tant elle se délectait de la colonne de chair qu’elle engloutissait jusqu’aux couilles en creusant les joues. La mouille lui poissait le gras des cuisses, et la présence de sa tante à ses côtés lui procurait un surplus d’exaltation.

Au comble de l’excitation, Ricardo retira son sexe de la bouche vorace.

— En position, maintenant, ma belle, que je t’enfile, j’ai les couilles pleines !

La brune se mit aussitôt à quatre pattes sur le tapis de verdure et présenta son fessier joufflu au garçon.

— Prends-moi fort, je veux ta queue dure dans ma chatte ! lâcha-t-elle d’une voix chevrotante.

Comme un taureau en rut, Ricardo pénétra sa femelle d’un grand coup de reins et se mit à la baiser avec vigueur. À genoux dans l’herbe, Pauline dévorait des yeux l’accouplement bestial qu’elle avait, depuis le matin, médité et mis en scène. Elle éprouvait un plaisir sale à regarder sa nièce subir les coups de queue du garçon.

— Oui, Ricardo, prends cette chienne bien à fond, défonce-la ! fit-elle, fascinée par le va-et-vient du phallus dans la faille détrempée.

Les yeux mi-clos, Cécile projetait son cul à la rencontre de la queue raide qui lui ramonait le con, et elle soupirait de bonheur. Folle d’excitation, elle sortit le membre rigide couvert des écoulements de sa chatte et en pressa le gland pointu contre son anus en émoi.

— Encule-moi fort maintenant, éclate-moi le petit trou !

— Avec plaisir, ma belle, j’adore les salopes de ton espèce !

Et d’un coup de reins, Ricardo se planta dans le cul de sa partenaire.

Le ventre alourdi par le désir, Pauline se masturbait avec fièvre. Elle se délectait de cet accouplement animal qui avait réveillé chez Cécile les démons endormis.

— Ça te plaît, je le vois, de te faire défoncer le cul, petite vicieuse ! fit-elle en pinçant sans douceur les mamelles de sa nièce.

— Oh oui, j’adore !

Et la fille glissa la main entre ses cuisses pour caresser la bite qui allait et venait dans son anus mouillé.

Ricardo ahanait.

— Ah ! Je viens ! Prends mon foutre dans ton cul de salope !

Cécile eut un nouvel orgasme en sentant gicler au fond de son rectum la semence chaude de son mâle. Se levant alors, Pauline obligea la jeune femme à se mettre à genoux.

— Lèche-moi, chienne, je suis trempée !

Les yeux soulignés de cernes, Cécile introduisit sa langue dans le sexe charnu de sa tante ; elle lapait la mouille jutée en abondance par les muqueuses, tandis que Pauline lui maintenait la tête contre son bas-ventre.

— Plus loin, Cécile, n’aie pas peur d’enfoncer ta langue, c’est bon ! haleta-t-elle.

Et la comtesse frottait sa vulve grasse contre les lèvres de sa partenaire.

Ricardo regardait faire les deux femmes en se caressant le sexe ; son membre redevenait dur comme un bâton.

Pauline eut un orgasme, mais son excitation n’était pas retombée. Alors, à genoux devant le jeune palefrenier, elle s’empara de la verge tendue, la goba, puis se mit à la sucer goulûment. Puis, sous le regard de sa nièce et celui des chevaux, elle se fit prendre, au pied du chêne, par le jeune palefrenier.

CHAPITRE VIII

Les trois cavaliers regagnèrent le château, fourbus mais satisfaits de leur escapade dans les profondeurs du bois séculaire. Pauline et Cécile abandonnèrent le garçon d’écurie à ses chevaux et allèrent prendre un bain revitalisant.

La table de gynécologie commandée par l’aristocrate, livrée peu avant midi, fut placée dans la chambre de la future mère.

Au déjeuner, Pauline et sa nièce se firent servir des crudités et des tranches de saumon qu’arrosait une bouteille de pouilly-fuissé. Puis Pauline fit visiter à sa nièce ses appartements privés : sa chambre, et y attenant, un salon intime où la comtesse aimait se reposer et lire. Les deux femmes prirent place sur une causeuse et bavardèrent tout en buvant leur café.

— Comme c’est joli, ici ! fit Cécile. Tu as beaucoup de goût, ma tante.

— Tu sais, ton oncle ne vient jamais ici ; il préfère que nous nous retrouvions, la nuit venue, dans la chambre conjugale, et je dois dire que cela m’arrange.

— Aucun risque, donc, qu’il te surprenne un jour avec quelqu’un, tu peux tout te permettre, si je comprends bien.

Les deux femmes se mirent à rire.

— Mon mari, reprit la comtesse, connaît mon goût pour les plaisirs sensuels ; très pris qu’il est par ses affaires, ses voyages aux quatre coins du monde, il m’a permis de m’amuser avec d’autres mâles, de temps en temps et dans le plus grand secret, ce dont je lui suis reconnaissante, mais à aucun prix, il ne doit découvrir que je le trompe sous notre toit, avec les domestiques.

— C’est une chance d’avoir un homme aussi tolérant, dit Cécile, ce n’est pas si fréquent.

— Non, c’est vrai.

La comtesse, qui avait pris un air rêveur, se laissa aller aux confidences :

— J’avoue avoir souffert, au début, sur le plan sexuel, des absences prolongées et répétées de mon mari, fit-elle. Nous en avons parlé, lui et moi, et il en est résulté une petite entente entre nous. Ensuite, mon penchant pour la chair fraîche m’a poussée à rajeunir mon personnel jusque-là composé uniquement d’hommes et de femmes proches du troisième âge, qui étaient à notre service depuis des années. Ainsi, pendant mes moments de solitude, je n’avais pas besoin d’aller chercher ailleurs une consolation que j’avais à portée de main.

Ce disant, Pauline désigna à sa nièce la sonnette dont elle se servait pour appeler sa femme de chambre et donner des ordres.

— Je te comprends, assura Cécile. Aucun godemiché ne peut égaler la sensation d’une vraie bite, chaude, bien dure, qui te ramone le con ou le petit trou !

— Certaines nuits, je passais de longs moments à me caresser les seins, à pincer mes tétines, puis à me titiller entre les cuisses en rêvant qu’un inconnu doté d’une queue gigantesque se jetait sur moi et me bourrait la chatte et le cul en m’abreuvant d’injures, les mains cramponnées à mes cheveux qu’il tirait avec force. Subjuguée par mon bourreau, je me livrais totalement à sa monstrueuse bite qui me défonçait sans relâche. Puis, l’inconnu m’obligeait à le sucer. À genoux sur le lit, je pompais avec peine l’énorme pénis raide dont mes doigts n’arrivaient pas à faire le tour. Échevelée, je bavais sur la tige disproportionnée qui coulissait entre mes lèvres dilatées à l’extrême. Pour finir, mon séducteur explosait dans ma bouche en grognant de plaisir, m’inondant de sa semence épaisse. Ce fantasme récurrent me mettait dans un tel état d’excitation que je devais m’enfoncer quatre doigts dans mon con et me masturber comme une folle, jusqu’à ce que je sois submergée par une intense jouissance. Mais ces plaisirs solitaires étaient anodins et me laissaient toujours sur ma faim. Tout cela, à présent, n’est plus, Dieu merci, que de l’histoire ancienne depuis que je suis entourée de mes jouvenceaux avec qui je peux assouvir toutes mes envies.

— Et en dehors du château, ça t’arrive d’avoir une aventure ? s’enquit Cécile.

— Oui, parfois… Ainsi, dans un institut de soins esthétiques, j’ai été entreprise par une transsexuelle très douée qui m’a procuré ce que je n’avais jamais éprouvé jusque-là sur le plan sexuel.

— Je te savais dévergondée, mais pas à ce point, ma tante !

— Ma situation d’épouse libérée a fini par réveiller tous les démons qui sommeillaient en moi ; j’aime le sexe, je suis une vilaine femme et je m’assume… affirma Pauline en se passant ostensiblement la main sur les seins.

Les deux femmes furent interrompues par deux coups légers frappés à la porte. C’était Diane qui annonçait à sa maîtresse l’arrivée du médecin.

CHAPITRE IX

Les deux femmes gagnèrent le living où attendait le médecin, un grand brun d’environ vingt-huit ans, au corps athlétique et au charme ravageur. L’homme était vêtu avec élégance : pantalon de laine gris et veston noir sur une chemise rose sans cravate. Il se leva en voyant apparaître les deux femmes.

— Bon après-midi, mesdames, je suis le docteur Jean Brunel.

— Voici notre future mère, dit la comtesse en détaillant du regard le jeune et séduisant médecin. Elle est enceinte de huit mois. Nous allons passer dans sa chambre où vous pourrez l’examiner.

Le docteur Brunel suivit les deux femmes ; la comtesse entra la première dans la pièce.

— J’espère que cette table fera l’affaire, dit Pauline avec un sourire espiègle.

Le médecin déposa sa sacoche de cuir sur le fauteuil Louis XV qui se trouvait à sa portée.

— Je vois que vous avez tout prévu, et j’apprécie votre sens pratique, madame.

— Je me déshabille, docteur ? demanda Cécile en soulevant sa robe pour la passer au-dessus de sa tête.

— Il suffit que vous ôtiez votre culotte, suggéra le médecin qui avait sorti son stéthoscope de la sacoche.

— Vas-y, retire tout, ma belle, cela facilitera la tâche du docteur, et tu seras plus à l’aise, lança Pauline.

Cécile obtempéra. Nue, elle exhiba à la vue du jeune médecin, ses seins laiteux, ses mamelons gonflés, son gros ventre et sa chatte rasée.

En découvrant l’imposante poitrine de la jeune femme, ornée de marques de fouet, le docteur Brunel réalisa qu’il se trouvait face à deux perverses avides de sensations fortes. L’exercice quotidien de sa profession avait fini, à la longue, par rendre banale à ses yeux la nudité de la femme. En l’occurrence, cependant, l’émoi l’envahit à la vue des mamelles marquées de stries rouges et aussi de la fente toute glabre. Il sentait son sexe se raidir dans son pantalon et en éprouvait de la gêne.

Pauline n’avait pas manqué de remarquer le trouble qui s’emparait du docteur, aussi se félicitait-elle d’avoir eu l’idée d’organiser la consultation à domicile de la future mère.

Cécile fut invitée à s’installer sur la table de gynécologie, à placer ses pieds nus dans les étriers et à poser ses fesses bien au bord de la table. Sa magnifique crinière sombre s’étalait sur ses épaules, et entre ses jambes écartées, sa chatte béante luisait déjà.

Le docteur Brunel lui prit la tension, puis se mit en devoir d’ausculter le ventre de sa patiente ; ses gestes étaient ceux d’un professionnel, mais Cécile était parcourue d’ondes voluptueuses au contact du stéthoscope et de la main qui lui palpait l’abdomen.

— Les battements de cœur sont réguliers, dit-il enfin, et l’enfant réagit normalement. Je vais maintenant vous faire un examen gynécologique. Détendez-vous bien.

Le médecin enfila un gant en caoutchouc blanc, puis enfonçant deux doigts dans la chatte écarquillée, se mit à l’explorer avec une lenteur délibérée, évaluant la profondeur et le diamètre de la faille mouillée. Il s’efforçait de vaincre son excitation, que faisait croître la vue des seins volumineux marqués de sillons rouges, vestige d’un châtiment corporel récent. Cécile, maintenant, respirait par saccades et ne pouvait s’empêcher de remuer le bassin ; son clitoris bandé était devenu hypersensible.

Émoustillée par la vision de la main gantée qui dilatait le con de sa nièce, Pauline s’approcha de celle-ci et se mit à lui palper les seins.

— Ça t’excite ce que te fait le docteur, petite coquine ?

— Oui… sa main… me fait du bien !

Pauline leva les yeux vers le médecin :

— Vous avez entendu, docteur, voyez comme elle est vicieuse !

— Je l’ai compris en voyant les marques de fouet qui ornent ses beaux seins, fit le médecin, et vous l’avouerai-je, ça ne me laisse pas indifférent.

Pauline eut un sourire entendu en fixant la bosse qui gonflait au niveau de la braguette l’étoffe du pantalon.

— Sa voie vaginale est-elle bien ouverte, docteur ?

— Suffisamment ouverte pour un accouchement sans complication, affirma le médecin, qui explorait le col de la jeune femme enceinte.

Le ventre parcouru de frissons, Cécile savourait le plaisir que lui procurait la main fouineuse qui l’emplissait entièrement. Son clitoris échappé de son capuchon de chair, dardait, épais et nacré. Elle sentit l’orgasme monter, puis la submerger.

L’examen était terminé ; le médecin se débarrassa du gant poisseux. Sous le pantalon, son membre en érection lui causait un terrible embarras.

La comtesse, qui voyait l’effet que sa vicieuse nièce avait produit sur le docteur, sourit à ce dernier, dévoilant ses dents éclatantes.

— Vous le constatez, n’est-ce pas, docteur, cette future mère est une gourgandine qui mouille abondamment quand elle est excitée.

— Elle est adorable. C’est une jeune femme en chaleur qui réveillerait la libido de n’importe quel homme normalement constitué, répliqua le médecin, qui ne put s’empêcher de rougir.

— Alors, ne résistez pas à l’envie qui vous dévore ! Ma nièce n’attend que ça.

Et Pauline, tendant la main, se mit à palper le sexe raide qui déformait la braguette de l’homme.

— Je n’ai pas non plus l’intention de résister, fit l’homme en déboutonnant son veston.

Pauline l’aida à se défaire de ses vêtements. Pendant ce temps Cécile, sur la table d’examen, demeurait immobile, dans la même posture impudique. Les deux femmes purent alors admirer le corps solidement bâti du jeune médecin, et sa bite levée. Pauline, prenant le membre raide, joua à le faire coulisser entre ses doigts, décalottant et recalottant le gland turgescent.

— Vous avez une belle queue, docteur. Nous sommes, voyez-vous, deux vilaines femmes qui aiment le sexe, et ce pieu bien bandé doit pouvoir nous combler !

— Je suis tout à vous, mesdames, dit alors, le médecin qui, rassuré à présent, décida d’entrer dans le jeu. C’est un privilège pour moi d’être aussi bien entouré.

— Votre patiente, reprit Pauline en regardant sa nièce, va vous sucer, c’est sa spécialité !

— Oh, rien de tel qu’une bonne pipe en guise de préliminaires, fit le docteur Brunel.

Sans attendre, Cécile, qui était descendue de la table blanche et s’était mise à genoux, commença à sucer la queue gonflée de l’homme de l’art avec une ardeur qui la fit s’ériger, gonfler, devenir dure comme du bois. Les yeux mi-clos, la jeune femme engloutissait la bite chaude jusqu’à la racine, la recouvrant de salive, tout en palpant les couilles hérissées de poils. Les reins creusés, le ventre tendu en avant, l’homme se cramponnait à la crinière de sa partenaire.

Très excitée par la situation qu’elle avait elle-même amenée, la vicieuse Pauline se débarrassa de ses vêtements, et vint s’agenouiller à côté de sa nièce.

— Tu te pourlèches, polissonne ! fit-elle en écartant les mèches du visage de la fellatrice.

— Quelle bouche divine ! lâcha le docteur qui regardait Cécile aspirer son membre tendu. Elle me pompe bien le pieu.

Pauline se pelotait les seins, se pinçait les tétons, et de l’autre main effleurait sa fente, puis y enfonçait ses doigts, et elle les agitait dans l’orifice baveux. À présent, elle avait envie de voir ce que leur bel étalon savait faire.

— Suffit, petite vicieuse, mets-toi en position, prépare-toi à recevoir cette belle queue dans ta chatte, commanda-t-elle d’une voix enrouée.

— J’étais prêt à demander grâce, fit le médecin. J’ai les couilles pleines.

Cécile se jeta à quatre pattes sur le tapis bariolé ; l’homme la saisit par les hanches et s’enfonça dans son ventre embrasé, lui arrachant un soupir d’aise. Elle se mit à remuer son cul plantureux, s’enfonçant sur le sexe rigide de son partenaire, lequel la baisait à coups de reins vigoureux. Pauline les contemplait en se touchant les seins et la chatte. Voir la splendide brune au ventre rond se faire ramoner le sexe dans une posture aussi avilissante était pour la comtesse un spectacle exaltant. Elle était fascinée par le corps musclé du pointeur qui faisait preuve d’une vigueur et d’une endurance admirables.

S’emparant des mamelles de la future mère, Pauline se mit à les manipuler sans douceur, à tordre les tétons gonflés, arrachant à sa nièce des geignements de douleur.

— N’ayez pas peur, docteur, défoncez cette chienne, elle aime ça !

— Oui, plus fort… j’adore sa queue ! lâcha Cécile au bord de la jouissance.

Encore quelques coups de queue, et l’homme se figea.

— Ah ! Je viens, c’est sublime ! fit-il en éjaculant dans le vagin de sa partenaire.

— Votre foutre chaud dans moi… c’est bon… Je jouis ! beuglait Cécile, secouée par l’orgasme.

Pauline saisit par sa base la queue partiellement ramollie de leur hôte pour la nettoyer à grands coups de langue, se régalant des écoulements vaginaux de sa nièce auxquels se mêlait la semence de l’homme. Puis, elle avala le sexe, qu’elle se mit à sucer avec frénésie, tout en caressant les couilles de sa main libre.

Ce savant traitement ne tarda pas à redonner au pénis toute sa raideur. Ce que voyant, Pauline, qui n’en pouvait plus, se mit à quatre pattes sur le tapis rugueux et ordonna à l’homme de l’enculer.

CHAPITRE X

Il y avait trois semaines que Pauline de Vallemont hébergeait sa nièce. Les deux femmes, avides de plaisirs sensuels, se livraient à leur débauche dans la noble demeure. Sous prétexte de veiller sur sa nièce enceinte, l’aristocrate avait temporairement tourné le dos aux mondanités ; elle ne mettait le nez dehors que pour ses randonnées équestres matinales. François de Vallemont, qui était le plus souvent absent, était à mille lieues de deviner la nature de la relation qu’entretenait sa femme avec sa nièce. Rentré de son dernier voyage d’affaires la veille au soir, le comte s’était rendu tôt le matin à son entreprise, où il avait du pain sur la planche.

Il était plus de neuf heures ; après une balade à cheval dans le bois, la comtesse avait pris un bain, puis s’était retirée dans son boudoir, où elle venait d’achever son petit déjeuner composé de caviar, de crudités et de toasts beurrés. Confortablement installée dans son fauteuil, elle suivait un programme divertissant à la télévision en sirotant du Moët & Chandon. Elle était vêtue d’un chemisier en soie grise et d’une jupe de laine noire, sans rien dessous, bien sûr. Ses seins bougeaient librement dans son léger corsage chaque fois qu’elle déposait ou reprenait sur la table basse la flûte contenant le liquide pétillant.

Sa nièce, quant à elle, s’était rendue en ville en compagnie du chauffeur pour faire du shopping.

Pauline détacha son regard du grand écran plasma au moment où Diane faisait son entrée dans la pièce pour débarrasser la table. La jeune employée de maison était moulée dans son uniforme noir et blanc qui mettait en relief ses formes sculpturales et dévoilait la moitié de ses cuisses pleines. Pauline ne résista pas à l’attrait de la charmante blonde qui s’affairait devant elle.

— Viens par ici, ma poupée, je t’ai quelque peu négligée ces derniers temps.

Docile, Diane se planta devant sa maîtresse qui lui passa la main sous la minirobe pour lui caresser les fesses et le ventre.

— C’est bien, ma fille, ton pubis et son sexe sont épilés de frais. J’aime te voir vaquer à ton travail, le cul à l’air sous ton uniforme.

Diane frémit lorsque sa patronne lui enfonça quatre doigts dans la chatte. Sa respiration s’accélérait, ses joues s’étaient empourprées.

— Tu prends ton pied, petite vicieuse, tu es toute mouillée, mes doits rentrent dans ta chatte comme dans du beurre !

— C’est vrai, ça m’excite de me sentir nue sous ma tenue pendant que je bosse, reconnut Diane.

De l’autre main, Pauline lui palpait ses fesses potelées, tandis que ses doigts continuaient à s’activer dans le sexe mouillé.

Diane respirait bruyamment, submergée par le plaisir que lui procurait sa maîtresse en la branlant et en lui pelotant les fesses, infiltrant par moments un doigt dans sa raie profonde pour griffer l’œillet fripé de l’anus.

Pauline retira ses mains, interrompant net, chez sa femme de chambre, la montée de la jouissance.

— Une chienne en chaleur, une catin, voilà ce que tu es, ma belle ! Maintenant, nettoie-les-moi, qu’ils soient propres, ordonna-t-elle à la fille en lui présentant ses doigts couverts de mouille.

Ravalant sa frustration, Diane s’agenouilla docilement aux pieds de sa patronne et lécha l’un après l’autre les doigts poisseux. Son désir s’était ravivé, ses mamelons raidis frottaient douloureusement contre l’étoffe de sa robe.

— Quelle vicieuse tu fais ! Montre-moi donc tes seins, lui intima Pauline, qui laissa tomber son bras sur l’accoudoir du fauteuil.

Diane déboutonna sa robe étroite, exposant ses mamelles aux pointes dressées. Pauline s’en empara et se mit à les tripoter à pleines mains, triturant leurs tétons qui expulsaient du lait.

— Tes mamelles sont à la fois fermes et douces au toucher, dit-elle, j’aime les peloter.

— Mes nichons sont à votre disposition, madame, et j’aime que vous vous en occupiez, fit Diane d’une voix altérée par l’excitation.

— Bien, bien, j’aime t’entendre parler ainsi. Tu es une coquine très attachante.

La comtesse saisit sa flûte à moitié pleine et versa du champagne sur les gros seins de la blonde.

— Allez, délecte-toi, ma belle. Surtout, ne perds aucune goutte de ce nectar.

Diane se mit à lécher, lapant le champagne qui dégoulinait le long des outres de chair ; elle s’interrompait par moments pour aspirer les pointes érigées au centre des aréoles contractées. Un feu ardent dévorait son ventre, et la mouille inondait l’intérieur de ses cuisses.

Pauline regardait faire la fille avec amusement. Elle souleva l’un de ses pieds chaussés d’escarpins de grande marque à talons plats, et entreprit de fouler avec rudesse les énormes seins de la blonde, insistant sadiquement sur les aréoles et les tétons gonflés qu’elle écrasait du bout renflé de sa chaussure.

Partagée entre la douleur et un intense plaisir, Diane endurait son supplice sans protester. Elle sentait croître son excitation, et son souffle se précipitait.

Pauline eut un sourire sadique.

— Ma foi, ça me plaît de malmener tes pis de vache, petite vicieuse.

— Votre pied sur mes nichons… ça fait mal… et c’est trop bon !

Excitée elle aussi, Pauline glissa son pied chaussé sous la robe de la fille afin d’irriter son pubis et sa vulve ouverte, lui écrasant le clitoris. Elle enfonça le bout de la chaussure dans la chatte béante de la blonde, l’y fit entrer et sortir. Les yeux chavirés, Diane respirait bruyamment en écartant les cuisses le plus qu’elle pouvait, remuant la croupe.

— Tu aimes que je te bourre le con avec mon pied, coquine ?

— Oh, s’il vous plaît, continuez, faites-moi jouir !

Mais Pauline cessa son manège, au grand dam de la blonde qui, frustrée, laissa échapper un soupir.

— Ne t’en fais pas, petite vicieuse, tu vas prendre ton pied. Viens avec moi.

Diane se rajusta et suivit sa maîtresse jusqu’à l’écurie. Le jeune palefrenier, qui était en train de soigner un pur-sang anglais, interrompit sa tâche, intrigué par l’arrivée inopinée des deux femmes.

— Surpris de nous voir, hein, mon petit Ricardo ? fit Pauline d’un ton malicieux.

— Agréablement surpris, vous voulez dire, et très honoré par votre visite, dit le garçon en souriant.

— Tu travailles bien et tu as du cœur à l’ouvrage, aussi j’estime que tu mérites une récompense. Occupe-toi de cette jolie salope, elle en meurt d’envie.

— Et moi, j’adore les belles salopes, fit Ricardo l’air vicieux.

— Regarde, elle est nue sous sa tenue.

Et Pauline déboutonna du haut en bas la robe de sa femme de chambre, puis la lui ôta.

Juchée sur ses souliers blancs à hauts talons, Diane se tenait debout, immobile, rouge de confusion.

— Elle est à ton goût, Ricardo ?

— Complètement. Elle me fait bander avec ses gros nénés et sa chatte imberbe.

— C’est une chienne éhontée qui aime jouir. Le moment est venu de mieux vous connaître, dit Pauline avec un sourire pervers.

Le regard allumé, le garçon ôta fébrilement son pantalon et son slip, exhibant sa queue déjà raide.

Excitée à la pensée de se trouver nue en pareil endroit, au milieu des chevaux, devant le garçon d’écurie, et en présence de sa maîtresse, Diane sentait la mouille suinter de son orifice vaginal et les gouttes mouiller l’intérieur de ses cuisses.

Émoustillé, Ricardo s’empara des lourdes mamelles de la blonde, se mit à les manier avec fougue, et à pincer leurs pointes épaisses qu’il sentait durcir sous ses doigts.

— Comme tu le vois, cette vicieuse créature aime qu’on s’occupe de ses mamelles de nourrice, fit Pauline d’un ton narquois.

— Il y a du lait qui sort de ses tétons ! Ça me donne envie de téter ses pis de vache.

Ricardo se mit à lécher avidement les seins de la blonde, à aspirer l’un après l’autre les bouts gonflés. La tête renversée, haletante, Diane offrait ses mamelles au garçon qui tétait avec un plaisir manifeste.

— Oui… Suce-moi les pointes… J’adore !

Le garçon passait et repassait sa langue sur les obus de chair qu’il couvrait de salive, puis il prenait les tétines gonflées entre ses lèvres et aspirait le lait qui s’en échappait.

Quand il l’eut bien léchée, il cessa de s’intéresser à sa poitrine ; il prit la main de la jeune servante, la referma sur son membre, puis lui pressa les deux mains sur les épaules pour la faire s’agenouiller sur le foin qui couvrait le sol.

— Vas-y, fais-moi une pipe, ma belle salope.

Le ventre embrasé, Diane s’empara du sexe viril en pleine érection.

— Tu bandes bien, cochon… oui, je veux la sucer, ta jolie bite !

— Diane est une immonde chienne qui aime avoir une queue rigide dans sa bouche, sa chatte et son cul, affirma Pauline, les yeux fixés sur la bouche qui aspirait le pénis de son palefrenier.

Diane suçait goulûment la queue du garçon tout en jouant avec les couilles velues. Ricardo poussait des soupirs de contentement en regardant la blonde engloutir le sexe qu’il lui offrait, et s’en délecter. Émoustillée par la scène dont elle était à la fois l’ordonnatrice et la spectatrice, scène qui avait lieu à huis clos, dans la pénombre de l’écurie, Pauline caressait les fesses musculeuses du garçon ; à un moment, elle prit un brin de paille, le lui glissa dans la raie culière, lui chatouilla l’anus. Ricardo eut un soubresaut.

La comtesse émit un rire crapuleux.

— Alors, ça te plaît ce que te fait cette vicieuse ?

— Elle me pompe super… Je veux la prendre… je ne peux plus attendre…

— Tu entends, Diane, ce garçon ne peut plus attendre, alors mets-toi en levrette, ordonna la comtesse.

Diane, qui était au bord de l’orgasme, se mit à quatre pattes sur le foin, implorant le garçon.

— Vite, Ricardo, ta queue dans ma chatte, fais-moi jouir !

Il l’attrapa par les hanches et lui enfonça son sexe au plus profond du conduit vaginal. La comtesse lui prodiguait des encouragements dont, à vrai dire, il n’avait nul besoin :

— Baise-la, Ricardo, montre à cette putain ce que tu sais faire, elle en redemandera, tu peux en être sûr !

Diane bougeait d’avant en arrière pour s’enfoncer la queue qui lui ramonait la chatte. Agrippé à sa croupe de jument, Ricardo limait la blonde avec délice ; il retirait sa bite tendue puis la replongeait jusqu’aux couilles dans la faille gorgée de mouille.

— Plus fort, Ricardo, plus fort ! clamait Diane. J’adore ta queue, elle me bourre bien la chatte !

Pauline se mit à genoux dans le foin afin de ne rien perdre de l’accouplement animal. Elle maniait avec rudesse les lourdes mamelles de sa servante qui ballottaient sous les coups du fouteur en rut.

— C’est ça, Ricardo, défonce cette salope !

La crinière éparse, les yeux chavirés, Diane fut secouée de spasmes. Elle eut un orgasme violent, tandis que son partenaire inondait son ventre de sperme épais.

Dévorée par le désir, Pauline déboutonna fébrilement son corsage et présenta à ses jeunes serviteurs ses gros seins aux pointes dressées :

— Léchez-moi les doudounes, mes anges !

Les deux polissons ne se firent pas répéter l’injonction. Ils se mirent à lécher les seins opulents de leur maîtresse, à lui sucer les tétons. Pauline regardait les deux bouches s’activer, tirer sur ses tétons pour les allonger, les pincer, les sucer, et elle laissait échapper des soupirs d’extase. Bientôt, elle se mit à trembler de tout son corps : elle jouissait.

La comtesse et sa femme de chambre furent les premières à regagner le château ; Cécile et le chauffeur arrivèrent peu avant midi. La jeune femme avait écumé les magasins haut de gamme spécialisés dans les articles de puériculture. La belle brune, après avoir rangé ses emplettes, prit un bain pour se délasser.

Pauline, en entrant dans la chambre de sa nièce, trouva celle-ci en peignoir, installée devant sa psyché en train de se coiffer. Sa crinière d’un noir de jais s’étalait sur son dos et ses épaules, rechaussant l’attrait de son visage gracieux.

La comtesse se planta derrière le fauteuil de sa nièce, lui posa les mains sur ses épaules.

— Dis-moi, ma belle, es-tu contente de ta sortie en ville ? As-tu trouvé ce que tu voulais ?

— Oui, ma tante, j’aime faire du shopping ; j’ai fait de vraies folies… et puis j’étais émue en choisissant la layette, tu sais. J’espère que je n’ai rien oublié.

— Ne t’inquiète pas, le bout-de-chou que nous attendons ne manquera de rien, affirma Pauline en caressant le cou grassouillet de la brune.

— Tu m’as obligée à sortir d’ici ce matin sans rien sous ma robe, confia Cécile, et j’étais horriblement mal à l’aise en prenant place à côté du chauffeur…

— Qui lui savait que tu étais nue dessous, fit la comtesse avec un petit rire.

— Oh ! Tu crois ?

— J’en suis sûre. Mais raconte.

— Durant le trajet, ma gêne, peu à peu, s’est transformée en émoi, je sentais que je mouillais. À Bordeaux, je suis entrée dans une boutique de luxe pour renouveler ma garde-robe. Parcourir les rayons au milieu du beau monde, les nichons et le cul libres sous ma tenue me causait un grand trouble. Mes tétons semblaient vouloir percer l’étoffe de mon corsage. Dans la cabine d’essayage, je me suis branlée nue devant le miroir et je me suis fait jouir.

— Bon. Tu as pris plaisir à faire cette expérience, ça ne m’étonne pas, tu es une petite vicieuse.

— Et c’est toi, ma tante, qui m’as révélé ma vraie nature.

Pour toute réponse, Pauline écarta les pans du peignoir de la jeune femme.

— Ces beaux seins, ce ventre de future mère m’attirent toujours autant, fit-elle en promenant fébrilement sa main sur l’abdomen de la fille et en lui prenant un téton dans sa bouche.

Rejetée contre son fauteuil, Cécile savourait les caresses de sa tante. Une intense chaleur faisait fondre sa chatte.

— J’aime te voir réagir à mes attouchements, ma belle polissonne.

— Et moi, j’aime que tu me caresses partout !

Émue elle aussi, Pauline descendit sa main vers le pubis glabre puis enfonça deux doigts dans le sexe humide ; elle les fit entrer et sortir tout en titillant les seins de sa nièce.

Alanguie sur son siège, la respiration saccadée, Cécile frétillait du bassin en écartant les cuisses pour mieux s’offrir aux doigts fouineurs de la comtesse.

— Continue comme ça, c’est bon, fit-elle d’une voix sourde.

Pauline saisit les accoudoirs du fauteuil qu’elle tourna de côté, puis s’agenouillant aux pieds de la jeune femme, elle lui lécha les seins avec avidité, suça les mamelons gonflés d’où suintait un liquide salé. Cécile lui offrait ses mamelles et soupirait avec délice au contact des lèvres et de la langue sur sa peau. La mouille s’échappait de son sexe ouvert, formant des taches claires sur la soie du fauteuil.

La langue de sa tante descendait à présent le long de son ventre, atteignait les lèvres sexuelles ; elle s’introduisit dans sa chatte en feu. Cécile émit un gémissement. Posant ses jambes sur les accoudoirs du siège, elle exposait sa faille à la bouche pourvoyeuse de plaisir.

Insensible au grattement causé par le frottement du tapis rugueux contre ses genoux, Pauline léchait la fille comme une goulue, s’enivrant des effluves qu’exhalait le sexe écarquillé. Elle prit entre ses lèvres le clitoris, le pinça en le faisant rouler. Cécile eut un orgasme violent, accompagné d’un flot de mouille qui vint souiller les lèvres et le menton de sa tante.

Le ventre embrasé, Pauline se leva, retroussa fébrilement sa jupe, dévoilant son ventre nu. Elle se planta devant sa nièce et attira sa bouche contre sa vulve grasse.

— À ton tour, maintenant, ma belle, lèche-moi !

Sans se faire prier, Cécile passa sa langue sur les grandes lèvres qui s’ouvraient, puis entre les petites lèvres crénelées et se mit à laper la mouille qui coulait en abondance. La comtesse ne tarda pas à jouir, les mains crispées sur ses seins qu’elle avait sortis de son corsage.

Au repas de midi, Pauline et sa nièce se firent servir des crudités et des escalopes de dinde accompagnées d’une fricassée de champignons. Elles prirent le café au salon, puis vaincues par la fatigue, elles se retirèrent dans leurs chambres respectives pour une sieste.

La veille, Pauline avait pris rendez-vous au téléphone avec la transsexuelle qui officiait dans le prestigieux institut de soins esthétiques bordelais, pour une séance d’épilation à domicile. La belle esthéticienne arriva au château à bord de sa 207 blanche en fin d’après-midi. Elle fut accueillie par Pauline et sa nièce dans le somptueux living.

— Ma petite Cécile, je te présente Clarabelle, un as de l’épilation, dit Pauline avec un sourire mutin.

— Cécile tendit la main à la professionnelle.

— Ma tante m’a parlé de vous.

— J’ai grandement apprécié son savoir-faire, dit la comtesse, c’est pourquoi je lui ai demandé de venir au château.

— Et moi, je n’ai pas oublié les moments intenses que j’ai vécus en m’occupant de vous, répliqua Clarabelle en fixant la comtessse, aussi je ne me suis pas fait prier pour venir !

Pauline emmena les deux femmes dans sa chambre. Clarabelle admira la somptueuse pièce au mobilier Régence, éclairée par le jour ensoleillé. Sans ambages, Pauline ôta son corsage et sa jupe, exposant son corps aux courbes pleines en toute impudeur. Elle passa sa main sur sa vulve ornée d’une toison naissante.

— Tu sais ce que j’attends de toi, ma chère Clarabelle : une épilation intégrale comme la dernière fois, ma femme de chambre fait ce qu’elle peut, mais le résultat laisse à désirer.

— J’ai plaisir à vous servir, madame, dit la camériste en abaissant les yeux sur le sexe auquel elle allait prodiguer ses soins.

Pauline disparut dans la salle de bains, elle en revint avec un seau en cuivre contenant de l’eau et s’installa sur un tabouret Régence, cuisses écartées. Ses seins opulents pendaient, et sous l’effet de l’excitation, ses bouts s’érigeaient.

— Fais comme moi, Clarabelle, retire tes vêtements, j’aime te voir travailler dans le plus simple appareil, et cette jeune femme enceinte, qui est ma nièce, ne s’embarrasse pas non plus de ce genre de scrupule.

— Vous avez raison, madame, je serai plus à l’aise et… je préfère !

La blonde ôta prestement son chemisier et son pantalon, puis le soutien-gorge d’où débordait son imposante poitrine, et pour finir, la culotte qui moulait son cul et soulignait la protubérance de sa bite. Sa crinière d’un blond platine tombait en cascades sur ses épaules et son dos. Ses souliers à talons vertigineux rehaussaient de longues jambes galbées.

— Ma petite Cécile, tu peux voir par toi-même que Clarabelle est une de ces créatures hybrides, preuve vivante des prouesses de la science, fit Pauline avec emphase.

— Je la trouve très attirante avec ses gros nichons et sa belle bite, annonça Cécile, qui paraissait fascinée.

— Clarabelle est un délicieux mélange de mâle et de femelle. Maintenant, mets-toi nue à ton tour. Clarabelle a le droit de te voir, elle aussi, et de se rincer l’œil.

Rougissante, Cécile ôta docilement sa robe et sa culotte, exhibant ses lourdes mamelles, son ventre rond et son sexe rasé.

— Alors, Clarabelle, comment la trouves-tu ?

— Elle me fait bander ! fit simplement la transsexuelle en détaillant le corps de la jeune femme, aux courbes sensuelles.

La camériste sortit de son sac à main un rasoir à main et une boîte de crème ; elle s’agenouilla aux pieds de la comtesse pour lui épiler la vulve. Ses seins trop lourds bougeaient, tandis que sa main habile se mettait à l’ouvrage. La vue du sexe béant de la rousse faisait durcir sa bite et ses mamelons.

Alanguie sur le tabouret, Pauline regardait faire la blonde en savourant l’agréable sensation du rasoir qui raclait sa vulve. Elle éprouvait un plaisir sale à montrer sa chatte qui se liquéfiait sous le regard brûlant de la camériste, dont la bite gagnait visiblement en raideur.

Excitée par la situation, Cécile se mit à genoux près de l’esthéticienne pour mieux la voir à l’œuvre. Sous le coup de l’émoi, elle avança la main vers le pénis de la transsexuelle, et se mit à le caresser.

— Quelle belle bite, Clarabelle, raide, et douce au toucher !

— N’est-ce pas ? fit Pauline avec un sourire vicieux.

— Et moi, ça m’excite de m’occuper de votre chatte mouillée, proféra l’esthéticienne d’une voix assourdie.

Clarabelle épila ensuite les aisselles de la rousse. Son membre, tandis qu’elle travaillait, pointait tout droit. Un feu ardent dévorait le ventre de Pauline. Un flot de jus s’échappait de son sexe et lui inondait la raie des fesses.

Cécile, toujours à genoux près de la transsexuelle, se masturbait ; son clitoris lui faisait mal tant il avait durci. Tout en caressant les gros seins de la blonde, elle lui dit d’un ton pressant :

— Lève-toi, Clarabelle, je veux te sucer, sentir ta bite dans ma bouche !

— Bonne idée, approuva Pauline. Montre donc à Clarabelle comme tu excelles dans l’art d’administrer une pipe !

Cécile lécha la queue raide que la blonde lui offrait, puis l’avala et se mit à la sucer avec avidité. Au même instant, la femme de chambre entrouvrit doucement la porte de la chambre.

— Petite curieuse ! Tu arrives au bon moment, Diane, fit la comtesse. Entre, déshabille-toi et viens te joindre à nous.

Diane eut tôt fait de retirer sa robe noir et blanc, d’exhiber ses lourdes mamelles et son sexe glabre. S’approchant de la transsexuelle, elle effleura d’une caresse ses tétons.

— J’avais tellement envie de la voir… elle est excitante ! s’extasia-t-elle.

— Clarabelle est ici pour la journée. Elle est à nous ! lança Pauline en détachant les derniers mots pour que le sens en fût bien clair.

Émoustillée, Diane se pencha sur les seins opulents de la transsexuelle et commença à les lécher avec fougue, tandis que Cécile poursuivait la fellation qu’elle avait entreprise. Pauline, elle, se délectait du spectacle aguichant dont elle était à la fois l’instigatrice et le témoin.

— Allez-y, les filles, c’est un bonheur de vous voir vous régaler comme deux vilaines que vous êtes. Je vous ai amené Clarabelle sur un plateau d’argent, vous devrez m’en remercier.

La brune et la blonde s’en donnaient à cœur joie. Ses genoux avaient beau frotter contre le tapis rugueux, Cécile suçait avec ardeur le sexe tendu de la transsexuelle, tandis que Diane passait et repassait sa langue sur les seins rebondis de la blonde, s’interrompant pour lui téter et mordiller les bouts.

Clarabelle respirait vite, envahie par l’intense plaisir que lui procuraient ses deux vicieuses partenaires. Les reins cambrés, elle regardait Cécile engloutir son sexe, et elle se réjouissait d’avoir fait la connaissance de ces deux clientes qui ne regardait pas à la dépense pour satisfaire leurs fantasmes. Son métier avait vraiment du bon.

Incapable de se retenir plus longtemps, Cécile s’allongea à même le tapis bariolé et écarta ses cuisses, dévoilant sa grosse chatte.

— Viens, Clarabelle, baise-moi ! Je ne peux plus attendre.

— Oui, ma jolie, j’ai les couilles gonflées à bloc. Quelle chance j’ai d’être tombée entre les mains de deux filles aussi douées !

La transsexuelle s’agenouilla entre les cuisses de la future mère, et lui enfonça sa queue dans l’orifice vaginal ; agrippée à ses fesses joufflues, elle la baisait avec vigueur arrachant à sa partenaire des petits cris de jouissance.

Diane, pendant l’accouplement, s’était accroupie derrière la nièce de sa maîtresse, et elle lui palpait les seins, lui triturait les bouts.

Les yeux chavirés, Cécile s’agitait sur la queue qui lui ramonait le ventre. Le contact des mains actives de Diane sur sa poitrine aiguisait son plaisir.

Pauline avait quitté son tabouret pour venir observer au plus près cette singulière copulation à trois, et elle se délectait du spectacle obscène, suivant des yeux la bite qui entrait dans le ventre de la brune et en sortait au rythme d’un piston.

— C’est ça, Clarabelle, bourre-lui la chatte, à cette salope, lâcha-t-elle d’une voix enrouée par l’émoi.

— Votre nièce a l’air d’apprécier, lança Diane, ça se comprend ! C’est excitant de voir ballotter ses gros nichons pendant que Clarabelle la lime.

Ces voix si proches, leurs commentaires salaces eurent pour effet d’exacerber l’excitation de la transsexuelle : celle-ci éjacula avec force au fond du ventre de Cécile, qui se mit à jouir en émettant des sons inarticulés. Comme une louve affamée, Diane se jeta sur la bite à moitié ramollie de la blonde, et se mit à la sucer avec gourmandise ; ses mamelles de nourrice se balançaient au rythme de la fellation effrénée qu’elle administrait à sa partenaire, dont elle sentit bientôt la bite à nouveau durcir entre ses lèvres.

L’émoi que lui causait cette scène alourdissait le ventre de Pauline, qui regardait sa perverse servante engloutir jusqu’aux couilles le sexe de la blonde, lui arrachant des soupirs d’extase.

L’engin de la transsexuelle fut vite en pleine érection ; les sens enflammés, Diane se jeta fébrilement à quatre pattes sur le tapis :

— Vite, Clarabelle, encule-moi fort avec ta grosse bite ! commanda-t-elle.

— Avec joie, ma jolie, j’adore les salopes de ton espèce !

Le sexe droit, Clarabelle s’agenouilla derrière la volcanique servante et se mit à la sodomiser énergiquement, les mains cramponnées à ses hanches pleines. Les mamelles des deux blondes tressautaient comme des sacs au rythme des coups de queue que la transsexuelle assénait à sa partenaire. Diane était comme folle. La bouche ouverte, elle gémissait de bonheur, maniant ses mamelles d’une main, les reins cambrés pour mieux s’offrir au pénis qui coulissait délicieusement dans son anus humide. L’orgasme fut si violent qu’elle ne put retenir son urine.

— Ah ! Je jouis… je pisse ! C’est trop bon ! fit-elle d’une voix chevrotante tandis que l’urine éclaboussait l’intérieur de ses cuisses, souillant le précieux tapis d’Orient.

Pauline, à son tour, vint se mettre à quatre pattes sur le tapis et ordonna à Clarabelle de l’enculer. La transsexuelle retira sa queue de l’anus de la blonde et la planta dans le trou du cul de la rousse ; agrippée à ses fesses, elle sodomisait la comtesse avec la même ardeur, et Pauline, les yeux chavirés, se caressait les seins, savourant la raideur de la queue qui s’activait dans son anus mouillé. Sa jouissance, longtemps contenue, la secoua intensément, pendant que sa partenaire se vidait au fond de son cul, l’inondant de chaude semence.

CHAPITRE XI

L’automne tirait à sa fin ; on sentait déjà les prémices de l’hiver. Pauline de Vallemont, qui entretenait un climat de luxure sous son toit, avait fait de sa nièce un véritable objet sexuel, dont le rôle était de satisfaire les désirs de tous les jeunes mâles en service au château, et aussi ceux du bon docteur Brunel chargé des consultations prénatales à domicile. La jeune femme enceinte aux orifices accueillants se pliait aux lubies de sa tante avec un plaisir pervers, qui lui fit bientôt oublier la trop longue abstinence qui lui avait été imposée. La noble demeure était devenue un abri de débauche, à l’insu du comte de Vallemont toujours absent de chez lui.

Cécile mit au monde une adorable petite fille. L’accouchement à domicile de la jeune primipare se passa dans d’excellentes conditions ; le docteur Brunel, qui assistait la parturiente, avait enfilé une blouse et des gants de caoutchouc ; Pauline, qui demeura auprès de sa nièce tout au long du travail et jusqu’à la délivrance, épongeait la sueur qui perlait au front de la jeune femme, allongée nue sur la table de gynécologie.

La comtesse, qui n’était pas destinée à donner la vie, devait garder de l’enfantement qu’elle avait vécu de si près un souvenir impérissable. En entendant Cécile haleter, geindre de douleur, en la voyant pousser de toutes ses forces pour expulser le fruit de ses entrailles, la comtesse éprouvait un trouble profond. Ses mamelons durcissaient sous sa blouse blanche - pour l’occasion, elle avait en effet recouvert sa nudité d’une blouse d’infirmière. Tout en épongeant le visage de sa nièce, elle lui caressait les seins.

Un cri de délivrance accompagna la sortie de la tête du bébé hors du vagin, dilaté à l’extrême, de la génitrice. Pendant que le médecin examinait le nouveau-né, Pauline s’était enfermée dans les toilettes pour se masturber fébrilement.

Deux semaines s’étaient écoulées depuis la naissance de la petite fille, prénommée Linda. La mère et l’enfant étaient en parfaite santé.

Il était dix heures du matin, le ciel demeurait couvert. Au retour de sa randonnée équestre, Pauline entra dans la chambre de sa nièce. Elle avait troqué sa tenue de cavalière contre un chemisier Chanel en soie dorée et une jupe droite en laine bleu nuit, sous lesquels, comme à son habitude, elle ne portait rien. La comtesse trouva Cécile en train de mettre de l’ordre dans ses affaires. La brune, qui avait perdu son gros ventre de femme enceinte, lui apparut plus séduisante que jamais. Sa magnifique crinière couleur aile de corbeau encadrait son visage rayonnant. Cécile portait un corsage sans manches, en soie blanche, sous lequel son imposante poitrine bougeait librement, et une jupe de flanelle également blanche, qui lui arrivait au-dessus du genou, découvrant l’angle formé par ses cuisses pleines.

Pauline se pencha sur le berceau de Linda, qui dormait paisiblement, et un sourire tendre se forma sur ses lèvres.

— Elle dort comme un ange, elle est si mignonne qu’on ne se lasserait pas de la regarder.

— Elle dort beaucoup, confirma la mère, et ne se réveille que pour réclamer sa tétée.

— Tu as de la chance, au moins, elle ne te fait pas passer des nuits blanches.

Cécile prit les mains de sa tante dans les siennes :

— Écoute, maintenant que j’ai accouché, il faut que je te parle de mes projets ; je compte retourner à l’université, je dois décrocher mon diplôme de droit si je veux réaliser mon rêve : devenir avocat.

— C’est une sage décision, ma petite Cécile. Tu t’étais fixé un but dans la vie, tu es jeune, il faut le poursuivre.

— J’attendrai seulement que Linda ait un mois avant de reprendre le chemin de la fac. L’ambiance de l’amphithéâtre m’a beaucoup manqué, mais je ne serai plus la fille naïve que j’ai été avant de tomber enceinte, prête à gober les sornettes du premier garçon venu !

Cécile, assura la comtesse, pourrait se servir de l’une des voitures pour se rendre à l’université de Bordeaux, et une nounou serait chargée de s’occuper du bébé. Pauline remercia sa tante avec chaleur. Que serait-elle devenue sans elle ?

— J’en veux à ma mère, ajouta-t-elle, de m’avoir laissée tomber au moment où j’avais le plus besoin d’elle.

— N’y pense plus, ma petite Cécile, ta mère n’a probablement pas la conscience tranquille, attends-toi à ce qu’elle vienne un jour ou l’autre te demander pardon.

— Tu es restée près de moi pendant que je me trouvais sur la table d’accouchement, aussi je sais que je peux compter sur toi… en toute circonstance, fit Cécile, un sourire en coin.

Pauline pelota les seins opulents de la jeune mère à travers la soie de son corsage.

— De ma vie de vilaine femme, je n’avais jamais été excitée comme cet après-midi-là, mais l’heure n’était pas à la luxure, et j’avais une telle honte du désir que j’éprouvais devant cette table d’accouchement, que je suis allée m’isoler dans les toilettes… J’ai toujours eu un faible pour le voyeurisme, ajouta Pauline. Montre-moi donc tes seins, j’ai envie de les voir.

La fille déboutonna son corsage, dévoilant ses mamelles gonflées de lait. Les pointes s’érigeaient sous l’effet du trouble qui envahissait la brune.

Pauline s’empara des gros seins qui pendaient entre les pans du corsage de sa nièce, et les soupesa avec un sourire vicieux.

— Tes nénés ont pris du volume à cause du lait, ils sont toujours aussi beaux, dit-elle en palpant la poitrine de Cécile, mais il faudra en prendre soin et les masser avec une crème raffermissante, on en parlera au docteur Brunel.

Cécile vibrait sous les attouchements sensuels de sa tante. Ses gros mamelons rouge brique dardaient de façon obscène au milieu de ses aréoles hérissées de chair de poule. Sa chatte se liquéfiait et son clitoris avait durci.

— J’aime donner la tétée à Linda, sentir ses lèvres se serrer autour de ma grosse tétine et tirer mon lait. C’est un moment…

— De plaisir compléta la comtesse.

— Je vais te faire un aveu, ma tante : pendant la tétée… je mouille, et j’en ai honte.

Sans répondre, Pauline caressa les mamelles de sa nièce, étirant les pointes gonflées qui s’allongeaient encore entre ses doigts.

— Petite coquine, dit-elle enfin. Nourrir ton bébé au sein te procure une jouissance sexuelle. Tu m’excites. Déshabille-toi.

Docile, Cécile ôta ses vêtements et sa culotte en dentelle noire, exposant aux regards lubriques de sa tante son corps aux formes épanouies.

Pauline promena sa main sur le ventre de la jeune mère, qui avait retrouvé sa fermeté grâce à l’application régulière d’une lotion tonique, puis elle remonta vers les gros seins, s’attarda sur les pointes épaisses devenues raides. Mue par une envie irrésistible d’y poser ses lèvres, elle se mit à lécher les globes laiteux, puis à refermer sa bouche sur l’un des mamelons gonflés, se délectant du lait qui en sortait. Les yeux clos, Cécile pressait contre son sein le visage de sa tante en soupirant de plaisir.

— Oui… Tète-moi bien les nichons, bois mon lait, j’aime !

Pauline lui téta longuement les seins, puis elle s’agenouilla sur le tapis pour lui lécher la fente vaginale, absorber la mouille qui coulait en abondance.

La respiration bruyante, Cécile remuait fébrilement son bassin tandis que la langue de sa tante s’activait comme une grosse limace sur et dans son sexe visqueux. Elle fut bientôt secouée par une intense jouissance qui lui arracha un râle.

Ivre d’excitation, Pauline se débarrassa de sa jupe et se laissa tomber dans un fauteuil, les jambes reposant sur les accoudoirs ; dans cette position, la comtesse exhibait en toute impudeur sa chatte aux muqueuses luisantes de jus. Défaisant en hâte les boutons de nacre de son chemisier, elle libéra ses gros seins aux pointes dressées, et se mit à les triturer avec ardeur, pendant que sa nièce lui léchait le con…

Les jours se succédaient ; la comtesse songeait à l’avis de recrutement d’une nounou qu’elle allait lancer dans la presse. Elle comptait bien joindre l’utile à l’agréable, en engageant une fille accorte, dévouée, adepte d’une sexualité libérée de tout tabou, comme l’étaient les membres de son petit personnel.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2080-9

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1085-5

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions À l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Épicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Éducation de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Échanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte À la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave trÈs soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours très particuliers / Gilles de saint-Avit

A00437 — Vicieuse / Cornelius

A00438 — Histoire de famille / Charles de Mandeville

A00439 — L'Éducation d'Amandine / Nicolas Stoecklin

A00440 — L'amour au bureau / Rémy Charnat

A00441 — Commerce charnel / Patrick Saint-Just

A00442 — Turpitudes africaines / Alain Barriol

A00443 — Jeux de vilaines filles / Renaud Braque

A00444 — La bourgeoise perverse / Paul Duvalier

A00445 — Les mauvais chemins du désir / Carlo Vivari

A00446 — Les Malheurs de Virginie / Jean Prévot

A00447 — Canicule / Bernard Margeride

A00448 — Vicieuse bourgeoise / Carol V.

A00449 — Naïvement vicieuse / Roselyne Parny

A00450 — Infirmière de nuit / Alain Grimm

A00451 — Services à domicile / Gilbert d'Y

A00452 — le salon d’esthétique / Yasmine Norac

A00453 — Gymnastique cochonne / Pierre O’navarac

A00454 — La Servante asservie / rémy charnat

A00455 — Les plaisirs de l’adultère / Marcel Hardent

A00456 — Le Pornographe et ses modèles / Gil Adebrisac

A00457 — Une vilaine fille / Christian Defort

A00458 — Les cavalières cochonnes / Étienne Arsenal

A00459 — Moiteurs charnelles / Vesper Galore

A00460 — Enrôlée de force / Almo

A00461 — Aux plaisirs des dames / Christian Defort

A00462 — Plaisirs interdits / Jean Ikaris

A00463 — Nuits de vice en chemin de fer / Sam Parker

A00464 — Mes histoires de fesses / Claùdio Verdi

A00465 — La double vie d’une femme mariée / Marcel Hardent

A00466 — Odeurs de femmes / Xaviez Chatillez

A00467 — La Stagiaire / Patrick Saint-Just

A00468 — Souvenirs de débauches / Phyl Hirst

A00469 — Chassés-Croisés / Bernard Margeride

A00470 — Chaleurs lubriques / Roselyne Parny

A00471 — L’initiation d’un “maître” / Carlo Vivari

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com